
TEMPO - Frente fria negativa. Pressão

atmosférica média: 1004 milibares. Tempera
tura média do dia: 22,6 graus centígrados.
Umidade relativa média: 87,6 por cento. &

tado médio do céu: encoberto" com cumu

lus, stratus. Estado médio d� tempo: com
instabilidades no planalto, passando a estável

no litoral. Previsão: A. Seixas Netto.
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CASA pAMOEDA Q Presidente daRepública,
propôs ao Congresso, que a Casa da Moeda
seja transformada em empresa pública. Será
denominada "Casa da Moeda do Brasil" e

ficaria sediada em Brasflia, tendo como úni
co objetivo a fabricação de papel moeda,
moedas metálicas, selos fiscais e do correio e

títulos da dívida pública.
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Já regulamentada a lei das domésticas
A garantia dos benefícios do INPS e férias remuneradas
anuais de 20 dias foram assegurados às empregadas

,

domésticas na regulamentação da lei assinada pelo
Presidente Médici. Carteira do Trabalho é obrigatória (Pág. 5).

O.corpo estava em adiantado estado de decomposição, encoberto pelas folhagens da margem do regato.

Cadáver misterioso
apareceu . boiando

Um corpo de homem, sem cabeça e

nu, foi encontrado na tarde de ontem,
num pequeno riacho existente nos fun
dos do Restaurante Ihíversitãrio. O

,

corpo, ainda não identificado, encon-

trava-se em adiantado estado de de

composição e sua cabeça, não foi en
contrada nas imediações.' A Polfcia

acredita na hipótese de um homicídio
e estranha que, até o momento, não

tenha havido o registro de nenhum de

saparecimento. O corpo aparentava ser

de 'um homem jovem," cor branca e

com cerca de 1m70cm de altúra,

(Mais notícias na página 8) Uma rotina de 15'anos foi quebrada, com Buzzatto na cadeira principal.
,

Xavantes estão'
dispostos à luta

pelas� suas terras'
Pintados para a guerra, assim como foram encontra

dos pelos primeiros sertanistas que os visitaram em

1964, os índios xavantes estão' dispostos a uma juta
de vida ou morte com fazendeiros de Mato Grosso.
Motivo: a p<Js�e e o uso da terra onde nasceram, cobi

çadas pelo homem. branco. Dois caciques bastante res

peitados ..., Saam-Re e Bruno - lideram os dois mil

'índios, não tolerando que' as suas terras sejam inva-
didas (Página 5).

'

Joinville faz
. \

festa do seu'

Muitas comemorações assinalaram ontem .

o aniversário de Joinville, o
1220. da cidade. Às 8 horas foi

hasteada a Bandeira Nacional na Praça
da Bandeira e, no mesmo local, o

Pr:efeito Pedro Ivo Campos, autori
dades e escolares colocaram coroas

de flores no Monumento ao Imigrante.
As celebrações do aniversário vão

até amanhã (Leia na página 7).aniversário

]

Oposcac
presidiu
sessão

Pela primeira vez em Santa
Catarina um deputado do

MDB presidiu uma sessão da
Assembléia Legislativa. O

fato se deu na tarde de ontem

quando o Presidente Zany
Gonzaga teve que ausentar-se

da Casa, o mesmo acontecendo
com o 10. Vice-Presidente,

Deputado Angelino Rosa. Em
vista disso, assumiu a

presidência dos trabalhos o

Deputado Murilo Sampaio
Canto (20. Vice) tendo na

secretaria o Deputado Waldir
Buzzatto (40. Secretário), am
bos da Oposição. A última vez
que um deputado de Oposição

presidiu uma sessão da
Assembléia foi em 1958, quando

o então petebista José de
, Miranda Ramos teve essa

oportunidade, Depois, nunca
mais (Leia na página 3).

FIO

As cores da guerra voltaram a pintar Q rosto da tribo xavante.

..fDE."IR LICA

Miraglia quer, 'este
ataque para oAvaí

O técnico Walter Miraglia continuou
ontem no Rio com os contatos para

reforçar o time do Ala(. Caso a.
diretoria do clube concorde, ele

desejaria formar um ataque que, sem
dúvida, seria dos melhores do pais
com Ademir, Lica, Fio, Samarone

e Paraguaio. A contratação do

g�leiro Ubirajara já está acertada
e ainda estão em cogitações os

médios, Olrdosinho, do Flamengo e

Antônio Carlos, da seleção juvenil
do Estado do.Rio. O grande problema

P..fR..tt.IJAIO é a folha de pagamento (P.8 do II).
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Argentina,elege amanha seu.novo
presidente· com candidatos 'civis

Heath lança'
ofensiva (ontra

o terror,

o Primeiro Ministro
Britânico Edward Heath
man teve ontem uma

reunião com os Chefes de

Segurança do Governo,
com vistas a lançar a maior
ofensiva já verificada na'

Inglaterra, contra os terro
ristas irlandeses e seus par
tidários.

Por outro lado, a polí
cia' exortava aos londrinos
a se manterem alertas afim
de denunciarem qualquer
tentativa de novos atenta

dos. "Esperamos que isto
não seja o come'ço de uma
campanha de bombardeios
em Londres, embora tenha
ocorrido somente em um

dia". Disse um porta-voz
da policia. "Porém seria

estúpido não continuar
mos .com as precauções".

A policia continuou in

terrogando os sete homens
e três mulheres detidos no'
aeroporto �e Heathrow,
enquanto aguardavam um

avião que os conduziria ã

Irlanda. Em Belfast, fontes
da "provisional" do IRA
admitiram sua participação
no atentado com fortes
explosivos em na capital
britânica, na ultima quin
ta-feira e afirmaram que
oito membros deste grupo
terrorista restaram a salvo.

A policia Britânica
prossegue na busca a sim

patizantes do IRA que aju
daram os guerrilheiros,
abrigando-os quando che
garam a Londres, empres
tando-lhes

.

automóveis e

fornecendo explosivos.
Ontem à noite houve um

principio de incêndio nu

ma igreja católica. 'Um h0-
mem telefonou ao pároco
e disse-lhe: "Isto é para vo

cê, bastardo irlandês". Os
bombeiros acorreram ao

local impedindo que as

chamas destrulsse comple
tamente o templo. Muitos
telefonemas chegam aos

diversos setores policiais,
de pessoas atemorizadas.

comunicando a existência
de objetos parecidos com

bombas em vários pontos
da cidade. '

.

Vários teatros [oram
evacuados. Os escritórios
de Fleet Street, .

centro da
indústria jornalística britô
nica, foram demoradamen-

,

te investigadas, sem contu

do encontrareml novas
bombas.

Os jornais londrinos
afirmam que os atentados
terroristas foram prepara
dos para que se produzisse
ao mesmo instante da rea

lização do referendum so

bre a permanência ou não

da Irlanda do Norte ao

'Reino Unido ou sua ade
são a República da Irlanda
e que os autores eram

membros do IRA.

. Uruguai: linha'durà é

ameta dos militares
O presidente Jian M. Bordaberry, em

obediência às exigências efetuadas pelos
realizadores do golpe militar do mês passa
do, colocou em marcha ontem uma sêrie de
medidas para "sanear a administração pú
blica". As medidas foram aprovadas pelo
Conselho de Ministros em uma sessão espe
cial na casa do governo: O minístério do

Interior, dirigido pelo coronel N:stor Bo

lentini, controlará o cumprimento das no
vas disposições.

DECRETOS

Os três decretos aprovados para o "sa
neamento administrativo" são: 1) limitar os

.

chamados "passes em comissão" dos em

pregados públicos por um período nãoma

ior de que seis meses, a firn de evitar o uso
indevido dos fundos públicos pela repar
tição dos passes que, geralmente, respon
dem a compromissos políticos; 2) severo

controle do uso da locomoção oficial que
não poderá ser empregada em nenhum ca

so, salvo pelas forças de segurança durante
suas horas de srrviço. Esta regulamentação
inclui, serveras sanções', inclusive destituição
do funcionário infrator; e 3) os empregados
da administração pública deverão cumprir
rigorosamente seus horários. Para receber

seus salários e benefícios sociais deverão

Bordaberry: um presidente submisso

exibir "a devida constância" de haver cum

prido seus horários legais estabelecidos.
As medidas contra a "corrupção admi

nistrativa", ao lado da "redistribuição de
terras" e até a promessa de "combater os

monopólios", fazem parte do plano de 19

objetivos impostos ao governo de Borda

berry pelo levantamentomilitar.

México: semana de 40
J .

horas ainda· em debate
O Presidente mexicano, Luis Echeverria

convocou a Comissão Nacional Tripartite,
representadas pelo setor empresarial, traba
lhadores e Governo, visando buscar uma so

lução à controvérsia provocada pelos traba
lhadores que querem a implantação. da
semana de 40 horas. A reunião será reali-

.
zada na próxima segunda-feira.

Dirigentes trabalhistas, que afirmam ter

um influente papel na vida política do país,
'

reforçaram sua reivindicação em reduzir as

horas de trabalho, depois que o Presidente
Echeverria autorizou aos servidores bancá
rios e públicos uma semana de trabalho de

cínso dias.
A Confederação Patronal Mexicana,

(Coparmex) de onde fazem parte os empre
sários das indústrias e o comércio, disse on

tem que "a implantação generalizada, am-

pla e radical da semana de trabalho de 40
. horas, sem um exanie prévio e somente por
motivos políticos ou sentimentais, podem
causar graves e irreparáveis danos a econo

mia .do México e a seu comércio exterior".
Por outro lado, Fidel Velazquez, ,líder

da Confederação dos Trabalhadores do Mé
xico (CTM), que controla a maior parte dos
sindicatos do país, disse'que não dará ne

nhum passo atrás nem "renuncia as mani

festações nem 'as futuras greves para refor
çar suas reivindicações".

.

Roberto Guajardo Suarez, Presidente da
Coparmex, afirmou que existem umas três
mil revísõesjíe contratos coletivos de traba
lho e se espera que os líderes sindicais pres
sionem o Governo para obter urna semana

reduzida de trabalho, empregando inclusive
a ameaça de greve.

Irlanda dó Norte co·ntinua

vinculada ao Reino Unido'
I

.

A Irlanda do Norte aprovou por esmaga
dora maioria a .contínuação de seus víncu
los com o Reino Unido, num plesbicito rea

lizado em meio a ataques terroristas e a

quase total abstenção católica, segundo os

dados oficiais de ontem.

A apuração total dos votos' apresentava
591.820 a favor da continuação da Provín
cia unida a Grã-Bretanha e somente 6.460
a favor da anexação a República Irlandesa.
A maior parte dos católicos - que se repre
sentavam a minoria no norte - preferiram
a incorporação da Província a República

.Independente do Sul, onde constituem
umamaioria de 95%.

Do total de eleitores, cerca de hum mi
lhão, somente trezentos mil são católicos..
Os resultados indicam que só 2% dos eleito-
res católicos votaram.

-

'Os terroristas do Exército Republicano
Irlandês, apoiados por muitos católicos,'
'efetuaram os atentados com bombas no

centro de Londres e em diversos pontos de
Ulster durante o referendum.

. Os últimos atentados terroristas do IRA,
reduziram as poucas possíbílídades do
plesbicito para por fim ao conflito irlandês.

Poucos votos -dos cen'trislas vaà

decidir futuro político francês

Outro fator, importante é a abstenção: a
,", pçlarízação dos grandes"'6Iocõs-pode írllp'úl
sionar muitos eleitores a não decidir-se por
nenhum dos candidatos. As abstenções po
dem ter efeitos decisivos numa situação
como a presente, em quase a metade das

.430 cadeiras da Assembléia, cuja eleição
está ainda pendente, a vitória deverá ser

conseguida por uma contagem mínima de
votos.

I
•

•

s novos comun.stas-------

O povo argentino irá às urnas amanhã para
"resgatar sua' soberania", afirmou Luis Steban

Rey, dirigente colombiano do principal partido
de oposição, kción Democrãtíca (AD). Porém,
acrescentou, "o resgate não será total e.definiti
vo" porque o governo 'militar que controla o po
der na Argentina desde 1966 excercerá nos' candi
datos eleitos "funções de vigilância, ao menos em
determinadas atuações, e ao mesmo tempo recla
mará certas posições dentro do governo."

Para Rey, "de qualquer maneira, os militares
compreenderam que sek a participação do pero
nismo, seja qual for sua orientação ideológica,
não se podia ensaiar uma volta à normalização da

vida política. e institucional na Argentina." No
entanto, para a Igremiação de Peronistas argenti
nos nos Estados-Unidos ainda não é certo que o

governo de Lanusse se desponha a entregar o go
verno se os peronistas forem eleitos por isso reali
zará amanhã, em frente à sede da CNU, uma ma
nifestação a fim de exigir ao governo militar ar

gentino eleições livres e sem proscrição.
Ontem à noite, os partidos pol 'rticos

concorrentes às eleições encerraram suas

campanhas de rua, com grandes comícios, onde a

presença da multidão foi o sinal do apoio popular'
que cada um deles possui. A Frente Justicialista
de Libertação, dirigida por peronistas, reuniu:

O futuro do movimento gaullista na

França depende de um punhado de votos

centristas imprescindíveis que decidirão o

resultado das eleições nacionais de amanhã.
Uma enquete publicada ontem assinala que
os votantes que respaldaram o movimento

reformista 65 por cento a maioria gaullista
em sua luta ante a frente esquerdista.

Entretanto, a enquete foi realizada antes

que se desenvolvesse uma aparente divisão
entre os elementos esquerdistas e modera
dos do movimento reformista, que foi for
mada h á apenas 'alguns meses.

\ _.

O chefe adjunto, Jean Jacques Servan
Schreíber, negou que, existisse uma divisão
durante. uma entrevista à imprensa ontem.

Entretanto,' destacados comentarístas, fran-
.
ceses contrastarain uma declaração sua na

noite anterior, dirigida a seus partidários
radicais, assinalando que os 'gaullista eram

"o maior risco enfrentado pela França",
com as exortações de seu co-presidente,
Jean Lecanuet, a cooperar com o gaullísmo
para derrotar a ameaça comunista.

O efeito de tais argumentos sobre seus

Os desenvolvimentos na esquerda ante as eleições
francesas refletem um fenômeno na história das fileiras
revolucionárias europeias: o dos novos comunistas.
Eles são na realidade os velhos dirigentes, calejados no
hábito de obedecer a Moscou, como fizeram os chefes
franceses durante muitos anos. O que é nova é a situa
ção.

A aliança socialista-comunista na campanha eleito
ral francesa recem concluida parece resultar de uma

=« no pensamento ortodoxo comunista. Aialiança
faz supor que Moscou já não vê'as virtudes da violência
revolucionária nos paises avançados. A era nuclear
exige a precaução e uma retirada soviética da noção de
conflito armado como meio para acelerar a tomada do

poder pelos comunistas. O caminho ao poder são as

alianças politicas que possam desembocar num incre
mento gradual da autoridade eleitoral ou parlamentar
por qualquer método, exceto pela força. Poderia
tomar mais tempo. Poderia não funcionar, mas é mais,
seguro.

O termo '�novos comunistas" é um nome forjado
por dois jornalistas conservadores franceses para sim
iolizar um estado mental produzido pelos aconteci
mentos dos últimos e tumultuosos cinco anos. A alian
ça dos Partidos, um processo qui durou uns três anos é
surpreendentemente novo e sugere atitudes soviéticas
revisadas. Durante 50 anos as escrituras soviéticas man
tiveram o dogma de que o socialismo ocidental era
·mau porque seu "reformismo" acabaria com o fervor
revolucionârio e ajudaria os capitalistas. Isto contínua
sendo o dogma, por exemplo, em Berlim Leste. Por
sua vez, os socialistas consideram os comunistas como
seus inimigos.

Entretanto François Mitterzanâ, 'o dirigente sacia.

lista francês de 57 anos, disse recentemente que os

acontecimentos estavam acelerando "a chegada dos
novos comunistas a' todos os niveis de sua organi
zação", homens capazes de esperar que o capitalismo
se arruinasse em suas próprias contradições.

Dizia: "os dirigentes comunistas de hoje tem um

sentido mais entusiasta de suas responsabilidades...
alguns deles. .. conseguirão em breve a popularidade que
esperam e merecem".

Para os comunistas, a aliança é uma questão de
tática. Na sua solidão, oPartido não tinha esperança
de chegar a curto prazo ao poder. Numa aliança, tinha
essa esperança, ainda que ia diminuindo a medida que

cerca de 80 000 adeptos no estadio de futebol do
Club Independiente, na cidade de 'Arellaneda,
próxima a Buenos Ares. O principal orador foi o
Candidato a presidente Héctor Cámpora que, em
meio a cartazes de Perón, de Evita e dele mesmo,
m ostrou-se confiante numa vitória frentista
imediatamente, sem necessidade de segunda,
volta.

,

.

Quinze mil pessoas' foi o escasso público que
teve Ricardo Balbín, o principal adversãrio de

Cámpora segundo os comentaristas políticos ar

gentinos e das agências internacionais. Sem per
der o otimismo, Balbfm insinuou um "parece que
estamos. tomando o caminho para a casa do Go
verno."

A maior surpresa foi oferecida pelo comício
da Aliança Popular Revolucionária que sustenta o

candidato Oscar Alende e cuja maior força são os

membros do Partidó Comunista argentino. Ihias
·50 ooo pessoas lotavam o Club fAtlante, dando
vivas à revolução socialista, aos governos socia-

listas de Cuba e Chile e/a um próximo governo
revolucionário argentino.

Com 25.000 partidários, o último comício de
Francisco Manrique foi em Rosário, a 300 quilô
metros ao norte de Buenos Aires. Manrique, que
disputa. com Alende o papel de "terceira força"
depois dos' peronistas e radicais, reafirmou sua

respectivos partidários não está claro, mas
turva todavia as turbulentes águas políticas
da França.

velha desconfiança nas ideologias e assegurou
frente ao público sua nova imagem de líder popu
lista surgido em meio a doações a clubes, a enti
dades beneficentes,quando ainda era ministro do
Bem Estar Social de Lanusse.

\

SEQUESTRO

Depois de 11 horas do sequestro, foi libertado
Héctor R. Garcia, o proprietário do jornal Crõ
nica, a 'revista Asi e o canal 11 de Buenos Aires.
Sua libertação se deu porque foi obedecidà a exi

gência do grupo guerrilheiro "22 de agosto", ou
seja, o jornal Crônica publicou um manifesto

guerrilheiro com o apoio à candidatura de Héctor

Cámpora,contrariando assim a proibição do go
verno militar a, que se publique documentos guer-:
rilheiros.

.

O jornal Mayorfa, pertencente a um dos seto

res peronístas, defendeu desde o primeiro mo

mento a idéia de que o sequestro era parte de um.

plano governamental para ter novas "provas de.
subversão" contra a Frente. Enquanto isso, on
tem mesmo, um grupo armado que se identificou
como Exército Revolucionário do Povo (ERP)
ocupou uma fábrica de Rosário para desmentir
aos operários os boatos de que o grupo que se

questrou Garcia pertencia ao FRP. O grupo escla
receu que o FRP "não apoia ninguém nas próxi
mas eleíçêos, nas quais "não confia."

Mitterrand e Marchais: a forte aliança

Ao que tudo 'indica os eleitores comu

nistas parecem decididos a seguir rigida
mente a disciplina do Partido, '[) redor de
92 por .cento, a manifestação ( .,.;paldar o
candidato socialista correspondente, frente
a qualquer aspirante do Governo. Entre

tanto, somente 68 por cento dos socialistas
estão dispostos a fazer o mesmo no caso

inverso. Uns 16 por cento declararam que
. votariam pelo candidato do Governo e ou

tros dezesseis por cento mostraram-se inde
cisos.

se concluia a contagem eleitoral.
�

t notâvel; entretanto, que qualquer aliança de tal
tipo tenha conseguido concretizar-se. À. parte dos
caprichos da politica francesa é significativo em relo
ção com os problemas gerados em todo o movimento
comunista pelo indeciso aspecto da polftica mundial.

A Internacional Comunista - Comintern - adotou
há 45 anos uma série de normas. proscrevendo a deso
bediência à vontade de Moscou por-qualquer comunis
ta em qualquer parte do mundo. As decisões excecu

tivas da Comintern foram qualificadas de I "obrigatórias
para todas as secções da Internacional Comunista e

que deveriam ser prontamente cumpridas". Todos os

comunistas deviam obediência à União Soviética como
"pátria única do proletariado internacional".

Sob homens como Maurice Thorez e Jacques
Duelos, o Partido que marcou a temperatura para os

restantes,que lhe observavam para saber o que era cor

reto aos olhos de Moscou.
. Os desenvolvimentos na época pôs-estalinista pro-,
duziram sérias dúvidas. Então.quando os chineses .

"introduziram" o nariz, propagou-se a idéia de que era

posstvel, em algumas circunstâncias, desobedecer, ou .

ao menos, pedir explicações à Moscou. Alguns dos ele
mentos mais duvidosos estavam' noPartido Comunista
italiano.

. .

Para os comunistas franceses e para outros, 1968
foi um ano de prova. Nessa primavera uma violenta
revolta levada a cabo pelos estudantes franceses. Os
jovens revolucionôrios consideravam os comunistas

parte tio velho regime, como seguidores de Charles De
Gaulle. Os dirigentes do Partido, como os de muitos
outros poises, haviam estado em seus postos por tanto
tempo que chegaram a parecer homens de negócios da
classe média preocupados por suas carreiras e pelo
status quo, em vez de por em ação a violência revolu
cionária.

Outra comoção teve lugar quando as tropas sovié
ticas e do Pacto de Varsóvia invadiram a Checoslová
quia e- estrangularam um motim. Os comunistas itali
anos lideraram o coro dos que protestavam. O Partido
francês, durante longo tempo, eco de Moscou, também
elevou suavoz em protesto.

Entretanto, as denúncias não duraram muito. Al
gum tempo depois, o principal teórico do Partido, Ro
ger Giraudy, e outros membros foram expulsos de seus

porWilliam L. Ryan
(da The Associated Press)

cargos. Desde então, o secretário geral George Mar
chais' tem conseguido manter boas relações com

Kremlin e a confiança dos 450.000 filiados da organi
zação. Não obstante, 1)8 acontecimentos desenvolvem-

_

se numa velocidade vertiginosa. A Alemanha Ocidental
.

colocava em prática sua nova polftica de entendimento
em direção ao Leste europeu. Falava-se de conferên-

.

cias europeias de segurança, de retiradas de tropas, de
convênios de limitação de armas estratégicas e toda
uma série de acordos de intercâmbio comercial e cultu
ral entre os dois blocos que sugeriam o final definitivo
da guerra fria.

O Partido francês aprendeu uma lição em conse

quência dos levantes operários e estudantis de 1968,
quando a classe média reagiu ante a violência com um

respaldo solidário à [igura do general De Gaulle. Os
candidatos gaullistas obtiveram uma maioria esmago
dora nas eleições parlamentares subsequentes, é. o

sonho comunista de chegar ao poder pareceu mais irre
alizável que nunca.

A partir de então, sua chefia decidiu aventurar-se

naquilo que era considerado há muito tempo como

"território perigoso". t certo que a organização se ha
via somado a outras forças esquerdistas na década de

1930, para formar os chamados "Frentes Populares".
Mas naquela época as circunstâncias eram diferentes: a
guerra era iminente, Stalin necessitava todo o apoio
possivel: De todas as formas, a aliança das esquerdas'
teve vida curta.

Hoje em dia, a. chefia tem adotado uma atitude

distinta com relação a tal tipo de colaboração. Depois
de uma série de mânobras politicas, os comunistas e

socialistas decidiram entrar em acordo sobre um "pro
grama conjunto" para as eleições parlamentares deste
mês.

No entanto a aliança não está isenta de rixas entre
si: os funcionários comunistas esforçam-se ao máximo

por reforçar aos filiados do Partido! as diferenças que..
os separam dos socialistas, ao que parece, com o desejo
de que ninguém deposite demasiadas esperanças naqui
lo que é claramente, um matrimônio por conveniência.

contra o governo que saiu

claramente fortalecido das

eleições. Durante estas, o

bloco opositor foi integra
do pelo partido centrista

Democrata-Cristão e o Par
tido nacional, claramente

direitista,' forças que no

passado foram inimigas.
Na época da constituição
da aliança os líderes de ca-

.

da agremiação explicaram
que sua unidade era eleito

ral, obedecendo ao objeti
vo de derrotar o governo.
Porém agora alguns diri-

gentes, especialmente os

do Partido Nacional, falam
em dar um caráter mais de
fínítívo à aliança que o de
mocrata-cristão Frei defi
niu afirmando que "nos
une o negativo." Neste
momento, surgem, sérias
dúvidas por parte de obser
vadores sobre a possibilida
de

.

da Oposição se tornar

um conjunto político.
Enquanto isto, a falta

de coerência e unidade no

político da Oposição é um

argumen to do governo pa-
I

ra reclamar para si a condi

ção de primeira força polí
tica homogênea do país, e

de seguir adiante com seu

programa para levar o país
ao socialismo. Mas a Uni

dade Popular, ainda que
em menor escala, tem pro
blemas causados principal
mente pelo choque entre

os membros que querem a

radicalização do processo
revolucionário em direção
ao socialismo e os que .de
fendem um processo mais

lento.

aumentar os salários com

base em impostos aplica
dos principalmente a pro
dutos de luxo. Mas a Opo
sição recusa o projeto,
c1assificando-o de "extor
são" porque acredita que
ele "significa pôr' dinheiro
no bolso dos trabalhadores
e tirar de outro."

Nova luta de Allende: salários

UNIÃO OBRIGATÓ·
RIA

Dentro da Oposição o

principal esfoço agora é
manter a união, para atuar

Depois das eleições, que
não decidiram o. impasse
político chileno como

muitos esperavam, os co

mentaristas estão redesco
brindo que a atuação do
Unidade Popular e da Opo
sição dentro do processo
econômico-social do país é
a melhor forma de definir
a força de cada uma. Por

isso, voltam suas atenções
para os primeiros debates

pós-eleitorais no Congres
so, cujo tema é o projeto
do governo de Allende de

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Deputados da Oposiç�o
presidiram ontem os

trabalho,s legislativos
A cena pitoresca da sessão plenária reali

zada ontem pela Assembléia foi a presença

dó De�utado oposicionista Murilo Sampaio

Canto na 'presidência dos trabalhos, tendo

na secretaria o Deputado Waldir Buzatto,

também do MDB. O fato se verificou em

virtude de estar ausente na ocasião o Presi

dente Zany Gonzaga - que está fazendo as

visitas d� cortesia às autoridades s: além de

outros membros da Mesa. Desde os idos de

1958 �o Governo Heribeíto Hülse, quando
,

o' Sr. José de Miranda Ramos chegou a pre-
,

sidente dà Assembléia pelo antigo PTB, que

'os parlamentares da oposiyão não eram

vistos à Mesa em circunstâncias como aque-
,

las, presidindo uma sessão plenária. E isso

só foi possível em virtude da nova orienta

ção adotada no episódio recente dacompo

sição 'da atual Mesa Diretora do Legislativo,

com a, 'inclusão de representantes do MDB
_

naquele .colegiado, quando antes apenas os

deputados da Arena tinham acesso aos pos

tos de direção da Casa. Ausentando-se o

presidente e o primeiro vice-presidente,
como foi o caso, automaticamente a,

Assembléia passa a ser presidida por um de

putado do MOB, o Sr. Murilo Sampaio
Canto, 20. Vice-Presidente.

O pitoresco e o curioso da sessão de on

tem não ficou apenas nesse fato, que aliás

chamou' a atenção da imprensa e dos meios

parlamentares pela sua raridade. Enquanto
um parlamentar do MI>B dirigia os traba-

, lhos do Legislativo, o único orador inscrito

para a sessão, o Deputado Nelson Pedrini,

da Arena, em pronunciamento da tribuna

exigia uma maior presença do Governo no

Balneário Camboriú, para melhorar as con- '

dições daquela estância balneária.

O Sr. Nelson Pedrini, ex-Presidente da

Assembléia, ressaltou que não estava a fa-'
zer críticas ao Governo "mas sifl:! para de

bater problemas da atualidade catarínense,
analisando-os dentro do enfoque preconi
zado pela Ação Catarinense de Desenvolvi

mento".
Afirmou o parlamentar que os proble

mas de infra-estrutura de Balneário Carn-

boriú "já não comportam soluções exclusi-
'

vamente do Poder Público municipal,
situando-se mesmo como um desafio ao

Estado � ao Governo Federal, pela impor
'tância de que se reveste o balneário".

Acrescentou que há enormes dificuldades a

serem superadas, tendo em vista o número

cada vez maior de turistas de outros Esta

dos e até países "fazendo com que uma

população flutuante muitas vezes superior
, à fixa se veja a braços com o desencanto da

falta de serviços e de uma infra-estrutura

que lhe permita condições mínimas de con

forto, como seria de esperar".
"Há ocorrências", - disse - "que devem

ser corrigidas imediatamente, entre as quais
o precário serviço de abastecimento de

água potável, os frequentes cortes de ener

gia elétrica e osproblemas de comunicação
telefônica". Esclareceu que "o falho aten

dimento na distribuição da água tem acar

retado urna série de providências de ordem
,

particular, incluindo-se o estabelecimento

de uma rede de transporte de carros-tanque

para o abastecimento dos edifícios, o que

além dos problemas naturais tem causado o

generalizado aborrecimento dos que procu

�am aquela famosa praia".
A respeito dos cortes de energia elétrica

revelou que eles são muito frequentes e

preocupam as autoridades municipais, "que
invariavelmente são chamadas à responsabi
lidade, acusadas de incúria e omissão no

assunto, quando os responsáveis nenhuma

explicação dão aos-usuários".

O Sr. Nelson Pedrini considerou ainda

injustificável a determinação da Cofesc em

cobrar previamente uma taxa para telefone

mas, sob a alegação de que tem sido vítima
de calote. Ressaltou que .a Cotesc vem pres
tando excelente serviço, dando aos usuários

condições de comunicação com todo o País

e com o exterior, mas observou que "a

Cotesc deveria continuar correndo o' risco

do não pagamento de alguns telefonemas, a
fim de não constranger a esmagadora maio
ria dos que se utilizam dos seus préstimos,
impondo-lhes referida taxa".

Coube ao presidente do Tribunal de Justiça entregar o diploma a Colombo

,Em solenidade realizada ontem à tarde
no Palácio dos Despachos foram entre

gues os diplomas e medalhas comemora

tivos ao Sesquicentenário da Independên
cia do) Brasil, bem como o relatório fínal

das atividades desenvolvidas pelo grupo
de trabalho encarregado de elaborar, a

programação dos festejos em Santa Cata
rina.

A primeira medalha e diploma foram

entregues ao Governador Colombo
S alles, pelo Desembargador Norberto de

Miranda Ramos, Presidente do Tribunal

de Justiça. Posteriormente foram agracia
dos os Secretários de Estado, o Prefeito

Ary Oliveira e outras autoridades, num
total de 32 pessoas.

O Governador do Estado, em rápidas
palavras, declarou que fazia, em seu no

me, o agradecimento coletivo de todos os

agraciados pela dedicação pessoal dos

membros da comissão que se encarr.egou

de" 'com Santa Catarina e em uníssono

CQm todo o Brasil, evocar ainda mais cla

ramente o fato maior da nossa História."

� BESC S/A - CORRETORA DE SEGUROS E

,

_
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ADMINISTRAO,ORA DE BENS
, C.G.C/MF 82.514.472/0001
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ASSEMBLÉIA GERAL ,ORDINARIA

_.
{CONVOCAÇÃO

Sao convocados os senhores acionistas para uma asSembléia geral ordi.nária a

realizar-se no dia 25 de abril de 1973, às 10 horas, na sede provisória, sita à Praça'
, �e.reira Oliveira, no. 10,para deliberarem sobre a 'seguinte

ORDEM DO DIA
10. - Exame, discussão e aprovação dó balanço geral relativo ao exerclcio de

1972
'

20. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e afixação dos respectivos
honorários.

3�. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dós senhores acionistas, na sede social, os documentos a

que se refere o artigo 99 do decreto lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940.

Florian6polis,sC, 09 de março de 1973

Marco Antônio Motta da Luz

Presidente

Prefeitura quer
a avenidamaior
O Departamento de

Obras da Prefeitura não

tem ainda nada de concre

to sobre as sondagens para
a localização de bancos de

areia na Baía Norte. A

areia será utilizada na

construção do aterro que
dará continuação à Ave

nida Rubens de Arruda

Ramos, que em sua segun
da etapa 'irá até a 1\Itonô
mica e a terceira até a

Trindade. Q; trabalhos de

sondagens, anteriormente

começados, não puderam
ser concluídos por dificul
I

dades técnicas.

Segundo informações
do engenheiro Paulo Ro

cha, encarregado do traba

lho e que saiu juntamente
com representantes do 50.

DN para' dar voltàs na Ba

ía, o que impediu a realiza

ção do' mesmo foi o não

funcionamento do apare
lho 'de sondagem. O Enge
nh e iro esclareceu ainda

que os trabalhos serão rei
niciados na próxima terça
-feira, estando o término

previsto para o final de se

mana.

Ciclo da Adesg iá
. '

na terceira' etapa
Com reuniões destina

das a estudos e pesquisas
de diversos 'assuntos, foi
iniciada a terceira e última

etapa do ciclo de estudos
sobre segurança e desen

volvimento, promovido pe
la Associação dos Diplo
mados da Iscola Superior
de Guerra.

Foram constituídos seis

grupos de trabalho, que se

encarregarão da análise dos

seguintes temas: Santa Ca
tarina e os corredores de

transporte". Perspectivas
da industrialização em

Santa Catarin; desenvolvi
mento do Estado em fun
ção das micro-regiões; a in
tegração de Smta Catarina
'sob os aspectos político,
psicossocial, econômico e

militar; a urbanização e o

processo de polariz-ação
em Santa Catarina; panora
ma econômico catarinense.

Cada grupo de trabalho
, conta com a participação
de 18 estagiários e deverá
estudar os temas sugeridos.

O delegado da Adesg,
coronel Zaldir de Lima, es
tá mantendo uma série de
contatos com vistas ao es

tabelecimento do roteiro
de viagens a ser empreendi
do pelos estagiários no fi
nal do mês ..

A sessão solene de en

cerramento do ciclo de es

tudos, inicialmente marca

da para o dia 31, deverá
ser transferida para outra

dataainda não fixada ..

Rondonistas irão
se reencontrar
Noventa e cinco foram' Edézio Caon, rondonista

os estudantes que partici- que está cuidando desse

param da fase mais recente 'acontecimento .

do Projeto Rondon, por Para o reencontro está

Santa Catarina. Atuaram sendo feita uma lista de
no Estado de Pernambuco, àdesão, sendo que os ínte- '

em três cidades da Zona da ressados podem manifes-

Mata, tar-se pelo telefone, 4219,

"::U"ficafám dei,? 'de""jàF n', ,d.a c�sa,�e Edézimem FlQ-,
.

22 d t: " .' panopplis", " \

neiro a e revereiro. A festa será realizada
Desenvolveram trabalhos

em Camboriú, numa casa
sobre �olcolr�, .clll'Il:panhas situada à rua 902, no. 303.
de reg�stro CIvil, gincanas Edézio e alguns compa-
culturais, ,�ursos I?ara pro- nheíros começarão a pre-
fessores .le�gos, cnaram al-

parar a festa no sábado.
gumas bibliotecas. Projeção de slides sobre a

"Das amizades surgidas atuação e uma chopada es-

nesse período e que não tará esperando o pessoal
foram unicamente no sen- no domingo. Quem chegar
tido profissional, surgiu a no dia, pagará Cr$ 10,00,
idéia de um reencontro quem chegar no sábado,
quando chegássemos Cr$ 15,00 (por causa do

aqui." Quem explica isso é jantar).

Mais ambulatórios
'A

contra o cancer
Projeto da Fundação

Hospitalar de 'Santa Catari
na destinado a ampliar de
'3 para 15' o' número de
Ambulatórios do Serviço
de Ilagnóstico do Câncer

Ginecológico foi aprovado
, pela Divisão Nacional do

Câncer, do Ministério da
Saúde. .Os estudos da pro
posta foram entregues re

centemente pelo Superin
tenden te da Fundação,
Murilo Pacheco da Motta,
ao Diretor da Divisão Na
cional do Câncer, médico
'Sampaio Goes, que indi

cou os planos de S anta Ca

tarina, Pernambuco e

Bahia como os melhores

Saem diplomas e medalhas
c�memorativos do Sesqui
r

Técnicos
cio Dasp
no, exterior

'Dois técnicos do Departa
mento 'Autônomo de Saúde
Pública encontram-se atual

mente em Caracas, participan
do de cursos de especialização
e atualização promovidos pela
Organização Mundial de Saú
de. O médico Cid Gomes, Che
fe do Serviço de Tuberculose,
realiza um curso de Atualiza

ção em Tisiologia, que se desti

na a proporcionar os mais re

centes conhecimentos práticos
e teóricos no campo do com

bate à tuberculose.
Já a bioquímica Luzia Ta

vares da Cunha Mello Marques
Vieira, lotada no Dasp, encon-

tra-se na capital venezuelana

fazendo um curso de ESpeciali
zação em Laboratórios para

Diagnósticos dos Casos de Tu

berculoses. Os dois técnicos

viajaram com credenciamento

oficial da Secretaria da Saúde
e patrocínio da Organização
Mundial da Saúde.

A CRESCIUMENSE
É ESPECIALIZADA
EM MUDANÇAS

EXPRESSO CRESCIUMENSE LTDA.
Rua Max Schram, 775 - fones; 6272 e 2801

Florianópolis

do País entre todas as uni
dades estaduais.

Os estudos da, Fun

dação Ibspítalar solicitam.
também assistência técnica
e financeira do Ministério
da Saúde, objetivando a

implantação dos novos 12

.Ambulatórios ainda neste

ano, em diversos municí

pios do Estado. Atual
mente existem imbuiato-

. rios apenas em Florianó

polis, Blumenau e Rio do
Sul. A Divisão Nacional do
Câncer aguarda a liberação
de recursos extra-orçamen
tários do Governo Federal

para ,colocar o plano em

execução.

o ex-Governador manteve demorada conversa com deputado Zany Gonzaqa.

Ivo Silveira visitou o

presidente da Assembléia
O ex-Governador Ivo Silveira fez on

tem uma visita de cortesia ao novo Presi

dente da Assembléia, Deputado Zany
Gonzaga, com o qual manteve demorado

diálogo. Os assuntos políticos; entretanto,
não fizeram parte da conversa, que a certa

altura contou com a participação do Pre

sidente da Arena, Sr., Renato Ramos da

Silva, e do Deputado Federal Abel Avíla

dos Santos, que chegaram quase simulta

neamente ao Legislativo com o mesmo

objetivo de cumprirnentar o Presidente da

Casa. O Sr, Zany Gonzaga, como funcio

nário da Assembléia foi Chefe de Gabine

te quando o então Deputado Ivo Silveira

elegeu-se.Presidente, e mais tarde, já de

putado, funcionou como líder do Gover

no na Administração do Sr. Ivo Silveira à

frente do Execu tivo estadual.

O Deputado Zany Gonzaga recebeu,
também ontem, a visita do Secretário

Delso Peret Antunes, que foi apresentar
ao Chefe 'do Legislativo as suas despedi
das, uma vez que irá deixar as funções de
ti�lar da' Segurança e Informações do

Estado.

O Presidente de Assembléia também

está fazendo as visitas protocolares às

autoridades acreditadas na Capital, tendo
ontem visitado o Presidente do Tribunal

de Justiça, Desembargador Norberto de

Miranda Ramos. Na próxima segunda
feira o Sr. Zany Gonzaga reiniciará o seu

programa visitando, entre outras autori

dades, o Arcebispo
:

Metropolitano, o

Comandante' do 50. Distrito Naval, o Pre

sidente do Tribunal de Contas e Secretá-
..

rios de Estado.

NAO' PERCA HOJE
CINE ESPETACULAR

, .... �

".f·

'. �:,,.�

DiVORCIO
4 ,�::';�):'i:,�,',�,,;� r:' , .

AMERICANA
COLOR

A TV Cultura Canal 6,
uma emissora da Rede

Associada, apresenta hoje
um filme para você não

.

sair de casa.

Convoque a família para a

sala, sente na sua cadeira

preferida. E assista
I

tranquilamente mais uma

obra-prima do cinema.
J patrocínio é de Hollywood KSF, .

qualidade Souza Cruz.
Assista o filme e ao sucesso.

\COM

VANJOHNSON

JEAN SIMMONS

1� O E_S_T_A_D_O R_ua_f_el_iPe_.:__SC_hm_i_dt_l1_6 �

Para qualquer parte do Brasil
use o serviço de mudanças da
Cresciumense. Carros própriOS
e o melhor atendimento.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I

O ESTADO - IOde março de 1973 - Página 4

Cartas

EMPRESA BIGUAÇI}
- Servimo-nos da presente para que

os senhores, através de O ESTADO, pos
sam colaborar com o povo das localida
des de.Timbé, Fazenda e Sorocaba, fa
zendo sérias advertências à empresa de

ônibus 'Transporte,Coletivo Biguaçu",
pela grande falta de responsabilidade e

consideração por parte da mesma com os

seus usuários.
No último dia 2, os passageiros que

são obriga:dos a se valerem dos ônibus da
'

Transporte Coletivo Biguaçu - ponto do

largo 13 de Maio, linha Florianópolis -

Timbé - Sorocaba - Fazenda e Tijucas
- chegaram com quase 5 horas de atraso

'

em suas residências.
'

O ônibus deveria sair do ponto final
�s 17 horas da tarde e os passageiros, co
mo de costume, foram para o ponto às
16h30min, pois se perdessem a condução
teriam que pernoitar em Florianópolis.
Deu-se: 5 horas e somente às 18 horas é

que o ônibus chegou ao ponto final para
pegar os passageiros, depois de vários te

lefonemas feitos .pelos próprios usuários

ãgaragem e ao escritório central da em

presa. Partiu o veículo, carregado de pas

sageiros, às 18hlOmin. Chegando em

Barreiros ferveu o motor por falta de

água. �é que chegasse outro Ônibus deu
20 horas, ficando os passageiros amea-

,

çados de serem colocados para fora do

ônibus para esperar o outro ônibus sob

intensa chuva. De Barreiros o veículo

prosseguiu viagem até o ponto final de

Biguaçu, onde fizeram nova baldeação.
Desce todo mundo e embarca em outro

ônibus (o terceiro). Chegando em Soro
caba o veículo teve que entrar cerca de 6

quilômetros, indo até Sorocaba de Den

tro para largar alguns passageiros, já que

para aquele local a linha foi suspensa,
pois segundo os proprietarios da empre
sa, é mais econômico locar apenas um

ônibus para atender toda esta população.
Na volta de Sorocaba de Dentro, o ôni
bus resolveu cair num buraco. Saltaram
os passageiros e conseguiram dar uma

mexida até o veículo sair do buraco. Por

volta das 22 horas, finalmente, os passa
geiros conseguiram chegar em suas casas,

Notam os senhores que a empresa es

tá pondo em perigo a vida dos usuários.
Ê preciso que as autoridades tomem a

devida providência.

. ,i

(l.•

AVAl
Mais um "frangueiro" para o Iwaí.

Ubirajara caiu fora do plantel do Fla

mengo porque não serve .mais nem para
defender o Qlaria. Por que o ázurra
continua' com esta mania de importar jo
gadores? Enquanto isso o Figueirense
vai se firmando, contratando os melhores

jogadores do Estado. E não fica o Avaí

parado porque não vai surpreender a nin
guém se o Figueira contratar' Lica. En

quantoo clube do Estreito contrata Ve

neza e Marcos, do América de .binville,
o Avaí trás, Ubirajara e Paraguaio, este
último do Botafogo. Quero ver onde o

clube azurra vai arranjar tantas granas pa
ra poder pagar esses "valores". Gilberto
Souza da Silva - Florianópolis.

ESTREITO
j'

Á Prefeitura está há mais de cinco
anos prometendo calçar a rua 'Antônio
Gomes, que fica ao lado do Onásio Mo
derno Merbal R. da Silva, e até hoje não
tomou providências. Ê te!JlPO de a Pre-

.

feitura proporciónar, pelo menos, condi

ções,aos �studantes para entrarem no Gi,
násio em tempo de chuva. ky Carneuo
Cunha - Estreito.
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Televisão "� �erviço'da educação
,E intuitivo que a televisão,

dado o poder que a imagem re

presenta na formação psicológica
d os seus apreciadores, poderá
prestar à educação relevantes ser

viços. E, sobretuto, quando esse

instrumento de influência pela
comunicação saiba explorar o

gosto do público por determina
dos programas, é de esperar um

decisivo efeito, dentro de uma in

tenção especial, se orientada com,

propósito e habil idade.
Eis por que a idéia de aplicar à

realização de um curso supletivo,
em todo o país, e com o patrocí
nio oficial, a novela de televisão,
parece assentar em razões plausí
veis, que a experiência porá em

'relévo.
E o que se pretende com o lan

çamento,' já anunciado para den
tro dos próximos meses, da tele-

, novela "João da Silva", produzi
da pela i Fundação Centro Brasi
leiro de Televisão Educativa, cujo,
presidente é o Professor Gilson
Amado, do Ministério da Educa
ção e Cultura. A Secretaria de

Educação já conhece o plano,
que foi exposto ao Secretário
Paulo Biasi pelo Professor Jacy
Campos, do Ministério da Educa
ção e Cultura. Está, portanto, em
vias de lançamento, em âmbito
nacional, um Curso Supletvo por

I meio' duma telenovela, cuja acei

taç__ão pelo ,grande público brasi
leiro parece bem certa.

Mas, à margem dessa inovação,
que oxalá venha a ter êxito - tão
nobres e elevados são os seus pro
pósitos - seja-nos perm itido sa-

<

lientar que se trata de uma expe
riência inédita e única no mundo.
E de tudo quanto se possa dizer
em abono de sua intenção, tam
bém será lógica a ilação do incon
testável poderio do veículo que
se quer utilizar para o ensino su

pletivo do público: a televisão e,
particularmente, a novela.

Não haverá, portanto, dúvidas
da influência que tal instrumento
de comunicação exerce no espíri
to e no caráter dos que gostam
dê televisão. E daí, a conclusão
de que, em princípio estamos
diante de um poderoso veículo
de idéias e conceções morais, cu
jo proveito na edificação da cons
ciência duma coletividade depen
derá de quem o utilizar.iao sabor
de seus' capriches ou ,intuitos,
nem sempre coerentes com os

altos interesses da educação po
pular.

,

Certo, I:!ssa circunstância não'é
ignorada dos responsáveis pela
orientação do grande público mi
cional e em especial, da juven
tude brasileira, tanto que os pro
gramas sofrem prévia censura ofi
ciaI. Ainda assim, todavia, do
ponto de vista do respeito" à mo

rai social e do resguardo c\os prin
cípios tradicionais da famflia bra
sileira, surpreendem-nos, não ra-

ro, programas em que nem se dis
similam as grosserias de gestos,
palavras e .cenas diametralmente
opostas a qualquer sentido edu
cativo, pelo menos em relação à
nobreza de hábitos e pensamen
tos da sociedade nacional.

O critério de maioria de ouvin-
,

tes não invalida a observacão fei
ta, quando é sabido que a' televi
são nos entra lar a dehtro e, em

geral, nos meios de público de
sentimentos heterogêneos, não se

primando pelo rigor da seleção
dos programas, a cuja execução
se haverá assistir.

Essa associacão de raciocínio
em torno do poder sugestivo que
a imagem, na televisão, exerce na

mentalidade popular, veio a ca

lhar, a nosso conceito, quando se

cogita de aplicá-lo construtiva
mente num elevado plano educa
cional, através dum curso suple
tivo ministrado pela telenovela.

Não se contrapõem aqui arguo
.rnentos acerca dum fato 'inegável:
a realidade do poderio da televi
são, como instrumento de influ
ência sobre a formação da rnenta-.
lidade pública. O que se põe em

contraste são os dois sentidos em

que essa influência pode exercer
se:' o construtivo, face às conve
niências da moralidade pública, e
o destrutivo de todos os valores
da herança moral da sociedade
brasileira. -� '.

Avenida Rubens Ramos
A Prefeitura Municipal levará a efeito, como se havia

noticiado, o prolongamento da bela Avenida Rubens Ar
ruda Ramos (Beira-Mar Norte). O respectivo projeto já
está sendo elaborado e, logo que concluido , sua execu-

"ção será objeto de cQnçprrênc'la pública.p. trecho previs
" .to compreendeo percurso entre a Praça 'Celsa'Ramos (!' o

"'Palácio dà Ag;onôniicá: Sera, incontestavelmenteiuma'
obra de grande importância 'no sistema viário da Capital
catarinense, dando saida para o 'interiorda Ilha, no senti
do das belas praias e esplêndidos recantos paisagisticos
do Norte ilhéu.

'

Sem dúvida nenhuma, o prologamento da mais nova
avenida de Florianópolis acrescerá demuito a facilidade
do trânsito naquelas áreas urbanas, além de contribuir

para o embelezamento da cidade, na sua zona Norte.
Vale, pois, o empenho do Prefeito Ary Oliveira, nesse

propósito com que enriquece a sua administração de
mais uma valiosa iniciativa progressista.

Embora ainda não determinado o custo dessa obra, é
fora de dúvida que se trata de um melhoramento dispen
dioso, mas apreciável, de vários pontos de vista, e espe
cialmente do da modernização da Capitaldo Estado, onde
- é de justiça acentuar - a empresa privada está realizan
do empreendimentos notáveis, no que diz respeito à re-

, novação de velhos aspectos materiais da cidade. Ediftcios
de grande porte, magnificas pela concepção arquitetôni
ca e bem situados no panorama urbanistico, têm refor- ,

mado a antiga Florianópolis, comprimida que era no seu

pertmetro urbano e retardada na sua evolução estética.
Tudo se vem remodelando aceleradamente - e não é

posstvel deixar de reconhecerque se deve isso, em decisi
va parte, à iniciativa particular e à feliz contribuição que
grandes empresas construtoras e imobiliárias têm trazido
ao desenvolvimento da cidade. De sorte que a esse desa
fio benéfico a Prefeitura Muncipal acorre, ativamente,
correspondendo ao acentuado movimentv rémodelador

da antiga Florianôpolis de mas estreitas e de velhos pré
dios, que se conservavam por ausência de um sopro mo
dernista com o que foi desencadeado pela junção dos
esforços empresariais e oficiais.

'

,

,

Por sua parte.cos.ltmues urbanossdaCapiuü se dila- ,""
iam, -amptiando-se as 'áreas citadinas até aonde as levam
os efeito« dessa esplêndida ofensiva do capital priVado,
bem dirigido em favor da expansão e modernização urba
nas. A abertura de novas ruas e avenidas, por exigência
das construções que se multiplicam, explorando récantos
até então praticamente desaproveitados, completa a

transformação, ao mesmo tempo abrindo espaço e suge
rindo soluções aosproblemas de trânsito e estacionamen-
to.

,

Dai a propicia expectativa pública, face à anunciada
complementação da majestosa Avenida Rubens deArru
daRamos, que virá aprimorar ex traordinariamente uma

das zonas mais belas da cidade dos poentes raros.
,

Todavia, já se faz uma licita advertência à Prefeitura
, Municipal, quanto à perfeita execução dos trabalhos de
pavimentação asfáltica. E que, principalmente por expe
riência colhida com a via de saida do centro da cidade
para o arrabalde do Saco dos Limões, haverá que fiscali
zar mais atentamente os serviços técnicos, a fim de que,
já noprolongamento da Avenida Beira-Mar, o calçamen
to asfáltico não apresente as falhas verificadas em outros
trechos, por inobservância de cuidados que a propria Se
cretaria de Obras da Prefeitura reconhece omitidos e

principalmente por deficiência de drenagem, obrigando a

constantes reparos: Aliás, esse reconhecimento expresso
da Prefeitura implica a intenção de impedir que o mesmo

descaso técnico se reproduza, quando já a experiência
lhe tem demonstrado os péssimos efeitos e inconvenien
tes para a Prefeitura.

'Gustavo Neves,

ADVOGADOS

Marcílio
Medeiros,
Filho

,\/'

Trivial
Variado

19'73 - um ,ano
de definições

o ano de 1973 será decisivo para 'o Governo do Sr. Colombo Salies,
tanto no plano politico como no administrativo. Em maiorou menor

grauç o processo sucessório estadual entrará em marcha nos primeiros
meses de 1974, acarretando todos os reflexos que lhe são inerentes no
quadro do sistema majoritário catarinense que tem no Sr. Colombo
Salles a sua figura de centro atua/mente. Desta forma, tudo o "que o

Governador FIZer oudeixar defazer no curso do corrente ano alcançará
projeção que tende a alcançar até o final do seu mandato, consolidando
definitivamente o seu desempenho 'à frente do Governo do Estado, 'com
seus aspectos positivos ou negativos. Não há, portanto, tempo a perder
\
e o Governador está certo de que a sua obra de Governo deverá merecer
no decorrer dos próximos meses um impulso de intensidade bem maior
que aquela que foi imprimida até aqui a fim de que suas conquistas
politicas e administrativas possam adquirir contornos definitivos.

'

,

, No plano administrativo a recomposição do Secretariado é a tarefa
mais urgente do Sr. Colombo Salles. Com uma assessoria desfalcada de
quatro titulares no primeiro escalão [inclutndo-se o Secretário da Segu
rança, que deverá deixar a Pasta até o próximo dia 15) e com grandes e

ambiciosas metas a atingir nos vários setores da Administração, somente
uma equipe completa e aliviada da sobrecarga do acúmulo, de, cargos
terá a desenvoltura necessária para prestar ao Governador a colaboração
exigida nas várias frentes de trabalho. E essa recomposição se faz
urgente porque é natural que nos primeiros tempos de exercicio os

novos titulares se dediquem à adaptação aos afazeres das respectivas
Pastas até que possam atingir a velocidade de decolagem.

Na área politica persiste ainda Uma dificil e' penosa tarefa a ser

cumprida, qual seja a de harmonizar, tanto quanto posstvel, as diversas
correntes partidárias da Arena que se combatem dentro do sistema
maioritário estadual. E essas divergências ainda mais se acentuaram

quando nada menos de 15 dos 26 deputados que compõem a bancada
do Governo na Assembléia Legislativa se revelaram contra a chapa
indicada pelo Sr. Colombo Sa/les à Mesa Diretora daquele Poder. De um

modo geral, os descontentamentos vêm se agravando no setor politico
do sistema no decorrer dos últimos meses e, embora haja amplas pers
pectivas de solução para os casos já consumados, não se pode ignorar a
existência de vários núcleos de insatisfação. Essas questões, dada a SUa

natureza, exigem uma terapia eminentemente politica. que deverá ser

ministrada dentro do menor lapso de tempo posstvel a fim de que possa
a politica situacionista se recuperar dos desgastes sofridos com o

avivamento dos seus problemas Internos.
Veja-se, portanto, que é imensa a responsabilidade I,que o Sr.

Colombo Salles tem a cumprir dentro dos próximos meses. E as circuns-.
tãncias não deixam dúvidas de que desse periodo dependerâ substancial
mente o julgamento que a posteridade fizer do seu Governo:

PASSARINHO que o. Presidente Zany Gonzaga de-
É provável que na sua vinda a fina os membros do. seu gabinete e

Florianôpolís, no próximo dia 29, o' demais assessores da Presidência.
Ministro. Jarbas Passarinho dê uma No máximo. até terça-feira .a ques-
esticada até Criciúma a fim de visi- tão. estará toda decidida, pois o Sr.

. "Jar -as minas de .carvão Em recente Zany Gonzaga vem tratando. cuida-
, ft;,. >/ _1.' �. '. ' l.· _ ,�, �. J,./, � ';;1"1 .J I I I f I" .� <' , ,

conversa < com um catarínense em dosamente de-escolher os nomes,
y .' ""I"

Brasília, o Ministro. afirmou que na
-

TORCIDA

primeira oportunidade que tivesse O Presidente do Tribunal de
em visitar o Estado. gostaria imensa- ' Justiça, Desembargador Norberto
mente de descer até o. interior de Miranda Ramos, compareceu todas
uma mina para conhecer de perto. o as noites ao. palanque das autori-

pugilato. do homem contra (ou a fa- dades armado. na Praça 15 para

vor) do carvão. catarinense.
'

assistir ao. carnaval de rua. De roupa
esporte e completamente àvontade
o. Presidente do TJ, muito. discreta
mente, torcia pela vitória da Embai
xada Copa Lorde, segundo. uma

inconfidência de uma das autorí
dades que com ele esteve por oca.

, sião do. desfile das escolas de samba.
Reis será homenageado no-próxímo PROFESSORES

(

dia 22, em Porto Alegre.ipela Or- O professor Paulo. BIasi, que está
dem dos Advogados do Brasil, acumulando. as secretarias da Edu

secção do Rio Grande do. Sul. Jun- cação. e da Administração, está

,
tamente com ele serão homenagea- prosseguindo nos estudos que deve
dos os senadores Daniel Krieger, rão conduzir a uma solução para o

Tarso Dutra, Aciolí Filho e José
. problema dos professores designa

Augusto. Estão sendo. convidados dos. Esta é uma das maiores preocu
para o acontecimento todos os pre- pações do Sr. Paulo BIasi desde que
sidentes das secções estaduais da assumiu a secretaria da Adminis-
OAB. tração e agora, na qualidade de titu-

, ASSESSORIA lar da Pasta da Educação está sen-

Há um grande frisson na Assem- tíndo em toda a dimensão. a gravi
bléia Legislativa, na expectatIva de <fade do pro.blema.

Pela aprovação da emenda apre
sentada no. senado ao Código de
Processo Civil, definindo' a questão

,

dos honorários de advogados, o

senador Antônio Carlos Konder

leito comum. A d#'erença, de Cr$ 93,00, mais
os 30% s�bre as demais despesas, correm por
conta do associado. ,

Além dissO, I) ate�dimento médico para con
sultas e exames, deixa'muito a desejar. É bas-,
tante dizer que, p.m detenninadas especialida�

,

des, o paciente é" obrigado a entrar numa ma e

aguardar 30 e às vezes até 60 dias para ser aten
dido. Muitos recorrem a médicos particulares,
sujeitando-se ao pagamento das respectivas cOÍl
sultas. Um amigo meu do .interior trouxe a es

posa para submeter-se a, um tratamento nesta

Capital. Ele era contribuinte do INPS e ela do
IPESC. Pois bem, somando a assistência,
prestada pelos dois órgãos previdenciários ele
ainda teve de pagar Cr$ 1.600,00 por duaS se

manàs de jnternação hospitalar_ Outro, também
do interior, lévou um, dependente para trata
mento especializado em Curitiba. Gastou
Cr$ 15_000,00. Ao voltar remeteu todos os

comprovantes para o IPESC e requereu uma in
denização de parte das despesas. Fez três via
gens a Florianópolis e, dep9is de seis meses, re
cebeu um ��.'lu�. de Cr$ 500,00�

Como se vê, a realidade da assistência previ
denciária através do IPESC nem sempre está de
acordo com as teorias do Prof. Rosa. Foi ele e
-"

'

nao eu, quem apenas tocou as pétalas da bela
flor que é a Previdência Social." Eu apenas dis
se, e volto a dizer, que ela não é tão bela assim,
como quer o meu ilustre opositor.

A, lei 4.828, 'o Ipese' e o Prof. Nery Rosa
Na \;éspera de uma viagem de férias, resolvi

escre�er um artigo comentando os novos crité�
rios adotados pelo IPESC através da Lei no.

4.828. Na repartiçã,o em que trabalho, o Tribu
nal de Contas, eu havia sentido uma reação ge
ral ao aument� descomedidQ e intempestivo das
contribuições devidas àquele órgão previdenciá
rio da classe dos servidores públicos. Descome
dido porque ia de SO a 150%, quando a contra

partida da pensão e assistência médico-hospita
lar ficava, como sempre, no meio do caminho.

'

Intempestiva, porque o ônus recaía sobre a fo- '

Uta de pagamento do funcionário seis meses an
tes do reajustamento salarial prometido paraju- ,

Uto p.vindouro.
A reação pareceu-me justa. Alguns pediram

me que escrevesse um artigo a respeito. A prin-,
cípio hesitei. Eu estava em véspera de partida e

'não dispunha de outros dados para formular
exemplos concretos senão os rel�tivos aos meus
próprios vencimentos. Não obstante resolvi es
crevê-lo, certo de que, apontandO como exem

plo a sangria sofrida em minha foUta de paga
mento, isso não representaria um ato de recla
mação i�lada, pessoal, solipsista, de quem ape
nas oUtou o "eu e o meu"'. Admitamos, porém,
que e,u advogassé em causa própria. Acaso seria
menos legítima a minha defesa? se uIQ aumen

to de Cr$ 300,00 na contribuição para o IPESC

pesa no orçamento de um fitncionário bem ,re

munerado, que tem a fortuna de estar incluído
no percentual de 1%, dos que percebem acima
de Cr$ 2.520,00 mensais (que daqui por diante
será referido como classe A, apenas para facili
tar a argumentação), igual ou talvez maior é o

impacto sofrido pelos que estão na faixa dos

99% (classe B), sobretudo do humilde servidor 'do Quadro Getal do Estado. Portanto, o Profes-
que constitue a grande maioria, mesmo que esse sor nada mais fez do que confirmar o que eu

aumento seja apenas de 30,50 ou 70 cruzeiros. havia dito no meu artigo de 21.2.73.
Nós, da classe A, ainda podemos economizar no Cometi um erro e aqui estou para dar a mão
supérfluo. A classe B corta no necessário.

,

à palmatória: foi quando af"mitei que o percen-
Em São Joaquim, onde me encontrava na tual da assistência médico-hospitalar erl! de 70%

ocasião, tomei conhecimento de um artigo es-' para o contribuinte e de 30% para o dependen-
tampado neste jornal em defesa da Lei 4.828, te. Pela nova lei -o IPESC pagará 70% indistinta-
assinado pelo prof. Nery Rosa. Não deixei de mente_ A Nota publicada pelo IPESC, por outro
ter umá surpresa. Conhecia o Prof. Nery Rosa lado, veio tranquilizar-nos quanto ao aumento
como advogado e emérito professor de, Direito de 8 para 10%, declarando não existir nenhum
do Trabalho na U.F.�.C. Não o conhecia, po- projeto-de-Iei nesse ,sentido. Entretanto, era voz
tém, como beletrista_ Pois de tudo o que escre" corrente, por isso tive a cautela de declarar "ha-
veu e disse foi exatamente essa a faceta que ver chegado ao meu conhecimento", isto é, que,
mais me impressionou no seu artigo de 2.3_73. soubera de terceiros encontrar-se na Assembléia
Do professor de Direito, cuja cultura é incontes- Legislativa ou em elaboração um projeto-de-lei
tável, encontrei no seu artigo o tom dogmático" com aquela fmãlidade. Seria realmente um ab-
professoràl, de "magister dixit" i com que pro- surdo, pois a taxa de 8% já é bastan!�_alta. ,_'
cqrou fulminar as razões e os fatos em que fun· Não nego a importância do IPESC como ins-
damentei a minha-crítica. Quanto ao advogado, tituição previdenciária, sobretudo para os que
cujos méritos ninguém desconhece, me saiu no não podem pagar um seguro a entidades médi-
seu arrazoado com muito fermento e pouca fa- cas particulares, como acontece cóm a grande
rinha. O prof. Nery Rosa viu a teoria, encantou maioria da classe }J. Para os que estão na classe
-se com ela, mas não olhou a realidade.

",

A ( a "minoria ofendida", como disse o Prof.
Os benefícios colaterais que a nova lei veio Rosa), a assistência do IPESC, com ser extrema-

proporcionar ao servidor público, lembrados pe� mente onerosa, é avaramente mesquinha. Hoje,
lo articulista, não invalidam a tese por mim le- não são poucos os funcionários de nível médio
vantada, isto é, que a ,assistência do lPESC é que não se sujeitani a submeter um paciente da
cara e deficiente. O único exemplo com que o sua família ao constrangimento e desconforto
Prof. Nery Rosa procurou contraditar o ponto de interná-lo em companhia de pessoas estra-
nodal da minha tese foi exatamente o que eu nhas, com as quais têm de conviver por alguns
apresentei no melJ artigo, apenas acrescido das dias na intimidade de um quarto, onde nem se-

cifras em cruzeiros. Ora, não só não neguei co- quer há condições para um acompanhante. A
mo declarei expressamente que a pensão tinha ,diária de um apartamento custa, atualmente, no
sido aumentada para 50% até o máximo de 2S Hospital Celso Ramos, Cr$ 115,00. O IPESC
vezes o vencimento mínimo.<!_os cargos públicos paga apenas Cr$ 22,00, que é a diária de um

Nereu Correa
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Decreto presidencial regulamenta
'profissAo de empregado doméstico
,Passarinho valoriza curso

básico das universidad'es

O ministro da Educação Jarbas Passarinho, ao proferir
aula inaugural na Universidade Federal da Paraíba, dedi

cou-se ao tema da reforma universitária, Preocupou-se
também em valorizar o papel do (urso Básico na Univer

sidade, cuja implantação tem provocado reações negati-

vas por parte dos estudantes.

Mostrou' que no Brasil a reforma tem vários' compas

sos que ele às vezes chama de "descompassos da refor

ma". Tais descompassos são provocados por um obstá;

culo da "natureza antropológica" que Passarinho expli
cou como sendo a dificuldade do homem para aceitar

mudanças. Nestes descompassos, "há grandes universida
des no Brasil que não iniciaram ainda a reforma. Só fize

ram simular o ensino bãsico," e outras estão na vanguar

da como a Universidade Federal da Paraíba.

Revelou que "uma das recusas que temos de enfrentar

é aquela tradição de algumas pessoas não quererem que

se reforme a Ihíversídade ou faculdade onde estudaram

Rui Barbosa e outras figuras tradicionais." Quanto ao
.

_problem� do despreparo de alguns professores para 'as

'matérias que lecionam, não se mostrou muito preocu-
pado pois ,se ele "existe na Paraíba, existe no Brasil,
existe na Anérica Latina, existe no mundo" e além do

mais "sempre existirá onde existirem professores."
Para ele, "o ciclo básico é uma das grandes conquistas,

da reforma, embora ache que esse ciclo deva ser alterado.
Não deve ser extinto, mas deve ser alterado com várias

finalidades." A primeira das finalidades é "corrigir as

deficiências apresentadas no exame vestibular" a segun

da, a oportunidade dos estudantes conhecerem melhor

sua vocação e a terceira: "Eu sou inteiramente favorável

ao embasamento comum para lançar em seguida' a profis-
síonalízação."

.

Waldheim chegará ,segunda-feira
emanterá audiência com M�die;

. ,

O Secretário-Geral das almoço com o representan-

Nações Unidas, Kurt Wal- te do Programa das Nações

dehein, teve alterado o seu Unidas para o Desenvolvi-

programa de visita ao mento concederá sua en-

Brasil, para poder se avís- trevista coletiva à imprensa

tar com o Presidente Médí- na própria Base Aérea, lo-
ci, às onze horas da, próxí- go após desembarcar na

ma segunda-feira, no Palá- Capital, às 14h3Omin, ao

cio dasv.Laranjeiras.. .qo"pdJp,y,és de f�êio·rto I�ama-·
Rio.

. rati como estaza previsto.

Para que se realize esta

audiência, inicialmente

programada para Brasília,
o Secretário-Geral da

9NU terá que s�crificar o

INTENSO PROGRA

MA

Chegando de Nova

Iorque domingo pela ma-

Casa da Moeda tem

proposta para ser

empresa pública
O Presidente Garrastazu Médici propôs ao Congresso

através de Projeto de Lei, a trans.formação da Casa da

Moeda em Empresa Pnbtíca,

Com a denominação de "Casa da Moeda do Brasil", a

nova Empresa, com sede em Brasília e vinculada ao Minis

tério da Fazenda, terá por frnalidade, em caráter de exclusi

vidade, a fabricação de papel-moeda, moedas metálicas,
,

selos fiscais e do correio e títulos da dívida pública.

Esta trans.formação, proposta pelo Ministro Delfim Neto,

objetiva dar maior flexibilidade administrativa à Casa da

Moeda, "que não pode ser encontrada no seu regime autár- .

quico atual, que. prescreve controles burocráticos ínadequa-
, dos às atividades industriais que lhes são próprias". Além de

suas atividades específicas e prioritárias, a Casa da Moeda,

segundo o Projeto de Lei, também poderá exercer outras

atividades compatíveis com sua capacidade industrial.

O capital social será subscrito integralmente pela União e os

funcionários serão regidos pela CLT, oferecendo-se direito a

opção aos atuais servidores vinculados ao Estatuto dos

Servidores Civís do Brasil.
'

.:

A Nova Empresa será administrada por uma Diretoria

constituída de um presidente e três diretores, todos nomea

dos pelo Governo Federal.

Mangueira -é a

campeã do
carnaval no Rio

;,\ Escola de Samba

Mangueira, sagrou-se cam

.

peã do carnaval carioca de

197� ao obter 49 pontos
dos dez jurados que julga
ram todos os itens do des-

1 me das escolas do primeiro

jJ Grupo.
Império Serrano, que

era tida pela imprensa co

mo a favorita, teve um

ponto a menos e ficou em

segundo lugar. Bn terceiro

veio o Salgueiro, com 46,

pontos e em quarto lugar a

Portela, com 43. Aapura

ção realizou-se na tarde de

ontem nas' dependências
do Auditório do Regimen-

to Caetano Faria, da Polí
cia Militar e foi presidida
pelo Presidente da Riotur,
Coronel Arubal Uzeda.

A Portela, que foi uma
.das piores a desfilar na

Avenida, ficou em quarto
lugar, preterindo escolas

como a Em Cima da Hora

e Imperatriz leopoldínen
se, que se apresentaram ni

tidamente melhor.
A Mangueira não con

quistou a nota máxima por
ter perdido um ponto no

enredo, enquanto que o

Império Serrano, perdeu
pontos em melodia e evo

lução.
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nhã, Waldehein terá o dia

livre e às 11 horas de se

gunda-feira dará início ao

seu' intenso programa ofi

cial de visita" sendo recebi

do pelo Presidente Médici

no Palácio das Laranjeiras.
À tarde, em Brasília, além

da" entrevista doletiva na

Base Aéreà, �isitará o Côn
gresso Nacional, terá um

encontro com o Chanceler

Gibson Barbosa e à noite

será homenageado com um

banquete no Itamarati. \.

Em São Paulo, para on

de seguirá na terça-feira, às
oito horas, o Secretário

Geral da ONU almoçará no
Terraço Itália com o Go

vernador Laudo Natel e, à

tarde, consta do programa
uma visita ao Museu de

Arte.Sacra..O Museu , Assis

'Clfateaubiiàhd', :0 "Ibíra-" I

puera e a Via Anchieta,
pernoitará no Hotel Hil

ton, devendo. seguir na

quarta-feira pela manhã
.

para o Paraná.

FlávioMarcílio
vai depor contra
Moreira' Alves/

.

.

O deputado Flávio Marcílio, presidente da Câmara vai
J'

,

depor no próximo dia 15, às 14 horas, na Auditoria Militar
de Brasília, como testemunha de acusação de Márció

Moreira Alves, deputado cassado pelo Ato Institucional No.

5. No processo, Márcio é acusado de ter demonstrado ten

dênéias de esquerda, no exercício do mandato parÍamentar
e em outros setores da vida nacional. Consta na acusação

, que "seus pronunciamentos na câmara e na imprensa provo
caram um clima emocional de tal ordem, que levou o gover

no a solicitar licença para processá-lo ao' Congresso. Com a

recusa deste, surgiu uma nova etapa no movimento de

março, ou seja, o estabelecimento do Ato Institucional NS.

Acusam-no também de ter-se pronunciado contraria

mente ao Acordo Mec-Usaid no Diretório Acadêmico de

Juiz de Fora, ince�tivado a distribuição 'de panfletos em

Goiânia contra a guerra do Vietnã, e de "incitamentos e

provocações diversas contra o bom nome do Brasil." Na

fase ratual do processoMarcílio vai responder por precatória
aos quesitos formulados pela acusação e pela defesa, versan

do sobre as atividades de Márcio nos congressos da União
I

Interparlamentar realizados em Haia, em 1970, e em Paris,
em 1971.

Já foram ouvidos o senador .Dinarte Mariz, no Rio, e o

deputado Clóvis Stenzel, em Brasília, tendo este denun

ciado que Marcílio teria guardado alguns folhetos distribuí
dos naqueles congressos por Márcio.
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O Presidente da República assinou Decreto

regulamentando a profissão do empregado doméstico, que

passa a ter assegurados os benefícios e serviços da lei

Orgânica da Previdência Social, garantindo-lhes as férias,

excetuando-lhes as demais disposições da Cbnsolidação das

Leis Trabalhistas (CLT). ,

Ressalvada a competência da justiça, do Trabalho, caberá

às Delegacias Regionais dirimirem as divergências entre,

empregadores e domésticos, que terão direito também ao

auxílio-doença e à aposentadoria, todavia o' regulamento
entrará em vigor trinta dias após sua publicação.
EXPOSiÇÃO DE MOTIVOS

'

O Ministro do Trabalho, Júlio Barata encaminhou à

'apreciação do Presidente Médici a Exposição de Motivos e
.

anexo ao 1t1teprojeto do Decreto que regulamenta a

profissão 'de empregado doméstico. Areferida Exposição de

Motivos fala entre outras coisas, sobre os aspectos de ordem

previdencial, trabalhista e recolhimento de contribuições. O
referido documento refere-se ao artigo 20. do Decreto,

quanto à viabilidade de aplicação da CLT aos empregados

domésticos.

O DECRETO
O Decreto assinado pelo (hefe do Governo, conferindo

direitos e amparos sociais ao empregado doméstico, assinala

que aos empregados domésticos' são assegurados, os

benefícios da Lei Orgânica da Previdência Social, de acordo

com-a Lei no. 5859, de 11 de dezembro de 1972. A

excessão do capítulo referente as férias, não se aplicam aos

empregados domésticos as demais disposições da CLT. O

Decreto define o empregado doméstico como sendo aquele
que presta serviços de natureza contínua e de finalidade não

lucrativa à pessoa ou à família, no âmbito residencial destas.

�ós 12 meses de trabalho, num período contínuo, o

empregado terá direito as férias de 20 dias úteis. Quanto ao

recolhimento das contribuições, a cargo do empregador
doméstico, será realizado na forma das instruções a serem

baixadas pelo INPS, em formulário próprio individualizado.

O Ministério do Trabalho e' Previdência Social nas

próximas horas, baixará as instruções necessárias à execução
deste regulamento.

.
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Xavantes e fazendeiros poderão
entrar em choque no ,Mato Grosso

,

veis (aiapôs, estão dispostos, apesar da
fome e miséria que vai tornando a tribo
decadente, a agitar os sertões de Mato

Grosso prometendo expulsar bala os

invasores que sempre cobiçaram as

suas férteis terras.
Em essência, o problema dos Xa

vantes com suas terras é muito seme

lhante aos dos S ioux-Oglala, norte

-americanos. N> primeiro caso, em rea

lidade, não ocorreu nenhuma violação
de tratado entre Governo e índios por

que, simplesmente, nunca existiram

compromissos dessa natureza entre

'ambos, a' não ser a assinatura de um

decreto, no ano passado, em nível pre
sidencial, que asseguraria, finalmente,
o direito de posse sobre as terras pelo
Xavantes. 'Habitando as reservas de

Sangradouro, Pimentel Barbosa, São

Marcos, Areões e Couto Magalhães, os
Xavantes somam hoje menos de duas

mil pessoas entre homens, mulheres e

crianças. Bn Areões, foco de maior

tensão, os Xavantes sã� liderados por
dois caciques de grande prestígio entre

osjovens. Trata-se de Saam-re e Bruno.,
Este último é o chefe guerreiro e afir

mou diversas vezes que não tolerará

nenhuma invasão às suas terras.

O estado de tensão e a ameaça vir

tuai de um grave conflito entre xavan

tes e fazendeiros em Mato Grosso é o

resultado de uma situação que já per
dura há mais devinte anos.

A assinatura de um decreto, ano

passado, garantindo a posse da terra a

esses índios, através da legitimação de

suas reservas, não conseguiu solucionar

o problema apesar da suposta boa von
tade entre as partes. Agora, novamente

pintados para a guerra, assim como o

sertanista Francisco Meírelles os en-

_ controu em 1946, os altivos e orgulho
sos Xavantes, consanguíneosdos temí-

Nova legislaçêio reger,á as "trading"
Provavelmente na próxima semana o

Conselho Monetário Nacional examinará a

regulamentação das' "trading-companies", e

os indícios sao de que a nova legislação, de

Indole liberal, procurará conciliar os interes
ses das empresas nacionais e estrangeiras.

No entanto, a presença do Presidente

Médici no ,Rio nos próximosdias;'�/a ·f.eú
pião do grupo dos vinte, em Washington, ha

segunda quinzena do' corrente mês, à qual
deverá comparecer o Ministro da Fazenda

talvez concorram para um novo protelamen
to da legislação,

criação de outros, como veículo de, expan
'são não desordenada. Asexportações em va

lores Fob cresceram com um aumento em

termos absolutos de 1,1 bilhão de dólares

entre 71 e 7�, resultando um "déficit" no

valor de 153 milhões de dólares na balança
comercial. Na balança de serviços resultou

_num desequilfbrio de' 242 milhões de dóla
res. Mas o movimento de capitais compen

sou o desequilíbrio. resultando daí um "su'-
peravít" de 1,8' bilhão de dólares, isto é, a

sobra de recursos decorrente do movimento

de capitais, compensou largamente o dese

quilfbrio com as mercadorias.

A fixação de um capital elevado para as

.

"trading" tem sido justificada como um fil

tro no sistema, já que o comércio externo

exige empresas de grande porte e a mobiliza

ção de recursos consideráveis:

Alguns observadores tem admitido que a,

legislação em torno das "trading" venha a

ser mais de'grandes linhas que'casufstica.]
pois não se pretende desperdiçar a experiên-.
cia dos que já estão no mercado externo

com seus próprios meios. E de qualquer for

ma, os avanços registrados estão determinan

do o rápido ajustamento de mecanismos e a

ro ue
ollve o
erum

. ,
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GERMANO STEIN começa o ano esban

jando vQntagens para Você I Você dá o

� seu ,velho refrigerador de entrada e rece

be um novíssimo "SUPER CONSUL", no
modelo de sua preferência e na cor que
lhe' agrada. Além de valorizar satisfatoria-,

mente o seu velho re/rigerador, GERMA

NO STEIN lhe dá inteiramente grátis um

.enqradadc do refrescante GUARANA
CHAMPAGNE DA ANTARCTICAI E, en

quanto 'Você estuda as condições, tem

GUARANA geladinha para toda a família.
" .

Leve a 'garotada • � •

eles vão adorar! Em

rSTEIN-73, CONSU�
é tranquilidade to

da vida.

J

� GErfmAnO 5TEln "
JOINVILLE • F.LORIANÓPOLlS • MAFRA - BLUMENAU . S. fç9 DO SUL
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fiesc'alerta firmas
catarinenses sobre

'I

o ingresso na AlaleI,
)' A Federação das Indústrias está alertan

do as empresas industriais de Santa Cata
rina que expira no próximo dia 30 o prazo
para encaminhamento, através dos sindica
tos de classe, das solicitaçõepara a inclusão
de produtos na lista de pedidos de conces

sões para o 130. período de sessões das par
tes contratantes da Alalc,

As solicitações deverão ser apresentadas
em quatro vias, individualizadas por produ- ,

to, e acompanhadas de catálogo ou descri-

ção. De acordo com o roteiro', a solicitação
deverá ainda conter a descrição do produ
to, sua classificação, aplicação, capacidade
instalada de produção, exportação por

países de destino nos últimos três anos, in

dicando quantidades e valor e país 'ou
países a que deve ser, pedida a concessão.

Tendo em vista a nova sistemática de

trabalho junto à Alalc, os interessados de-
,

verão apresentar seus pedidos dentro do

roteiro estabelecido.
,

Douat va; aM;n;stro e
,

I

trata da e"erg;a ,em se
Os Srs. Osvaldo Douat e Luiz 'Gomes, Eletrobrás.

respectivamente presidente e diretor-execu- Nos contatos será dada continuidade às

tivo da Celesc, viajam segunda-feira para e conversaçõ,es já mantidas sobre assuntos de

Rio, onde manterão contatos com o Minis-, tarifa energética e o programa de incorpo-
tro das Minas e Energia e com dirigentes da ração da empresa catarinense.

Sena; prossegue hoje o
I
L
Ji

concurso de encarregado
,

.

I

trativa do Senai, serão aproveitados os dois "

primeiros classificados, com o salário inicial

de Cr$ 547,00.
Os candidatos inscritos deverão compa

recer ao local das provas com quinze rninu-

Com a realização da prova de datilogra
fia, terá prosseguimento às 8 horas de hoje,
na sede do Senac, o concurso que o Senai

está realizando para preenchimento de va-

gas no cargo de encarregado de serviço.
Segundo informou a Divisão Adminis- tos de antecedência, no mínimo.

SERVIÇO ,DE INFORMAÇl0 DE MERCADO AGRICOLA = SIMA

C o N V E fl I O. MINISTERIO DA AGliICULTORA = SECRETARIA DI AGRICULTO,.A = SC.'
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ARROZ AMARKLlO••••••• Se. 60 Kg. 100,50 102,00 93,50 102,00

'AR.MANDIOCA FINA•••• Se. 45 Kg. 34,50 27,50 29,50 28,00 3i,00,
FBIJlo, PRETO COMUM••• Se. 60 Kg. 76,00 .B8,00 76,50 8;;,50 70,00

- '>11 �"'f;;:�,�fr,.: (�
..

�
·.;lj.�

125;00'
...

BATATINHA. � •••••••••• ··s � �O:K • 21,-00 "� 29;00 25,50 u1,00
MILBO ,AMARELO COMUM •• ·Se. 60 Kg.

, 25,00: 28,00 24,50 26,50 20,00
BOI J§1 Pi............ ARilOBA 3§,00 30,50 43,00 68,00

.

BANHA BSPECIAL••••••• Cx. 30 petas. 94,00 97,50 87,00 97,00
OVOS BRANCO MEDIOS ••• Cx. 30 DZ. 67,00 60,00 75,00 66,00 69;00
FRANGO ABATiDO ....... KG. 4,65 4,55 ti,15 4,65 5,05

TOMATE PAULISTA ••••• Cx. 27 Kg. 17,00 22,50 14,00 22,50 19,00

CENOURA EXTRA ••••••• Cx. 30 Kg. 27,00 42,00 34,00 45,00 50,00
a!lpI

I
ir"'-
�----------------.---------------------------------------------,
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EDIFíCIO PEDR:O I�

ANDAMENTO DE.OBRAS

Já foi conclu ído O estaqueamento do Ed. Pedro I. As fun

dações foram executadas pelo bate-estaca da A .Gonzaga em
, ,

apenas 30 dias.

Assim, daqui a mais alguns dias você já verá o Edifício

saindo do chão.

Segurança em construção civil é)(l.

,

o \:;�
I

je'

Ih
rd

ANUNCIE EM O ESTADO

São Paulo (AJB) _ A Companhia de Seguros
do .Estado de São Paulo - Cosesp ._ diminuiu
este ano o prazo para o seguro contra a geada
'.dos produtos hortofruto .granjeiros, que se en

cerra no dia 31 de maio. O seguro abrangerá as

culturas de alface, abobrinha, ervilha, pepino,
pimentão, quiabo, tomate. vagem, melancia e

melão.
Para realizar o seguro, os agricultores terão

de procurar as casas da agricultura espalhadas
em todo o Estado de .São Paulo, 'onde receberão
também orientação sobre o assunto, para o pre
enchimento das propostas.

LUCROS
A Cosesp registrou em 1972 um lucro de

Seguros

passaram de 60 para 30 dias, a moratória do particular - revela _ podemos dizer que, em
1 '

devedor que se forma agora em quatro meses, sua quase totalidade, as seguradoras privadas
contra os seis meses previstos anteriormente, e, não estão 'preparadas para assumir de pronto tal
o percentual dos adiantamentos, que passou de responsabilidade".
80 para 90% '

E, mais _ prossegue _ além de desprepara-
Ainda entre as vantagens, segundo Edemar das não parecem muito interessadas nesse ramo.

Cid Ferreira, estão as novas modalidades e co- Somente cerca de 30 % das seguradoras pos
bertura, garantindo o segurado quando na im- suem a carteira de crédito à exportação autori
possibilidade .de retorno de suas mercadorias, zada. Dessas, talvez, somente 20% possuam al-
quer exportadas em consignação, quer remeti- '

guma experiência nesse ramo".
'

das para feiras, mostras, exposições ou simila- Anova sistemática, embora busque diminuir
res, e o estabelecimento de garantia ao segura- o processo burocrático, dinamizando o segurodo, quando impossibilitado de amortização de de crédito à exportação, poderá -resultar, na

despesas feitas na prospecção de mercados ex- .emissão dos documentos, em mais demora e su
ternos. jeita a um maior número de erros técnicos queHá ainda a vantagem da desburocratização, poderão ter consequência inclusive no exterior,
introduzida pelo IRB, ao unificar o documento com problemas para o segurado exportador e

"

de seguro, incluindo numa mesma apólice as co- ,para o próprio país como exportador.
berturas para os riscos comerciais e políticos. A criação de uma seguradora única, formada
Isso facilitará o exportador, que tinha de pro- de capital misto (empresas privadas e IRB), pre
cessar em duplicata os documentos devidos a vista em uma "declaração de propósitos" assinacada operação do seguro de crédito à exporta- da recentemente entre a Federação Nicional
ção díz Edernar. das Empresas de Seguros Privados e Capitaliza-

Entretanto, diz ainda, a emissão pela segura- ção e o IRB, para atuar no seguro de crédito à
dora privada de um documento único, pode' exportação e no seguro de crédito interno, vài
criar problemas ao setor. "Com base em nossa criar, na opinião de Edemar Cid Ferreira, um
experiência na exportação em geral, e na admi- sistema de monopólio, que considera incompa
nistração do seguro. de crédito à exportação, em tível com o sistema de livre concorrência.

',Exportador quer curso d,e seguro

Bolsà do Rio ,faz seminário sobre seguros

Azetedo defende 'seguro em 'capital aberto

Cosep diminui p,.azo para a agricultura

São Paulo (AJB) - O Instituto de Resse
guros do Brasil deveria criar, como habitual
mente faz em outros ramos, cursos especializa
dos na Carteira do �guro de Crédito à Fxporta-

'

, ção, visando a formação de técnicos com conhe
cimentos das cláusulas desse seguro, e também
do comércio exterior, cómo forma de dinamiza]no país esse tipo de garantia securitária.

A idéia é defendida por Edemar Cid Ferreira,
presidente do Gupo Impresarial Cid Ferreira,
desta capital, analisando as novas normas baixa
das pelo IRB para dinamizar o seguro de crédito,
à exportação.

Para Edemar Cid Ferreira, o primeiro empre
sário a criar em Santos,um corredor de exporta
ção! para óleos em associação com a ferrovia
Paulista SIA - Fepasa, e que está formando a

primeira empresa nacional para atuar exclusiva-:
mente no seguro de crédito à exportação, as

novas normas baixadas pelo IRB ad referendum
da Superintendência de' Seguros Privados -

Susep -

, em vigor, retroativamente desde 10.
de janeiro deste ano, apresentam muitas vanta

gens e contribuirão para criar um desenvolvi
mento nos seguros de crédito à exportação.

Entre as vantagens, ele aponta a redução dos

prazos que caracterizam seus benefícios, entre
eles os de adiantamento nas indenizações, que

A Bolsa de Valores do Pio de Janeiro pro
movera em princípios do próximo mês de abril
um seminário sobre os investimentos das com

panhias de seguros no mercado de ações. Aírni
nistradores de carteiras de títulos das principais

,

companhias norte-americanas aceitaram vir ao

Brasil para debater com os empresários brasilei
ros como retirar os melhores resultados das apli
cações dos recursos nesse tipo de investimento.

Q; técnicos norte-americanos poderão relatar
aos empresários brasileiros os melhores critérios
de seleção de títulos que constituem a garantia
do pagamento imediato de indenizações aos se�

Rio (AJB) - A obrigatoriedade das empresas
de capital, aberto, com ações negociadas em

Bolsas, estarem cobertas com seguro de lucros
cessantes é considerada providência inadiável

,

pelo presidente do Sindicato dos Bancos da

Guanabara, Sr. Teófilo de Azeredo Santos,
'

Usando .peupançJ!s públicas, tais orgàrríza-s,

-
' ',?I', ,� ,

• ,

çoes devem estar preservadas de prejuizos de-
correntes de incêndio ou outros sinistros que'
impeçam o pagamento de dividendos; disse ele;
"A medida protegeria os investidores e também
constituiria um estímulo ao mercado segu-
rador", acresoentou_' "

f ,

Também presidente da Fundação Escola Na-

gurados.
Diferentes critérios devem ser observados,

por exemplo, para as aplicações das reservas que
garantem as indenizações do seguro de vida e

dos seguros chamados elementares (acidentes
pessoais, automóveis, incêndio, roubo e riscos

diversos).
A Bolsa de Valores do Rio de Janeiro reali-

zará também; na mesma época, um seminário
,sobre os fundos de pensão (pension fundos),
que são re�ponsáveis por grande parcelas dos
recursos destinados ao mercado de ações nos

, Estados Unidos. A criação .dos fundos de pen-

são no Brasil está dependendo dos estudos que
as companhias de seguros realizam para o lança
mento de planos de complementação de apo
sentadoria e amparo à velhice, o que poderá
ocorrer ainda este ano.

Com a realização dos dois seminários a Bolsa
de Valores do Rio pretende retirar das compa
nhias de seguro todo o potencial que elas pos
suem, como captadoras de recursos do público,
para aplicação em títulos. Esses recursos são
considerados a fonte mais estável de crescimen
to do mercado de ações em outros países.

..

cional de Seguros - Funenseg � o Sr. Teófilo operacional e melhor aproveitamento de tempo
de Azeredo Santos disse que os bancos comer- ocioso e de pessoal.
ciais contribuíram em muito para a interiori- " ,Na opinião do presidente do Sindicato, "não
zação do mercado segurador brasileiro, alargan- se pode esquecer que, na prática, apenas os cen

do a capacidade de captação de prêmios, através tros das grandes cidades eram os mais visitados'
de uma infra-estrutura eficiente e que opera a pelos corretores, ao passo que, -hoje, qualquer
custõs baixos" que são-as' agências bancárias. _ 'agência de bairro está apta a contratar 'seguro, o
Os bancos comerciais perceberam que o merca- q�e deu maior dimensão e alcance à insti

do segurador se identifica com as suas atívi- tuíção". ,

dades _ disse - pois cada depositante e, espe- Para ele, o seguro é uma instituição que pou-'
cialmente, cada mutuário, é um segurado poten- co a pouco vai readquirindo seu antigo prestígio
cial. Além disso, as agências bancárias, que tam- ao público. _' Nos países desenvolvidos, de'
bém vendem letras de câmbio e outros papéis, moeda estável, o seguro de vida constitui um

podem contratar seguro sem aumento de ousto dos investimentos preferidos pelo público.

mais de Cr$ 11 milhões. 1\>resentou uma pro
dução efetiva de prêmios de quase Cr $ 40 mi
lhões, além de efetuar pagamentos de sinistros
diretos e de retrocessão superiores a Cr$ 5 mio'
lhões.

'

Cr$ 3 631 703,03 e suas atuais reservas patri- _

moniais ascendem a Cr$ 5 703523,73. O capi
tal social permaneceu em Cr$ 10.624 mil, mas
a Cosesp dispõe, para aumento, de Cr$
17.385.056,46, consignados na conta de fundo
de reserva para aumento de capital, que hoje
totaliza Cr$ 28.009.056,46.Os resultados de 1972 permitiram à Cosesp

apresentar um ativo de Cr$ 51.653.214,81. Os
maiores valores pagos por sinistros corresponde
ram às indenizações dos riscos contra geada, pa
ra a hortífruticultura, e contra o granizo, para o

algodão e a ,videira, totalizando Cr$
4.970.708,10.

Esses resultados, que aparecem no balanço
geral da empresa, serão submetidos à apreciação
-da assembléia ordinária convocada para março
quando haverá demonstração daconta de lucros
e perdas, parecer de auditores independentes e

parecer do conselho fiscal relativos ao exercício
encerrado a 31 de dezembro de 1972.

,

A empresa constituiu reservas técnicas' de

CENTRAIS, ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S�A.

ELETROSUL

SUBSIDJARIA DA ELETROBRAS
I ' L

GANHE O FOSFORO
Comprando seu Cigarro no

, r

PONTO CHIC
MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇAO

MElHORES PREÇOS

'PHllIPPI & elA.
a casadoCOIistnrtor

AMPLlAÇAO DAS SUBESTAÇOES DE JOINVILlE,
FLORIANÚPOllS E SIDERÚPOllS

AVISO DE PRÉ-QUALlFICAÇAO DE FIRMAS DE
,

CONSTRUÇAO E MONTAGEM

Centrais Bétricas do Sul do Brasil S.A - ELETROSUL - está proce
dendo à pré-qualificação de firmas interessadas em construção e monta

gem de Subestações, para a execução das obras de ampliação das Sub
estações de Joinville, Florianópolis e Siderópolis, EStado de Santa Cata-

rina, a partir do 20. semestre deste ano.
, ,

,

Pi instruções para Propostas de Pré-ClJalificação estarão à disposição
das firmas interessadas até o dia 15 de março de 1973, no endereço
abaixo, das 10 às 12 horas e das 15 às 17 horas.

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A
ELETROSUL

DEPARTAME�TO DE CONSTRUÇÃO
RUA DA ALFANDEGA, 80 - 80. ANDAR
RIO DE JANEIRO, GB.

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 -

6521 - 6395
'

Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú: Fone 2152

CORRETORES (AS),

Empresa em expansão necessita de CORRE
TOR ES (AS). Oferecemos Salário fixo mais

comissão. O; candidatos deverão se apresentar
com urgência à rua Felipe Schmidt, 115 no

horário comercial.

'.
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I Síntese 1
LAGES

A Faculdade deMedici

na Veterinâria.. que come

çará a funcionar este a�o,
de acordo com a autonzf!

ção do Conselho Fe�eral
de Educação, deterrn_.znou
a data de 17 deste mes pa

ra o encerramento do pra
zo de inscrições de candi
datos ao vestibular. As

provas serão realizadas�os
dias 19 - de Portugues e

Inglês, dia 21 - de Histó
ria Natural e BiologúL e no

dia 23 de Física e Quími:
ca. O início das aulas est�
programado para o �ia prt
meiro de abril. Os interes-

. sados deverão proçurar a

Secretaria da Escola, !'lOS

horários das 8 às 10 horas

e das 15 às 1 7 horas.

OESTE

.()

() I

n
j�

O Conselho Regional da
União dos Escoteiros do
Brasil programou para os

próximos dias 24 e 25 des
te mês reuniões, com os

membros da Comissão
Executiva e chefes de gru
pos,' visando o lançamento
de uma campanha de escla
recimento aos jovens sobre
a importância do escotis
mo. Ainda na ocasião, se

rão elaborados programas
de atuação da União dos
Escoteiros em Santa Cata
rina.

LAGES
A Companhia de Tele

comunicações de Santa Ca
tarina assinou contrato
com a firma SociedadeMe
ridional de Construções
Ltda, visando a construção
de um prédio em Lages pa
ra sediar sua agência na

.
quela cidade. O valor glo
bal da obra está orçado em'

.

0$ 2.104.739,00 e seu
término está previsto para
dentro de. um prazo· de
240 dias. O prédio que te
rá 7 pavimentos, será loca
lizado à rua Aristiliano Ra
mos, em terreno da cá
tese, conforme informa
ções prestadas pela direção
da companhia.

Joinville completa '122 anos

e lembra seus colonizadores

nome, a Orquestra Sinfôni
ca de Joinville promove
um concerto clásico na So-,
ciedade Harmonia Lira. Às
22 horas, terá prossegui
mento a festa típica popu
lar da Bavária, no Ginásti

co.

. O programa de amanhã,
queculmínará com o desfi
le da Escola de Samba

Joinville (Sucursal) -

Toda a comunidade join
víllense continua vivendo
intensamente o programa
das festividades alusivas a

passagem do 1220. aniver
sário de fundação do mu

nicípio. Para a tarde e noi

te de hoje o programa assi

nala a realização de um

torneio de futebol entre

equipes formadas por ope
rários e funcionários das in
dústrias locais, a partir das
15 horas. À noite, enquan
to às 20h3Omm. a Escola
de Samba '.'Unidos do Boa

Vista" desfila em homena

gem aos moradores do dis

trito que lhe empresta o

-

"amigos do Kênia", no

Bairro Itaum, terá, início às

8h3Omir).. com a prova ci

clística organizada pela
Associação dos Cronistas

Esportivos de Joinville, de
nominada XII Circuito do
Boa Vista. A partir das 9

horas; estará se desenvol-

. ,
Grande número de autoridades prestigiou a abertura das solenidades.

vendo um torneio de fute
bol com a participação dos
clubes da Primeira Divisão.

Às 9hl5mm, o programa
prevê a largada da Prova de

Motocicletas Cidade de

Joinville, na pista Emílio
Stock Senior, numa pro
moção do Moto Clube de
Joinville.

Às 9h3Omm, acontece
rá o desfíle dos clubes de
-tiro "Garcia Jordam", de
B lumenau e "Cruzeiro";
de Joinville, acompanha
dos da Banda Municipal de
Blumenau, na Praça da
Bandeira. Ãs! O horas, se
rão apresentadas as bandas

. ,Novo vestibular na Func

Joinville (Sucursal) - Com -provas de

Português às 8 horas e Conhecimentos Ge
rais às 10, a Faculdade de Filosofia, Ciên
cias e letras de .binville --:- entidade ligada
à Fundação Universidade Nirte Catarínen-

.

se - promove hoje os exames de vestibular
em segunda chamada. Apartir das 14 ho

ras, os vestibulandos estarão cumprindo as

provas de História e Geografia. Os resulta
dos deverão ser divulgados amanhã, já que
as aulas do, ano letivo em 'todas as unidades
da Func têm início programado para segun
da-feira. De outra parte, as aulas da Facul-

dade de Ingenharia de Joínville, mantida
pela Universidade para o Desenvolvimento
do Estado de Santa. Catarina, encontram-se
em pleno desenvolvimento desde o último
dia 26 de fevereiro.

'

FORMATURA
Em cerimônia programada para as 21

horas de hoje, na sede do Clube dos Sub
-tenentes e S argentos de .binville, 150 no

vos ginasianos do Colégio Stela Magna esta

rão recebendo o certificado de conclusão
do curso. A Turma de 73, tem como para-

ninfo o Prefeito_Pedro Ivo Campos e como

patrono o professor Grílherme Guimbala,
diretor da Áisociação Catarinense de Ensi

no, entidade a que está subordinado o esta
belecimento.
RESULTADO

O Serviço de Teleducação da 5a. Coor
denadoria Regional de Bisíno, sediada em

Joinville, marcou para a próxima segunda
-feira a divulgação dos resultados dos exa

ines, Supletivos recentemente realizados,
através do Projeto Minerva.
NOVA FACULDADE'

O professor Guilherme Guimbala, dire
tor da A>sociação Catarinense de Insíno,
anunciou para amanhã seu embarque com

destino à Brasília, onde. tratará de assuntos
relacionados com a entidade que dirige .:
Junto aos diversos órgãos do Ministério da

Educação e Cultuta, exàminarã problemas
ligados ao funcionamento da Faculdade de

Educação de Joinville, que reivindicará ain
da para o corrente ano letivo. S eu funcio
namento em caráter imediato deverá acon

tecer junto ao Cblégio Técnico Joinvillense.

Criciúma ganha indústria
de embalagens plásticas

A indústria produzirá mensalmente 100 ti de embalagens plásticas,
Criciúma (Sucursal) - Com 85 empregos

diretos, ocupando uma área de 1 918 me
tros quadrados, a firma Indústria de Emba
lagens Plásticas Canguru Ltda, localizada no

bairro, Próspera em Criciúma, produzirá
após sua conclusão, de 90 a 100 toneladas
rnensaís de embalagens plásticas, utilizando
como matéria prima principal o polietileno.

. As obras de construção prosseguem em rit
mo acelerado, sendo que parte dá fábrica já
está em funcionamento contando com uma

produção mensal de 35 toneladas, utilizan
do para isso 40 empregados. Para a execu
ção do projeto de construção, conta com

um capital social de Cr$ 1000000,00 sen

do que parte deste destina-se a aquisição do
equipamento, que será 70% importado e

30% nacional. A execução deste empreendi
mento, será um dos mais importantes do
Sul do Estado e virá a beneficiar grande
mente os municípios 'de toda a Região Sul
do Estado.

Municipais de Blumenau e

do Corpo de Bombeiro

Voiuntários de Joinville.
No período da tarde, o

programa marca para as 14

horas Q início das competi
ções de tiro ao. alvo. no
"stand" de tiros da Socie

dade Esportiva e Cultural
Cruzeiro e, às 20 horas..
acontecerá o encerramento
das festividades com o des

file da Escola de Samba
"Amigos do Kênia", no

Bairro Itaum.

ABERTURA

A abertura oficial
dos festejos dos 122

anos de fundação de Join-

Matadouro
de Br�sque
éilcriticado
Brusque (Correspon

dente) - O vereador
Euclides Visconti,
preside,nte da Câmara

Municipal de Brusque,
ocupou a tribuna para
solicitar da Prefeitura Mu
nicipal maior fiscalização
sobre os matadouros lo

cais, que deixam de cum

prir a legislação vigente,
não só pelos métodos rudi
mentares que adotam, mas

, pela falta de higiene. Após
levantar o problema, o Sr.

.Euclides Visconti apresen
tou.indicação solicitando o

envio de expediente' ao
Prefeito Cesar Moritz vi

sando a construção de uni

matadouro municipal na

cidade.

Para o vereador, a saúde

pública é fator que exige
d e c ad a administrador

preocupação e vigilância
como medidas saneadoras
que visam previnir conse

quências de .ordem comu

nitária. "O abate- do gado,
continua, e o fornecimen
to de carne no município
seguem os mais rudimenta

res processos, desrespeitan
do a legisl�ção vigente e.
colocando em perigo a saú

de de uma comunidade in

teira, fato resultante da

falta. de medidas que pos
sam regular e disciplinar
assunto de alta relevân
cia" .

Deacordo com o levan

tamento procedido por
técnicos da Coordenação
da Organização. da Produ

ção e Abastecimento, da

Secretaria" da Agricultura,
as Cooperativas do Oeste
catarinense foram- as que
mais a"ecadaram e, conse

quentemente, pagaram
mais ICM Os impostos pa

gos durante o ano passado
por aquelas· Cooperativas
alcançaram a importância
de 0$ 5.499.747,53. O

total de ICM arrecadado
em 1972 pelas Cooperati
vas de Santa Catarina foi
de 0$ 9.878.012,38. No
Vale do Rio do Peixe,
Meio-Oeste localizam-se as

Cooperativas que estão em

segundo lugar na arrecada

ção do ICM, com 0$
1.299,696,77. Os demais
centros de, localização de

Cooperativas arrecadaram
o seguinte: Vale do Itaja'
0$ 1.202.834;08;' Zona

Fisiográfica de Laguna:
0$ 1. 073.039,58; Litoral
Norte Catarinense: 0$
452.584,14; Alto Rio Ne

gro: 0$ 248.589,77 e Re

gião de Florianópolis: 0$
121.520,51.

,__.;;L;;;..;..;;AG;.;;..;;.ES_,\, I '.�, 1 tem iníc;o:ho;e -à',tardeA Prefeitura do Munict-
pio de Lages, bem como a

Delegacia R egional de
Policia, estão encontrando
dificuldades '!_O escolha de

ocupantes para os cargos
de 'Intendentes Iistritais.e
Subdelegados de Policia
para os distritos. As exi

gências são consideradas
muitas pelos candidatos e,
no setor policial, principal
mente, poucos se apresen
tam para o cargo. Diversos

requisitos devem ser preen
chidos para que a Câmara
Municipal nomeie os In
tendentes. Aem disso, há
o sistema de votação pelo
plenário, na qual, apesar
de satisfeitas as exigências
básicas, alguns nomes são
rejeitados.

.

No que tange a subdele
gacias interioranas: a mes

ma dificuldade: ninguém
aceita o cargo, havendo,
por esta razão, muitos de
les vagos.

JOINVILLE

Finaliza o presidente do

legislativo de Brusque afír
mando que "partindo do

princípio estabelecido pe
las próprias leis vígentes,
solicita seja encaminhado

expediente ao (hefe do

Executivo Minicipal fazen
do-o sentir a necessidade
da construção de um mata

.municipal como como

obra que, por sua" necessi

dade, requer ação direta e

imediata do Poder Público".

Coroa de Flores ao Monumento do Imigrante

ville ocorreu quinta-feira à

noite, na Casa da Cultura,
quando o Prefeito' Pedro
Ivo Campos inaugurou a

Exposição Coletiva de Ar
tistas Joinvíllenses, Os atos
oficiàis continuaram às 8 Também ontem, foi ins-
horas de ontem, na Praça talada oficialmente, na se-

da Bandeira, onde a solení- de da Diretoria de Turis-
dade atingiu seu ponto al- mo, à Praça Nereu Ramos,
to com o hasteamento do . a Exposição de Orquídeas
pavilhão nacional, seguín- promovida pela Associação
do-se acolocação de coroa

/
Joinvillense de Amadores

de flores no Monumento de Orqu ídeas, Paralela-
ao Imigrante. Na oportuni- mente, foi aberta a I Expo-
dade, o Prefeito Pedro Ivo sição Municipal de Cole-

Campos proferiu alocução ções constante de· selos,
"I'

alusiva ao ato, saudando os moedas e objetos, cedidos
joinvíllenses e congratulan- pelos filiados à Associação
do-se com toda a comuni- Filatélica de Joinville. O

dade laboriosa e progressis
ta que eleva Joinville ao

posto de um dos maiores e

desenvolvidos municípios
catarinenses,

programa de ontem incluiu
uma demonstração pública
de rádio-amadorismo. O
acontecimento levou gran-
de número de -pessoas à

Praça Nereu Ramos e em

polgou muito os presentes
que assistiram ao manejo
de uma estação portátil a

. cargo dos hábeis rádio
amadores ligados I à enti
dade joinvíllense, O pro
grama, que constou ainda
de uma exposição de trail
lérs de Curitiba, culminou
com o início da Noite na

Bávaria, uma festa típica e

popular que hoje prosse
gue na Sociedade Ginás
tico.

Porto União promove curso

Objetivando o aumento deprodução do
. organismo municipal a Prefeitura de Porto
União promoveu um curso sobre Psicologia
�licada ao Trabalho, a cargo do professor
Toshakí Saito, da Universidade Federal do
Paraná ..O curso que contou com a partici
pação de mais de 90% dos funcionários mu
nicipais, foi' realizado no Salão Paroquial.

Para o professor Toshaki a falta de pre
paro do homem para o trabalho o leva a

acomodar-se de acordo com o ambiente em

que ele trabalha,

O Prefeito Alexandre Passos Puzina dis
se que os resultados dos cursos começaram
a ser sentidos antes- do seu término, Expli
cou que um funcionário havia solicitado
sua . aposentadoria. pá duas· semanas mas,
após o curso, resolveu a voltar ao cargo que
desempenhou durante mais de trinta anos
na Prefeitura.

.

Durante a solenidade de encerramento
do curso, que contou com a presença do
Prefeito Alexandre Passos Puzína, a profes-

sora Zaida Mansur, Agente de Mobilização
do Mobral, ressaltou a importância do se

minãrio, âcrescentando que "com o esforço
que se nota do Covemo Municipal, não
será difícil em pouco tempo erradicar o

analfabetismo na região. Em seguida, 0 Pre
feito Municipal disse que o setor social é o

que mais necessita de apoio e por isso "não
mediremos esforços no' sentido de solucio
nar todos os problemas sociais da cidade.

Adiantou o Sr..Alexandre Puzina que a Pre
feitura já está tomando providências visan
do a restauração de um prédio para sediar a
APAE de Porto União.

Ao mesmo tempo em que era realizado
o curso sobre Psicologia Aplicada ao Traba
lho, realizava-se um seminãrio técnico-pe
dagógico com o objetivo de preparar pro
fessores normalistas para o magistério e,
principalmente, para lecionarem nos cursos

que o Mobral irá promover em todo o rnu-
.

nicípio.

Furb formará nova turma

de bacharéis em Direito
Blumenau (Sucursal) - Com culto ecu

mênico às 18 horas na Igreja Matriz de São
Paulo Apóstolo, a Turma Professor Marti
nho Cardoso da Veiga, da Faculdade de .

Ciências Jurídicas da Furb, inicia no próxi
mo dia 23 as solenidades de SUa colação de
grau. O programa elaborado pela comissão
de formatura, assinala para as 20 horas a

solenidade de colação de grau, na Socieda
de Dramático Musical Carlos Gomes. No
dia' anterior, os 20 formandos em Direito
da Furb estarão recepcionando professores,

.

autoridades e familiares com um jantar de
confraternização nas dependências �a So
ciedade Desportiva Ipiranga, no bairro
Itoupava Seca.

.

,

A turma de bacharéis em Direito tem
como patrono o advogadoWerner Greuel e
como paraninfo o professor Renato
Vianna. Os novos advogados da Furb são os

seguintes: Aldo Luiz Brandão Michels,
Alinor Lauth, Alírio Laerte CUnha, Emir
Poffo, Fioréllo Nunes (orador), Hermes

. Morsch, Horácio Nelson de Miranda Couti
nho, João Carlos Von Hohendorff, José
Marinho Barbieri, Lieselotte Rau, Luiz Car
los Soares da Silveira, Manoel Nunes, Maria
Júlia Luz; Fischer, Marlise Finarde Brue
ckheimer, Newton Trisotto, Paulo Guilher
me Pfau, Pedro Paulo Durieux, Romeu
Junkes, Sidnei Luiz Saut � Wand=tey
Mazurek dos Santos.

.

MDS de Joinville tentará

hoje conciliar (J maioria
,

Joinville (Sucursal) - Com o objetivo
específico de definir a línha de conduta dos
vereadores emedebístas e disciplinar o com

portamento da maioria, os representantes
do Partido na Câmara Municipal programa
ram uma reunião para hoje que deverá con-

. tar com todos os seus integrantes. Justifi
cando a medida, o líder Aderbal Tavares
Lopes declarou que há necessidade -do en

contro, "pois apesar de haver união da ban
cada, não existe ainda o entrosamento per
feito".

Sua maior preocupação está relacio
nada com a comissão interna constituída
para levantar os principais problemas muni-

cipais, cujas soluções serão reivindicadas ao

Governo Estadual. Para o Sr. Aderbal Lo
pes, que sugeriu a formação do grupo e o

integra com os. Srs.'Osni de Oliveira, Elmar
Zimmermann, Osni Schroeder e Miracy De
retti, os trabalhos da comissão estarão con

cluídos em 30 dias .:

De outra parte, o Diretório Municipal da
Arena convocou reunião para o próximo
dia 16, quando serão analisados problemas
da agremiação e escolhida a nova diretoria.
A convocação partiu do Deputado Adernar
Garcia Filho, atual presidente do Ilretório
Municipal de .bmville.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTApO_:- 10 de março_ de 1973 - Página 8

a cruz da maldade dos homens, de sen.pe
cados, orgulhos e falsidades. É a cruz das
carências e privações do homem. O analfa
betísmo, a fome, as injustiças, a indiferença
comunitária, a falta de condições huma
nas".

Comeca aCampanhadaFraternidade.
,Artes plásticas ;á têm
calendário para o ,ano

Vicchietti será o primeiro a expor.
,

I

o setor de Artes da Universidade Fede
ral de Santa Catarina, estará inaugurando
dia 15 no Centro de Estudos Básicos. o
Calendário de mostras plásticas para o

ano de 73. A mostra -será aberta com a

exposição de tapeçarias do artista Paulo
Viccehietti, devendo slf prolongar até o

dia 26 de março.

o calendário do Setor de Artes, prevê
a exposição de 16 artistas plásticos, du
rante este ano. Esta promoção visa tomar
conhecidas as obras dos artistas catarinen

ses, entre os universitários, e também,
tem o objetivo de descobrir novos valores.

Dando continuidade, ao Calendário de
mostras plásticas, deverão expor no dia
28 a 9/4 as acadêmicas Ruth Maria Medei
ros e Mirian Furtado. O artista Odil Cam-

pos, de Joinville, estará expondo do dia
11 até o dia 28 de abril. Auônio Oliveira
Medeiros e Beatério. Conceição no-(ji(i25

I de abril,' devendo se prolongar até 7 de

maio. Em prosseguimento à programação,
o artista Aldo Nunes deverá expor seus

trabalhos, de 9 a 20 de maio. Os pintores
universitários Glci .bse Coelho, Humber
to Tomazini, Juiz Costa e Ricardo Stotz,
apresentarão seus quadros de 22 de maio
à 4 de junho. Oconceituado pintor floria
napolitano Rodrigo de Ihro, estará ex

pondo de 6 a 18 de junho. Aguns univer
sitários, irão mostrar seus trabalhos de 20
a 30 de junho.

Calouros da Ufsc
têm a sua semana

No segundo semestre, dando continui
dade as mostras, Pedro Paulo Vicchietti
voltar' à expor suas tapeçarias nos dias 15
a27deagosto:Nodia29a lOdesetem
bro, serão expostos ''PoemasMurais". If
12 a 24 de. setembro, alguns artistas de,
Blumenau estarão mostrando seus traba

. lhos. Os artistas universitários, deverão [a-\
zer sua mostragem de 27 de setembro à 8
de outuoro. Anir Tirelli, com tapeçarias,
nos dias 25 de outubro, a 5 de novembro.
Gilberto Gerlach e Martinho do Haro,
participarão da exposição nos dias 11 a

22 de novembro. Elke Hering Bell, tam
bém estará expondo suas esculturas, em

novembro, seguindo-se a mostragem de al

guns universitários.

As datas pré-estabelecidas, no calendá

rio, não são fixas, podendo sofrer altera
ções.

Visando proporcionar uma maior ambientação no meio
universitário aos 650 novos calouros da Universidade
.Federal de Santa Catarina, o Diretório Central dos
Estudantes .; DCE - e mais seis 'outros se' uniram; pela
primeira vez, para promover a "Semana do Calouro".

A programação, que constará de cinema, teatro, palestras
e um baile de encerramento será iniciada depois de amanhã,
segunda-feira.

A PROGRAMAÇÃO '

No primeiro dia, segunda-feira, estava programada uma

palestra, onde seriam apresentados os componentes das
diretorias dos diretórios e explicadas as finalidades e o

funcionamento dos órgãos representativos. Em vista de ter

surgido o problema do aumento dos preços das refeições do
Restaurante Universitário e ter sido convocada uma

assembléia geral para aquele dia, às 20,30 horas, esta
primeira parte da programação foi modificada.

Na terça-feira, a partir das 20 horas, no auditório da
Reitoria, será realizada uma projeção cinematográfica,
podendo ser escolhido um dos dois filmes selecionados:

"Caçada Humana", de Arthur Penn, com Marlon Brando,
Robert Redford, Jane Fonda e Âlgie Dickson; ou "Os

Companheiros", de Mário, Monicelli, com Marcelo
Mastroiani.

"O que é uma/ Ihiversidade" será o tema da palestra a

ser pronunciada por Caetano Fachini, às 20 horas de

quarta-feira no Centro Sócio-Econômico, havendo também
debate em seu final.

Para quinta, está programada a apresentação de "Quando
as Máquinas Param", 'uma das melhores peças de Plínio
Marcos, no Teatro Avaro de Carvalho, em montagem do
Teatro de Arena de Porto Alegre, com Jairo Andrade.

finda no Centro Sócio-Econômico, será realizada na

sexta-feira mais uma palestra-debate, a ser proferida pelo
Diretor do Museu de Antropologia da lFSC, professor
Sílvio Coelho dos Santos sobre "Cultura e

Desenvolvimento" ,

Encerrando a programação, será realizado no sábado, no
Clube Dozede Agosto, o "Baile do Calouro".

Além do DCE, promovem' a "Semana do Calouro" os

Dretóríos Acadêmicos do Centro de Estudos Básicos, ato
de Setembro, Centro de Estudos Tecnológicos, Pio XII;
Bio-Médico'e Sócio-Econômico.

A GRANDE PROMOÇÃO DE FEVEREIRO
asmais lindas porcelanas e os mais

.sofisticados faqueiros da cidade.

Tendo por lema O egoísmo escraviza, o
amor liberta, será oficialmente lançada hoje
em todo o País a Campanha da Fraternida
de de i973.

, Segundo o Arcebispo Metropolitano de
Florianópolis, Dom Afonso Niehues, "o le
ma da campanha fará ressoar em todo o

Brasil duas idéias opostas, que se comba
tem e se excluem".

De acordo com a filosofia da campanha,
iniciada em 1963, "fraternidade é liberta
ção. Quem pratica a fraternidade torna-se
um homem livre, pois procura libertar seus
irmãos. O egoísmo é fechado, amarrador,
mesquinho e conduz quem o pratica a uma

verdadeira escravidão, tornando-o excessi
vamen te dependente de suas próprias
idéias, caprichos, paixões e interesses, o

.que gera a insatisfação".

Dom Afonso diz que "o' verdadeiro
amor, pelo contrário, nos faz livres, porque
é aberto, disponível, humilde, reconhecido,
elevado e pronto a promover a integral li
bertação e a grandeza dos outros. Enten
dido no sentido bíblico - acrescenta -a

libertação perde a conotação de parcialida
de e de marxismo que poderia ter, para as

sumir a importância que 'tem na doutrina
social da igreja e na consciência atual da
humanidade" .

Este ano, o cartaz de divulgação da cam

panha mostrará Cristo carregando a cruz,
que segundo o Â'cebispo Metropolitano "é

.

Os ladrões de toca-fitas, que há 'algum
tempo tinham deixado de agir na Capital,
voltaram a "trabalhar" na noite de quin
ta-feira, quando roubaram três aparelhos.

Um dos aparelhos roubados, um toca-
.

fitas Mecca-Stereo, foi levado do Opala;
placas SP-CC-43-64, de propriedade de
José Antônio Chibaci e que se encontrava
estacionatlo defronte ao edifício Presiden
te, na rua Osmar Cunha, tendo os ladrões
forçado o quebra-vento do carro para
abrir a porta.

.

Usándo o mesmo método, roubaram o

A imagem do cartaz procura simbolizar
o objetivo da campanha, que é "aliviar to'
dos aqueles que vivem sob o peso desta
cruz que fere como arame farpado, apon
tando-lhes os caminhos de convergência do
supremo ato de libertação da humanidade:
a cruz de nosso irmão maior, símbolo do
nosso trabalho de libertação própria e' dos
outros irmãos".

Explica Dom Afonso que "como Cristo

1pllou todos os homens até à morte na cruz,
que os cristãos também se amem em atitu
des concretas, criadoras e eficazes, pois na

medida em que essa cruz entra em nosso

viver de cada dia" o egoísmo vai sendo ex

pulso e nós vamos nos libertar e promoven
do a libertação dos "outros, principalmente
porque são nossos irmãos".

Como acontece todos os anos, o Papa
enviou uma carta, endereçada ao Presidente.
da Confederação Nicional dos Bispos do
Brasil. Na mensagem, o Santo. Padre faz
"um apelo particular à generosidade dós jo
vens brasileiros", no sentido de que "afir
mem sua fé no mistério pascal, com um
amor como o de (listo".

Aparelho, de jantar
com 42 peças desde

Cr$ 21, 14 men sa i s

Aparelho de jântar
com 42 peças desde

c-s 21,49�ensais

, .

.Aparelho de jantar
com 42 peças desde

Cr$ 10,63 mensais

Faqueiro inox Hércules
com 194 peças a no rti r de

Cr$ 51,75mensais
Faqueiro inox Hércuies
com 101 peças a porfir de

Cr$ 26.,08 mensais

Faqueiro inox Hércules
com 53 peça s a parti r de

Cr$ 7,81 mensais

em cada co,:"pra, seu filho GRA!E MÁGAZINE

ganha um lindo ,presente. HOEPCKE

Corpo de homem nu

achado 'na Trindade

,Ladrões-levam pté o

diploma de prefeito

Sorte salva da morte o

motorista de caminhão

Ladrões continuam a tirar
\

os toca-fitas de veículos

Polícia

Um corpo decapitado e nu, foi encon
trado na tarde de ontem, às 13h4Omin,
por dois rapazes que passavam por um

atalho existente nos fundos do
Restaurante Universitário, na Trindade.

O corpo era de um homem e estava

jogado dentro de um pequeno riacho, en
tre uma baixa vegetação, já em adiantado
estado de decomposição e com manchas
roxas na nádega e coxa esquerda.

Nada se sabe quanto à identidade do
morto, pois além da falta da cabeça; que
não foi encontrada, não havia nenhum
indício que possibilitasse a sua identifi
cação, mas supõem-se tratar de um jovem,
com cerca de lín70ém e de cor branca,

Na noite de quinta-Feira, o pecuarista e

ex-prefeito de Bom Retiro Pedro Bunn
Filho, residente à rua Itangagildo Ramos
de Andrade 109, naquela cidade, em

visita a Horianópolis deixou seu Corcel
estacionado na rua Adolfo Konder,
defronte ao no. 222, esquecendo os

. vidros abertos.

Joinville (Sucursal) - Na última quin
ta-feira, às 22 horas, na altura do Km. 14
da BR-lOl, quando entrava na ponte so.'
bre o rio Três Barras o caminhão placas
SP-RS-9359, da cidade de Amparo, Esta
do de São Paulo, dirigido pelo motorista
José Luke, depois de desgovernar' proje
tou-se nas águas daquele rio.
A sorte do motorista, que sofreu ape

nas ferimentos leves, foi ter aberto uma

Os policiais, estão certos de estarem
diante de um misterioso homicídio a re

solver, talvez o mais bárbaro e intrincado
até hoje surgido em Florianópolis e estra
nham que" até o momento, não tenha
sido registrado algum desaparecimento de
pessoa na capital.

Após o levantamento pericial do local,
por peritos da Diretoria de Polícia Cientí
fica, soldados do Corpo de Bombeiros re
moveram o 'corpo, que foi encaminhado
para o. Instituto Médico Legal para ne

crópsia e exames complementares, visan
do, pelo menos, a identificação do cadá
ver.

A> voltar ao carro, notou a falta de
uma pasta 007, que continha documentos
pessoais e do carro, um bloco de cheques
do Bradesco agência de São Joaquim,
uma pistola Bereta Calibre 22 e o seu

diploma de Prefeito.
O fato foi registrado pela Delegacia de

Furtos, Roubos e Defraudações .

das portas da cabine do carro, o que lhe
permitiu sair do interior do veículo, fican
do agarrado ao chassis gritando por socor
ro.

Retirado das águas por populares, foi'
encaminhado ao Ibspítal Bethesda, de Pi
rabeiraba, onde se encontra internado em

observações, sendo satisfatório o seu esta
do.

toca-fitas marca Mecca-Stereo do Opala
placas 11-27-77, de propriedade de Flo
risvaldo Dinis Filho, residente no Edifício
Praça XV, apartamento 904.

Do Volkswagen.: de propriedade do
comerciante Jaime Closen, residente à rua
Mal. Câmara 93, os ladrões, depois de for- •

çarem o quebra-vento, levaram um toca- I,
fitas-rádio marca Mecca-Stereo e um rá- ,
dio de carro.

Os três roubos foram registrados pela
Delegacia de Furtos, Roubos e Defrauda
ções.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

SETOR FLORIANOPOLlS
A C;ENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A·-CELESC SETOR

FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que, a fim de possibilitar a

continuação da implantação, da nova tensão primária de distribuição de 13.200
Volts nas linhas que atendem a ilha de Santa Catarina, haverá falta de energia
elétrica, DOM IN GO dia 11/03/73, nos seguintes locais e horários:

Das 6,30 às 7;00 horas - Falta geral na ilha, com exceção da rua Felipe Schmidt
e adjacências.

Das 6,30 às io.oo horas - Av. Hercíeio Luz, parte da Av. Mauro Ramos, rua
Anita G1ribaldi e Herman Blumenau.

Das 8,30 às 10,30 horas - Rua Bulcão Viana, Antônio luz, João Pinto e.

adjacências.
Florianópolis, 09 de março de 1973

A EMPRESA
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Peter Bogdanovich
o cinema da nostalgia

. ,," ,

Peter Bogdanovich dirigindo a atriz Cybill Shepherd em A Última Sessão de Cinema

Durante as filmagens de Essa Garota E Uma Parada ...

,
... -onde o'-"""passado,-'as comédias malucas de 30 e 4O,.volt.a a
ser a motivação.

Em A Última Sessão de Cinema: os jovens (Timothy Bottoms e

Cybill Shepherd) situados. entre, o tédio, a aventura, o sexo e a

transição da, América, em 1950 .

Juntamente com Francis Ford Coppola e realidade que se vivia, e o horror atual, que
William Friedkin, o jovem cineasta Peter é real e chocante." No filme estrelado por
Bogdanovich integra o chamado "trio de Boris Karloff, antes da morte um símbolo
ouro", na atual indústria cinematográfica vivo do horror do cinema do passado,
norte-americana, cada um famoso por fil- Bogdanovích, além de dirigir, tem partici-
me: Coppola com O Poderoso Chefão (The pação também como ator. Para muitos
Godfather), Friedkin com Operação França críticos, a grande força de A Última Sessão
(The French Conectíon) e Bogdanovich de Cinema é a sua narrativa simples e sínge
com A Última Sessão de Cinema (The Last da, opção de. Bogdanovich para narrar sua
Picture. Show). Os três jovens (nenhum de- 'história que, segundo o NewYork Times, é
les tem ainda 34 anos) juntaram-se para a "uma aventura de redescobrímento", No
criação da Director's Company, uma asso- filme, o cineasta recria, de forma doce ou

ciação em que os 3 dividem com a Para- amarga, a vida das pessoas, numa pequena
mount, em partes iguais, ° lucro de seus cidade do Texas, chamada Anarene. O úni
futuros fílmes (doze nos. próximos anos,' co 'cinema na cidade é o Royal que, face a

quatro para 'cada um). Instalaram um novo concorrência da televisão; vê-se forçado a

mecanismo de produção e trabalho em Hol- cerrar suas portas. Os mais velhos ficam em

lywood, que poderá restaurar a era do díre- casa; os jovens cansam-se dá TV e sua pa
toro Outros diretores poderão aumentar as dronização. Segundo o cineasta, nessa épo
fileiras do grupo; dois já foram convidados, ca o sonho americano ainda não havia dete
Mike Nichols e 'Arthur Penn. Na Dírector's riorado e a. televisão era apenas Um brin
.Company, o trio entrou com o seu talento quedo para os bens sueedídos, O persona
e a Paràmount com 31,5 milhões de d6la- gem central é um jovem que tem um caso

res, como garantia de doze projetos. Bogda- com sua .garota e outro com uma mulher
novich nasceu em Kingston, Estado de New madura; em certo momento vai ao cinema
York e começou a escrever sobre teatro e e o filme em exibição é Rio Vermelho, de
cinema, no jomalzinho do colégio onde es- Howard Hawks.:Nessa sequência, Bogdano
tudava. Aos 25 anos foi a Hollywood em. vich faz a apologia do cinema que admira e

busca de emprego. Nessa época.Bogdano- que assiste desde os tempos de infância.
vich já era um apaixonado por cinema; as- "Eu queria um western clássico para fechar
sistia dois filmes por dia, hábito que ainda o cinema. Um filme sobre um Texas que
conserva, mesmo sobrecarregado de tTaba-· significasse alguma coisa em sentido

· lho. Ele é considerado como o primeiro épico." O fllme é baseado em livro de Lar
crítico americano a passar à direção cine- .ry McMurtry que tem o mesmo título; a

matrográfica, fato comum na França, na primeira providência' de Bogdanovich ao
Itália e no Brasil. Assistiu ao fílme Cidadão elaborar o roteiro, foi transferir para o fil
Kane

.

aos 16 anos de idade e diz que, a me um pouco de cada um dos cineastas que
.paItir de' então, pªssou _� X�o-..çme.ma em admira. "Eu faço 'os filmes que gostaria de
·

termos de direção; nasceu então a perfeita
..

ve'f é'qÍie'-íilriguéni mais (áz��"Vainós'h�inãr I

consciência de uma presença, na frente � contato com esse jovem círíêasta, através
por trás das câmeras. Escreveu estudos so- seu 30. filme, Essa Garota é Uma Parada
bre os cineastas que, mais o impressiona- (What'sUp Doe), estrelado por uma dupla
ram, como John Ford, Alfred Hitchcock, tão moderna, quanto estranha: Barbra
Orson Welles.'Publicou livros sobre Fritz Streisand e Ryan Q'NéaI. E uma comédia
Lang, Allan Dwan e John Ford, tendo em louca e representa um retorno às comédias
preparo um volume sobre Raoul Walsh. das décadas de 30 e 40, gênero em que
"Vendo só filmes desses diretores, percebi Hollywood nunca teve rival à altura. Carole
que eram, em grande parte, parecidos com T .ombard, Cary Grant, Gary Cooper, Jean
eles próprios." Peter Bogdanovích define o Arthur, Rosaíínd Russel, Kathryn Hepburn
seu filme "A Última Sessão de Cinema e recentemente Judy Holliday brilharam in
(The Last Picture Show) com as seguintes tensamente no gênero; filmes que caracterí
palavras: "Naquela época (1950) as pes- zaram um estilo onde a graça era ° resulta
soas, principalmente os jovens, iam ao cine-. .

do. de situações nascidas dentro do absurdo
· ma, para se encontrar. Procurei mostrar a e do non-sense total. O título original da
mentalidade daqueles anós, quando os ro- comédia de Bogdanovích, What's Up Doe é
mances começavam e acabavam no banco emprestado dos desenhos de Coelho Bugs
trazeiro de um carro. Os jovens iam ao cio , Bunny, o Pernalonga, dos saudosos dese
nema, para rir ou chorar. Os velhos ficavam nhos da WB.
em casa, para beber ou envelhecer." O cine-
ma simples, que sempre marcou a presença
dos grandes cineastas, é a inspiração de nà.rci Costa
Bogdanovich, com 32 anos de idade.
Aprendeu com o cinema do passado, atra-
vés os gêneros mais diversos. Em seu: esque-
ma, de trabalho, parece haver uma preocu-
pação em analisar e homenagear tudo o

que, no passado, causou-lhe forte impres
são e contribuiu para sua formação; em ou

tras palavras, fazer cinema atual, tendo
sempre o cinema do passado, como parte
do rema e fonte de. inspiração. O western e

Howard Hawks são homenageados em A
Última Sessão de Cinema; o horror do pas-
sado cinematográfico e Boris Karloff me
recem sua atenção em Na Mira da Morte
(Tagets), "um estudo comparativo de hor- ,

'ror do passado, representado mais pela fan-
tasia que o cinema mostrava, do que pela O ESTADO - 1,0 de março. de 1973

Rio Vermelho (Hed River) de Howard Hawks, com John Wayne
e Montgomery Clift, homenagem especial de Bogdanovich em A
Última Sessão de Cinema.

Francis Ford Coppola, Peter Bog
darrovich (com Barbra Streisand), '

e William Friedkin o novo "tríÓ" ,

de ouro" do cinema americano.
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o champanha da Leonore
Crary convidou alguns amigos para um uisquezinho na quar

rafeiro à noite. Leonore estava no Rio havia alguns dias. E e/e

queria apresentá-la à turma;
.

_

'" e quem é Leonore, Crary ?
__ Leonore é' minha sobrinha. Está no Brasil há quatro dias,

já. Mas como até agora e/a só travou conhecimento com ingleses
resolvi, a seu pedido, reunir a patota brasileira, entendes? Como
é! Apareces ou não?

_ Apareço. Que horas?
. - Oito, nove. Qualquer hora é hora. É uma reuniâoeinha

informal. Um ufsque, uns frios... nesta base. Ela é intelectual,
Gosta de [alar sobre orle, música, literatura, esses troços. Então,
enquanto vocês conversam com ela, eu curto o marido.iconheci
do chola londrino.

_ Mas ela e casada?
.- Claro que é casada' Pois eu náo falei que eles estão em

'1liagem de núpcias?
- Não falaste nada disso.
- Não' falei? Mas estão. Casaram faz seis dias.
- Negócio estranho.
_ Estranho por que razão, Hamms?
_ Casados há seis dias e... ao invés de... quero dizer... sei lá'

Não lenho nada com a vida deles.
_ Já te disse que e/a é intelectual, cara.
_ Sim. E dat ? Achas que i�telectllal também não...
_ Corta esta, Hamms. Eles estão na deles... e isto não nos

interessa. Quero saber se virás.
_ Irei. Às oito, oito e meia, estaréi ai.
Imaginei Leonore magra; óculos redondos, dentuça, sardenta,

braços finos e pálidos, vestido largo, pés grandes. Mas Leonore
era loura, cabelo quase branco de tão louro, olhos enormesfei-

calor do Rio. E eu estava dizendo que, hoje, realmente, está

quenttssimo, Um dos dias mais quentes deste verão. Não é mes
mo, Hamms?

.

_ De [ato. Ho/e, está insuportável.
_ Olha, Hamms. Tu és de casa. E sabes que aqui não tem

garçom nem mulher prâ te servir. Tem utsque e gelo por aí. Te
vira.

_ Estou à vontade, Crary;
Eu estava, realmente, à vontade. Belisquei uns frios, servi-me

de utsque e dei umas rodopiadas pela casa. E tornei a procurar
Crary, pois a rodinha em torno de Leonore 'estava por demais
concorrida:

•

_ Prefiro o frio de Londres a este calor do Rio, MI'. Crary,
_ Isto é porque você não está acostumado, Freddy .

_ No frio, a gente veste uma roupa quente. bebe um conha
que e pronto. Calor não tem remédio. Quanto mais gelado a

gente bebe, mais a gente suo: É horrivel.
.

- Pais C/I lá me adaptei ao calor do Brasil. Confesso que não
me acostumaria mais com a Inglaterra.

.

- O calor deixa a pessoa mole, sem ânimo... Olha, Mr. Crary,
eu confesso ao senhor que nem para ganhar milhões eu moraria
aqui.

._ Bobagem, Freddy, No começo, eu também pensava assim.
Hoje, não troco o Rio por lugar nenhum. Muito menos por Lon
dres.

Freddy aparentava trinta anos. Um inglês seco, cabelo liso
colado ao crânio. Quando engolia utsque, o pomo-de-adâo, enor
me, subia' quase até o queixo. Depois descia, suavemente, e se

escondia sob o colarinho largo, Chegou Leonore,
_ Querido, vou sair com Paulo Roberto.
_ Quem é Paulo Roberto, querida?
_ Um amigo. Conheci agora. Vamos comprar champanha. É

rápido. Titio esqueceu que eu só bebo champanha. E não tem

uma garrafa em casa. Não é mesmo, titio?
_ Sim, e verdade. Uma falha imperdoável.

tos dois globos azuis flutuando sobre zigomas salientes, nariz

perfeito, lábios carnudos e sumarentos. Era alta, bastante alta, e
trajava um vestido branco com uma abertura na lateral que ini
ciava no alto da coxa, quase à ilharga, que caia manso sobre

sapatinhos dourados. O decote generoso deixava à mostra mamas

fartas e firmes.
Esperava encontrar Leonore rebuscando um Hesse, um Mann,

um Cortâzar, Ou Beethoven, Prokofiev, Suppé, Stravinsky. Da

Vinci, Portinari, Van Gogh. Mas qual. Ao entrar, encontrei Leo
nore rodeada de amigos. Na maioria, jovens. E ouvi, de passagem,
a inglesa falando a respeito de nádegas.

_ Acho nádegas importanttssimo. Todo o ritmo anatômico

depende totalmente delas. Mais que complemento, as nádegas
representam parte' importanttssima da anatomia da mulher.

Quando menina, eu ficava horrorizada com a posstbllidadede vir
a tê-las pequenas. Juro.

_ Depois, perdeu o medo, não é mesmo?
_ O que é que o senhor acha? Hoje, temo tê-las grandes.
_ Absolutamente. Não aprovado. Discordo.
E Iodos repetiam, em coro: "Oh, que besteira". "A senhora

está muito bem". "Discordamos, pode ficar tranquila".
_ Acham, é?
_ Achamos, claro' E como achamos!
Fui cumprimentar Crary que, sentado num canto de uma sala

contigua, conversava com ...

_ Freddy , este I! o Hamms.
_ Hamms, este e o Freddy, marido de Leonore.
_ Prazer, Freddy,
_ Prazer, Hamms.
_ Falávamos sobre o tempo, Hamms. Freddy estava contan

do que está muito frio em Londres. E que estranhou muito o

_ Voltarei já, já, querido. Assim, vejo um pouco do Rio à
noite. Baiéêêêêêêêêéê.

E deu um beijinho na ponta do nariz vermelho e brilhante de

Freddy.
.

Minutos após, às dez horas, os fãs de Leonore iniciaram as

despedidas.
_ Até amanhã, Crary, Estava ótimo. Boa noite, Mr. Freddy,
- Boa noite, Crary, Já vou andando. Boa noite, Mr. Freddy,

Boa noite, Hamms.
_ Um abraço, Crary, Tá na minha hora. Tenho compromisso

amanhã cedo. Muito prazer, Mr. Freddy, Boa noite, Hamms.
E foram todos.

Restamos nós. Crary, Freddy , eu _

_ Mr. Crary, eu insisto. Não entendo como o senhor, londri
no, resiste este calor. Na Inglaterra a gente passa a maior parte do
ano...

_ Isto é porque você não está acostumado, Freddy,
Crary fez sinal, pedindo que eu ficasse. Para dividir o supli-

cio, naturalmente,
.

E bateu onze horas. Meia-noite. Uma hora. Duas.' Três. Às
três e meia, Leonore chegou.

_ Alôôôô, querido, tudo bem?
_ Tudo bem. E você? Não comprou champanha?
- Champanha? Que champanha?
_ Não saiu prá comprar champanha?
_ Oh, querido, não falemos mais em champanha. Estou can-

sadissima. Podre. Exausta...
Atirou-se num sofá. E dormiu,
:-- Mas repito, Mr. Crary , este calor...
_ Isto é porque você não está acostumado. No começo, eu

também estranhei muito. Mas depois, passados três meses..

INFORMACAO
,

GERAL
"

ESPOSAS ABANDONA
DAS (One is a Lonely Num

bcr), Filme em torno de amor,
casamento e divórcio, como. o

título sugere. A dupla é forma
da pelos novatos Trish Van
Devere e Monte Markham,

com a participação dos vetera
nos Melvyn Douglas e Janete

Leighem papéis de destaque. A
direção é de Mel Stuart, nova
to que pertence à ultima safra.
Tcch nicolor - 18 anos. Cine
São José: 3 _ 7:45 - 9:45 ho-'
raso

Esposas Abandonadas (One is a Lonely Number} de Mel Stuart

o DOLAR FURADO Não
� só·o doia r .que é furado no

caso; o filme também o é, jun
tamente com o gênero ou sub

gênero a que pertence, ou seja
o westcrn spaguett inventado
pelos italianos. Giuliano Gern
ma e l.velyn Stewart. East
mancolor. Cine Ritz:'5 _ 7:45
_ 9:45 horas.

PERSEGUIDOR IMPLA
CÁVEL (Dirty Harry ) Outro
filme policial que reune nova

mente o atol Clint Eastwood e

o diretor Don Sit.lgel. Os dois

já conseguiranl bons resulta

dos, no \Vestern ou no policial, .

. principalnH!nte em Meu Núme
é Coogan. Siegel é um diretor
de excelente Jormação e difi
cilmente perde uma boa opor
tunidade, o que parecr ter no

filme em pauta. Além dt' East
wood, atuam Harry GU<lrdino,
Reni Santoni, Andy Robinson,
John Larch e John Vl'fnon.
Panavision/Technicolor. 18
anos. Cine Coral: 3 _ 8 _ 10
horas.

\

CIDADE VIOLENTA, de

Sérgio Solima c/ Charles Bron
son

UM CASO DE CONSCIÊN
-

CIA, de Gianni Grimaldi c/
Lando Buzanca, 18 anos. Ro

xy : 2 e 8 horas.
'

A AMIGA (L'Arnica) de
Alberto Lattuada 'c/ Lisa Gas
tone e Jean Sarei -- Lastrnan
calor _. L8 anos. Cine Jalisco:
8 horas.

UM CASO DE CONSCIÊN
CIA - CIDADE VIOLENTA
- Cine Glória: 4 c 8 horas.

OS DESCLASSIFICADOS,
nacional c/ Hélio Souto, Joana
"omm _ Lastmancolor - 18
anos. Cine São Luiz: 8 fJ.oras.

SANSÃO E DALILA, de
Cecil B. de Mille c,/ VictÓr Ma
ture e Heddy Lamar. Techni·
color. 14 anos. Cine Rajá: 8
horas.

DARCI CpSTA

Quem nasceu

Registrados ontem nos caJ·

tórios da cidade. Luciana, filha
de Etelvina l' Manuel Fernan

des, cm 02/03/7 3; Tónia, filha
de Benta Luiz,!' c José Sílvio
de Passos, ell1 04/03(73; Érica,
filha de Lnez Marchi c Shigcha
nI Babazono, em 13/02/73;
Xandra, filha de Hekna l'

Laércio Santos Miranda. t'm

21/02/73; Cláudia, filha de

Dilza Ma.ria c Damásio Horácio
David. t'lll 02/02(73; Ana, fi
lha de Juracy c Adilson Hipóli
to, C'm 06/03/73; Margarete,
filha de Maria Aparecida e Val-

. Joni Artur dos Santos em

16/02(73; Otoniel, nUlO de

Maria e Orly Duartc Rocha,
em 23/02/73; Josué, filho de

Clcllsa c Walter Cobato. l'l11

07/0 1/7 3; Guilherme, filho de

Maria Teresa e Flávio Hamil

ton da ,Luz Buch. em

24/02/73; Alexandre, filho de

Vânia c Clóvis José Lalls Seve

rino, em 04/03/73; Zélia. lilha

de' LlIiza � Zczinho Jos,' da Sil
va, em 05/03/73; Christian, fi.

.

Iho de Lilian l' hhon Flávio
Macedo, em 25/02/73; Ricar
do, filho de Noemia c Rui'
Harlmann Castro. t'm

.

03/03/73; Alexandre, filho de
Vera Lúcia c Rog<'rio Mafra,
em 06/03/73; Alexandre, filho
de Zélia I)assos da Silva e Re
nato h'rnandes Xavier, em

05/03/73; Jamile, filha de Ma
ria Madakna c Jos� Orl<ll1(lo
da Cunha, CIIl 04/03/7 3; Alex
Sandro. filllO dc Zilá e João

Alves, cm 21/02/73; Toni, fi
lho de Arneli L' Antônio Ro·

sendo Forg.a�a, em 07 (03/7 3;
Roberto Carlos, filho dl' Anto
nic-ta L' SehJsti�o Braga, em

06/0317 3; Simone, tlllla de
Maria Tnezinlw L' Oswaldo
I'r<lncisco Bittencourt, CI11

0'(1,/03/73; Maur(cio, filho de
Ana Rosa e Waldemar Toldo,
elll 30/0 L /73; Luciane Maria,
filha cle Elza Maria t' Darci
Luiz dos Santos, em 02{03/73.

LEIA E DIVULGUE

o ESTADO

CONCURSO INTERNACIONAL
Esteve na Ilha, durante o carnaval, o Embai

xador Paschoal Carlos Magno, que é o presiden
te da comissão organizadora dos festejos do IV
Centenário de. Niterói. Em F.lor-ianópól.is Pas-.
choal.ialérn de repousar um pouco, também es

teve dando .divulgação do Concurso de Piano

das Américas, que acontecerá em junho próxi
mo, em Niterói, com a finalidade de promover
um intercâmbio cultural entre o Brasil e demais

países das Américas, revelar pianistas jovens de

grande talento, aarmdo-thes cam inho para a car

reira internacional e promover o turismo cultu
ral. Segundo o regulamento que o Embaixador
nos deixou, solicitando a maior e melhor divul

gação, poderão concorrer pianistas de ambos os

sexos, até 32 anos e que deverão ser natos ou

naturalizados de países das Américas. As provas
constarão de eliminatória, semi-final e final.
sendo que a primeira questão eliminatória será
um prclúd io, a 4 ou 5 vozes, do "Cravo Bem

Temperado", de Bach e a prova final um con

certo para piano c orquestra de Mozart, Beetho
ven, Rachmaninoff, Frank, Tchaikowsky , Villa
Lobos ou outros. A taxa de inscrição custa 10
dólares e o prêmio maior é de Cr $ 30.000,00.
Como se pode ver, continua em plena atividade
este homem extraordinário que é Paschoal Car
ros Magno, sempre, lu tando peJa arte, principal
mente entre os jovens. A promoção de Niterói,
para melhor abrilhantar as festas do seu IV Cen

ten�rio, por crrto se constituirá num grande su

cesso.

MARÇO, O COMEÇO DE TUDO
O mês de março marca o início de todas as

atividades, principalmente depois que o carna

val caiu tão tarde. Na Ilha, além das au las, co

meçam a movimentar-se os demais setores, prin
cipalmente os artísticos, embora sl.)m grandes
perspectivas no que se refúe a possibilidades de '

ampliação, através dos órgãos públicos. Enquan
to o Teatro Álvaro de Carvalho ainda nao tem

programa l'slabclccido, fica-se mesmo por conta
da boa vontade dos amadores, que ensaiam com

muita garra os seus espetáculos _ um infantil e

dois adultos para estrear em princípios de abril,
no TAC e no Trapiche. A Associação Coral de

Florianópolis também volta às atividades, bem
como o Coral i! Orquestl1l de Câmara da Univer

sidade, além das escolas de arte em geral.
CLUBE DOZE

No Veterano, as aulas do curso de violão,
ballet e coral infantil serão reiniciadas na próxi
ma terça-feira c os que de.sejam continuar em

Cinema Paiol

Quem?! Eu?! Triste? ! Ora vá. ..

bater em outra porta!!!
O meu nome

é Tide er sou o samba! Isso

é que importa!

73, deverão realizar novas inscrições na secreta
ria do Clube. O Clube Doze .tem grandes planos
no que se refere ao setor artístico, nara o ano

letivo que ora se inicia.
ÉSSE NORTE e DE MORTE

Segundo o Informe JB, os pernam bucanos
resolveram dar uma cor local ao .samba "Nin

guém Tasca" e só não empregaram a' peixeira,
para não ferir a métrica. O negócio saiu assim:
"Vou dar facada em quem mexer com a minha

nega".
.

DESFILE EM 74 -PROBLEMAS
Enquanto em Florianópolis também se dis

cute (nada oficial por enquanto) sobre um local

ideal para os desfiles de escolas e grandes socie
dades' no carnaval, no Rio de Janeiro o proble- .

ma já começa a angustiar as autoridades respon

sáveis; É que a Presidente Vargas não poderá
mais abrigar os desfiles em 74: estará esburaca

da, com as obras do metrô. Os locais pensados
até agora foram o Maracanã c a Avenida Atlân

tica, mas no primeiro o som (segundo testes)
será caótico e o segu ndo é impróprio por na tu

reza. Pensa-se agora no aterro do Flamengo,
mas li Riotur já botou as' mãos na cabeça: a

destru íção dos j ard ins poderá cu star mais que o

próprio carnaval.
.

OS VENCEDORES DA ILHA
Confirmando todas as previsões, Tenentes

do Diabo e Embaixada Copa Lord foram os

grandes vencedores do carnaval de 73, em Flo

rianópolis. Na quinta-feira, às 16 horas, na Dire

tur, foram anunciados os resultados, sem que
houvesse o m ínirno protesto, corno nos anos

anteriores. Tudo recebido na maior calma, com
exceção de duas cabrochas que não se contive

ram c se grudaram em plena chuva, aos tapas,
bofetões e puxões de cabelo. Enquanto isso, lá
dentro, Tide, a grande injustiçada desabafava:
"se pensam que vão acabar comigo, estão muito
l'nganados. O negócio, no ano que vem, é mu

dar certos elementos do juri da Cidadã-Sam ba.
Tem muita gente despeitada e 'com raiva de
mim".

-

SIOUX EM pe DE GUERRA
'Os índios Sioux dos Estados Unidos estão

rcvivendo, sem câmeras e rel1ctorcs, escaramu
ças com o governo ·americano.

Exigem melhor tratamento por parte do de

partamento 'encarregado dos assuntos índios e,
se não forem atendidos, apelarão para a violên
cia. Quem deve estar dando pulos de contenta

me.nto com toda a situaçãó, é a indústria cine

matográfica de HoUywood que j,í tinha esgota
do todas as histórias de peles-vermelhas versus

brancos c que agora, em pleno Século XX, vê
,

novas chances de renovar o seu estoque. Isso!

quer dizer, nada mais, nada menos, que teremos
_ no mínimo _ mais de 20.anos de enlatados

barulhentos na televisão.

.Hauro .Iúli'J Amorim

"GQSTALlÂ' DE
�CLESCER" UM
POUCo MAIS l

PRÁ vocÊ
E- FÁCIL

CEBOLI"-lHA!

t '" ... ,-,io

Bidú

Manolo's _ rua' Felipe
Schmidt no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambiente re

quintado. Cozi! i'l Internacio
nal que prepara c .• l� impecável
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff'" e

Camarões à Siberiana. Decora

ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço .·médio de

Cr$ 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Crcdicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te das 1L às 15 e das 18 às
23 :30 horas.

Oscar Palace Hotel _ Av. -,

Hercílio Luz, no. 90, 60. an

dar .. Telefones 3286 e 3638.

Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In

ternacional I.) perfeito domínio
na preparação de pra tos mari

nhos, que incluam peixe e ca

marão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo, Bradesco, Credicard,
Pa ssa por t . Preço médio:
Cr $ 12,00. Aberto diariamen
te das II às 14 e das 18 às 22
horas.

Braseiro _ rua Trajano, 27.,
Telefone 3125. Cozinha Inter

nacional e grande variedade dc

vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchemak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Stcak
Diana. Ar Refrigerado. Aberto
diariamente das 11 às 15 e das

L8 às 23 horas. Preço médio;
Cr $ 16,00, aceitando os Car

tõcs de Crédito Elo, National e
Credicard.

Lindacap - Felipe Schmídt
no. 178. Tc1cfone 2867. Res
taurante popular, preparando
IR u i to bem peixl.)s, lliassa"
churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la Gre
ga e o prato 'turista que leva
como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio:
Cr $ 13,00. Aberto das 10 às
2� horas, ininterruptamente.

.Prayon _ Praça Lauro

Müller no. 2, '!squina com Ru

bens de Arruda Ramos. Comi
da chinesa típica e também eo

zi nha . brasiJc ira. Pra to reco-

'mendado: Shop Suey de peixe,
galinha ou filet. Entrada: Ca
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00.. Aberto das
11 :30 às 14 c dás 18:30 às
23:30 hords.

.

Tritão _

..

Praia da Saudade,
Coqueiros. Restaurante espe
cializado em pratos do mar .

Cozinha Internacional. Exce
lente serviço de lanches. Ori-

.

VOCÊ. DEVe: SER
O TAL PÃO QUE O'
DIABO_�ASSOU.NE.

(�,)
.

Onde comer bem

v.e-In. Ambiente arejado, aber
to ao mar. Peixes, camarões,
pizzas e excelente Filet Tritão.

Preço Médio: Cr$ 13,00. Car
tões de Crédito: Elo,' Dincrs,
Passaport, Credícard, Aberto
das 9 às :3 da madrugada, sem

fechar.
Churrascaria Riosulense _

Fulvio Aducci· s/n, Estreito,
Churrascaria que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos, Preço mé
dio: Cr$ 12,00 Sua filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos ê mantém o

mesmo horário de funciona
mento: das' 1'0 :30 às 24 horas,
sem in terrupção.

Veleiros da Ilha' _ Restau
ran te de primeira' categoria,
excelente ambiente com vista

panorâmica da baía Sul. Ê pri-

Carmem Miranda _ À rua

Francisco Tolentino. 10gOrnnadesc ida da ponte, lado da lha.

Propriedade de argentinos jo
vens que vieram investir na

noite de Florianópolis. Com
vin te e cinco jogos de luz e de

coração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já se viu

em boate, "Carmem Miranda"
continua atraindo grande PÚ"
blico, havendo planos para tra

zer muitos turistas argentinos.
Penhasco _ Música jovem,

luz negra e fitas atualizadas
além de uma vista panorâm ica

da 'Cidade, são alguns do� atra

tivos' da boate. Mas o calor é

quase insuportáveL, talvez por
que a consumação não permita
à casa comprar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando �ntre
Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00, a entra
da mais cara dá direito a uma

dose de uísquc. "Drury's", evi
dentemente. No fim-dc-scma

na, arranjar uma mesa'; uma

tarefa ingente, Diariamente,
no Clube do Penhasco; rua

ProLa Maria J ú!ia Franco.

Tholoko _. Precnchc na

noite' 110rianopolitana uma cla

ra lacuna aberta desde o' faleci
mento da boatc Skorpios. Em

matéria de som ao vivo. é úni:
ca. Decoração' bizarra, feita à
base de madeira, óleo queima
�() � desenhos "om tintas acrí
licas. O som é 'de Tuca l! d\)

Som Nosso de Cada Dia, am

bos competentes ins'trumcntos
do samba. Serve cerveja e uma

c,otérica "Caipirinha". A ron-

TV Cultura _ Canal 6
11:00 TV E ; 12:50 _ Duran
go Kid; 13:40 _ Abbot e Cos
teio; 15:00 _ Clube dos Heróis
(a cores); 16:00 _ Qual é o Su
cesso (<! cores); 17 :00 - Bo
nanza; 18:00 _ Camomila e

Bem Me Quer; L8:4Ó _ Jerôni
mo Laços de Sangue; 19 :20 -

Bola em Jogo; 19 :30 _ Rede
Nacional de Notícias; 19:50 _

Vitória Bonelli; 20:35 _ Edifí
cio Balança Mas Não Cai (a co
res); 22:00 _ Cine Espetacular
(a cores); 24:00 _ Deuses de
Barro.

vativo para os sócios do olube,
mas turistas acompanhados de
associados têm entrada livre.
Na rua'Silva Jardim nO.·202.
Telefone 2455. Cozinha Inter
nacional. Prato recomendado:

Coquetel de Camarão. Preço
Médio: Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 22 horas.

Clube 12 de Agosto _ Av.

Hcrcílio Luz. Telefone 4117,
Ambiente requintado, e exce

lente serviço. Funciona no 20.
andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ae público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o

"Rizoto de frutos do mar"

Preço Médio:. Cr$ 13,05. Ar

Re fr igerado. Aberto diaria

mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às L5 horas e das
18 às 24 horas.

Noite

sumação é simbólica: Cr$

5,00. c a diversão é garantida,
às quintas, sextas, sábados c

domingos. Na Avenida Ivo Silo'
veira, no térreo do Restauran

te Panorama.

Clube Doze Exclusiva-

mente para sócios e convida

dos especiais, a boat� do 50.

andar tem ar condiciOnado e

. música ao vivo, com o conjun
,to Stag_ium 10 excLusivo do

Clube. As sextas-feiras, "Noite
dos Casais". Sábados e domin-

gos, para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No 40 ..

andar, completo serviço de bar

e lanchonete, durante toda a

noite. Ar condicionado.
I

Santacatarina Country
Club _ PriVativa para sócios c

convidados- Decoração bem

cuidada c ambiénte requinta
do. Som Maior Trio anima

com irrepreénsÍvel competên
cia as noitadas na aconchegan
te boate do Country, sob a ba

tuta de Paulinho. Completo
serviço de b3r'e restaurante,

-Diariamente, exceção das se-

gundas-feiras, na sede do Clu

be, à rua Rui Barbosa, 49.
Oscar Palace Hotel _

"American Bar" muito . fre

quentado nos finais-d�semna.
Drinques e música suave, em

fita ou pelo conjunto do Toni

nho Dutra. Ponto de encontro

de homens de negócio e Exe

cutivos. Restaurante no 60.

andar. Ar refrigerado.

TV

'1 V Coligadas _ Canal 3
13:00 _ Padrão Com Música;
13:30 _ Disneylândia; 14:20
_ Cine Desenho; L5:10 _

Amaral Neto; 16:00 _ Shazan
Xerife & Cia; L6:30 _ Grande
Família; 17:00 _ TúncJ do

Tempo; 18:00 _ Mundo Sub

marino; 19:00 _ Uma 'Rosa

Com Amor; 19:50 - Tele-Jor
nal Malhas Hering; 20:15 _

Cavalo de Aço; 21:00 _ Prc
micre 73; 22:30 _ Os Auda
ciosos; 24:00 _ Grande Cine
ma.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H

[.zury MaChadO]

MARIA LÚCIA
No Baile Municipal do Clube Doze de Agosto,

Maria Lúcia com uma fantasia original classifi
cou-se em 10. lugar.

CURSO BARRIGA .....VERDE

A Direção do Curso Barriga-verde adquiriu
CIRCUITO INTERNO DE TELEVISÃO, o qual,
aliado aos recursos já 'existentes, permitirá ao

aluno reforçar a aprendizagem de assuntos mais

complexos,

\

REGRESSO

O [Diretor do Departamento de Culturada Se

cretaria de Educação Prof. Carlos Humberto

Correa, e o Diretor do Museu de Arte de Santa

Catarina, Prof. Aldo Nunes, retornaram da cida

de de Campina Grande, na Paraíba, onde parti
ciparam do 70. Colóquio de Museus, conclave

promovido pela Associação de Museus de Arte

do Brasil. '

CARMEM LÚCIA
A beleza bronzeada de Carmem Lúcia Cotrin,

catarinense que hoje reside em São Paulo, passou
o carnaval na Ilha e deixou muita gente com

,
'

,

água na boca.

ANIVERSARIO

O senhor Eloy Struve que aniversariou ante

ontem em companhia de sua esposa passou o dia

no luxuosa Laquna Tourist Hotel.

CASAMENTO

Tânia Regina Cornlcholli e João Telbas San-.

'tos, estão de casamento marcado para o dia 31,
às 17,30 horas, na capela do Colégio Catarinen

se.

SCUSSEL

Já fomos informados que será redecorada por
, um decorador paulista, a Otica Scussel,

VISITA

Na sede do comando do 50. Distrito Naval, o'
Contra-Almirante Antônio Sabóia recebeu a visi

ta oficial do Presidente da Assembléia Legislàtiva
do Estado, Deputado Zany Gonzaga.

ANASTAclO
Anastácio Kotzias um dos discutidos moços

em nossa sociedade é assíduo frequentador da
'piscina do LIC.'

CINEMA

PARA

HOJE

'EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

censura até 18 anos. censura até 14 anos

CINE JALlSCO - 8 H

VINGOU"S€ CONQUISTANDO O MARIDO, O
AMAMTf f O filHO DE !lUA MEll-IOR

/1!f!!.

Heloisa Silva,
continua assídua

frequentadora
I

das piscinas do Lagoa'
Iate cua«

UC

Estamos sendo informados que a Direção do

'Lagoa late Clube, está em atividades para pro- '

mOl/.er o campeonato catarinense de vela:

BIENAL

Segund,o informação do Diretor do Museu de

Artes de Santa Catarina, professor Aldo Nunes a
1 _..i' i', .',

NL' '�H:F -. .

• ,",
. .. .• ',, ','. '" .1;;,. '1� 'o' •

,:':'1! <: ;" _ ��: IY\ ,,:.: Rote.eo ��'.- ,

�: �: ":- \1�:�ILaM.\11f. :Jfi-il,.... l J�'. '

• ;':dUÇ.lúS1ANM�RGULltS D;eç<ic \��I
". METROCOLOR �M

, Fundação Bienal de São Paulo 'estará recebend J I
até o próximo dia 30 de abril, os projetos para o

Concurso de Cartaz para a XII Bienal, a se reali

zar em outubro-novembro de 1973. Serão acei

tos trabalhos de concorrentes brasileiros e es

tranqeiros residentes no Brasil há mais de 2 anos.
,

NO LIRA

Fernando Fontes um dos discutidos moços na

Sociedade, passou o carnaval no Lira Tênis Clu

be, acompanhado de uma loura que deixou mui

ta gente com água na boca.
COHAB

Q Diretor da Usina de Açucar Tijucas, Sr. Cé
sar Gomes, solicitou à Companhia de Habitação
de Santa Catarina' a construção de mais 100 ca

sas pata a cidade de Tijucas.
ICM

Um total de Cr$ 9.876.898,38 foi a impor
tância de Imposto de Circulação de Mercadorias

recolhidas .por 67 cooperativas agropecuárias de

Santa Catarina, durante o exercício de 1972. Es

ta soma representa 2,50% do total geral do ICM

arrecadado pelo Estado nos municípios onde

.atuam essas cooperativas, considerando que es

tão iríclu (dos entre esses municípios os de maior

arrecadação estadual, como j�inville, Blumenau,
Lages e Chapecó.

CASARI'
O conceituado retratista Alcides' Casari que re-.

side em São Pau lo, já a algu ns dias encontra-se

em nossa cidade. Casari foi homenageado com

um jantar pelo casal Alicinha € Osni Damiani.

VISITA
o Secretário de Segurança e Informação Coro

nel Peret Antunes, fazendo suas despedidas para

residir em Curitiba, ontem visitou o Presidente

da Assembléia Legislativa, Deputado Zany Gon

zaga.

GINASTICA
O Professor Jaques, responsável pelas au las de

ginástica no ,Clube Doze de Agosto, segunda-fei
ra dará início a seus trabalhos.

INAUGURAÇÃO'
Atendendo convite do Diretor do Jornal O

Estado sr. José Matusalém Comell i, o Presidente

da Assembléia Deputado Zany Gonzaga, anteon
tem, esteve presente a inauguração da agência do

Jornal "O Estado" na cidade de Tubrão.
,

Na comitiva do 'Presidente da Assembléia esta

vam os Deputados Aderbal Rosa e Milton Carlos
Oliveira.

CINE RITZ - 5 - 7,45' - 9,45 H

• J) • ' ,,; iS;

..
-v

�l
.•,' \"

.

c:1l. '

'\, \\'\
I':;, • _.

"

4ítlf4 'a�os l

CINE GLORIA - 5 8 H

, /1 ,. ,

DEPOIS Df .. o SUPERMACHO "

LAlDO BUllANCA
! fIM Df
IlIRTlR! VIII!
fLl!iiBlJl /i>m a;vn ;6n:;o toto/ em

•.. UM CISO
DE' CONSCIENClII

!?���--�.

PIIRIII/MA JOYEMCUJOMAI?/DOA A8ANOONOU ..

IIMYFICOU !'OPULAf
MUffO lJEFKlfM

CUtEMAS<:OpE W.'Uj'JQ!lrllllll:'

Maria

Helena Silva,

elegância jovem da '

nossa

sociedade.
� t

,

CINE CORAL 3, - 8 - 10H

, Clint Eastwood ..'. LI�
Perseguidor . - :·�ritl�1":
'Implacável 'Dirty Harry' �

,

. ,'r.
: II �;.. ( -

��,. M Ui ,'J:' ar . ��:

censura até 18 anos

censu ra até 18 anos

SAo JOSÉ A PARTIR DE AMANHÃ
\

ROXY PROGRAMA DUPLO
. ,

2-8H
2 � FILME1 º FILME

�,'-,R' ,-. I(ENNET'H MARS AUSTIN PENDlE:.TON· <.,Of=lRELL BQOI\.E ' MICHAEL MURPHY MADELINE KAHN

16111m �l Buck Henry n David Newman & R ',1.11" i Bento" 1":,.' : _,,' :':>' 1"<'1':" aoocaoov.ch TECHNICOLOR

censura até 10 anos

lIV/O BRUNI, �tllMBI,tfltTURfS
t.PRfS[flrAI.f

[15�

A
'1\' de MARIO CECCHI GaRI

II-I'ua :��R�;�:�:J�f���1
FRANK WOLFF

RAYMOND LOVELOCK
Il'AMICA)

.

0'=x?J",.a'e ,JEAi'j .�OREL
ALBERTO LATTUADA - USTMANCOLOR

A HISIORI1A
Df �M
JOGADOR
f �MA
rlSIOlflRA !

'10f')"" /I'TII ·,r

e. "H'.I>\ ""j�

ONDE
OS HOMENS
SAOHOMENS

, (McCA8E & MRS. MILLER) lECHNIGOLOR P'ê\N.i\VI�IO�J

censuraaté 18�nos.
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Blaser em
,

brim vermelho, com

pespontas em todas as

costuras.

Dois bolsos grandes e

chapados e botões de

massa.

Graça de sobra

Jaqueta em brim azulão,
com pespontos em vermelho

nas costuras.

Dois bolsos pequenos na

altura dó bust

e botõesvermelhos,
de massa.

-

Blusa

em malha amarela, mangas

compridas,
justas, decote

'redondo junto ao

pescoço, usada
,

com cinto marcando. a

cintura.

Blusa

.de cor neu tra, com

mangas compridas
e bufantes, usada com
colete de linha,

supercolorido, sem mangas

e bem cavado.

Idéias luminosas

Quarto-sala conjugados é r

uma excelente solução
para um quarto bem

espaçoso. A divisão, uma

grade de madeira pintada;
também serve de

cabide. No sofá, três

gavetões muito práticos.
A estante-escrivaninha é

pintada
com tinta esmalte branca.

Se você quiser um quarto

escritório, o ideal

é uma estante branca,
bem dividida, com partes

fechadas para guardar
roupas de cama

ou objetos pessoais. Nas

camas, muito simples,

almofadões bem coloridos.

SaÜUl- modernas

As saias versáteis que se modificam com urna

simples mudança de complementos, formam a

base de vestuário de qualquer garota elegante.

Estes dois modelos fazem parte da coleção Pri
mavera 73, da confecção inglesa Gor-Ray Ltd. O
da esquerda, "Etelle", de pregas bem marcadas,
é em Acrilan, enquanto o da direita, "Desire",
em Orlon, é cortada em gomos.

ARlES _ f um dia em que de
verá agir com a maior cau tela e

calma possível, Não se precipi
te, organize-se profissional e fi
nanceiramente para não ter
aborrecimentos futuros. Bom;
todavia, aos estudos-pesquisas
e assuntos ocultos.

,

TOURO _ Excelente influên
cia astral às palestras de qual
quer na tureza, às conferências
e assuntos intelectuais. Não é

propício, todavia, para iniciar
coisas novas, principalmente
em seu campo profissional.
Bom às viagens e ao amor.

,G,f:MEOS _ Dia bastante posi
tivo, em que se agir com pru
dência poderá realizar muito.

_

Terá sucesso, também, nos as

suntos pessoais e sociais e a vi
da amorosa poderá lhe cobrir
de sa tisfação e felicidade. Óti
mo às viagens.

CÂNCER _ Você se encontra
sob excelente fluxo astral aos
jogos, sorteios corrida de cava

los e com bastante chances de
ganhar na loteria. Haverá, tam
bém, muita felicidade conju
gal, sucesso social e progresso
profissional,
LEÂO ., Dia em que deverá
evitar as ações mais violentas.
Mantenha seu auto-domínio,
confie mais em suas possibili-'
dades de 'sucesso e cuide da
saúde principalmente. Algu
mas favorabilidades no setor
romântico. Neutro às viagens.

Vl:?,GEM _ Dia muito feliz ao

casamento, para oficializar
noivado e para cuidar dos inte
resses de seus familiares princi
palmente. O ClI'"õpõ profissional'
não apresentará novidades,
bem como o setor financeiro.
Bom às viagens.
LmRA _ O período da manhã

.

será dos melhores às suas ativi
dades financeiras e profissio
nais. À tarde procure descan
sar, distrair-se praticando es

portes, tais como futebol, na
tação e atletismo. Noite feliz
ao amor e boa saúde.

ESCORPIÃO _ O dia e a fase
são favoráveis à sua vida amo

rosa e conjugal, aos concursos,
sorteios e a loteria sobretudo.
O campo profissional renderá
o bastante para deixá-lo feliz e

os negócios deverão ir cada vez
melhor. Bom às viagens.

SAGITARIO _ Dia dos mais
espetaculares para tratar com

agricultores, ,autoridades go
vernamentais e com pessoas
que estão interessadas em sua

prosperidade geral. Sucesso no

.amor, na vida familiar, em via

gens e nas novas amizades.

CAPRICORNIO _ Dia propí
cio para organizar e estudar
um meio de vida melhor. Faça
o possível para manter harmô- '

nico o seu âmbito familiar e

seja mais afável ao tratar com

a pessoa querida. ,

AQUARIO _ O período se

apresenta ótimo para firmar
novos contratos, para iniciai
negócios de vulto e para por
em prática novas idéias profis
sionais. Terá sucesso, também,
em viagens, na vida social e no
amor, sobretudo.•

PEIXES _ Dia de pouco rendi
mento em seu campo profis
sional e financeiro. Mas exce
lente à vida social, às novas

amizades e aos contatos pes
soais que pretende fazer. Au
mento da vitalidade física e do
magnetismo pessoal.

VERÃO
o importante é
aludar o
trabalho dos
rins
tome

DRODONAL!
e viva MAIS contente!...

J
,

LENCOIS
TOALHAS DE BANHO

E MESA

MAIOS, SAibAS, ROUPÕES:
E MALHAS FINAS

o MAIOR SORTIMENTO
PELO MENOR PREÇO

COM�RESEUENXOVAL
PAGANDO EM ATI::
12 MESES PELO

CRI::DITO INSTANTÂNEO.
ABERTO ATJ: 19 HORAS.

.. tILHATEX+
R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RESTAURANTE PRAVON

L. PANORAMAR

COMIDAS

TiplCAS CHINESAS

,P. INTERNACIONAL

SERViÇO A LA CARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

Máquinas, móveis e materiais
de escritório. Revendedores exclu
sivos Gestetner Duplicadores
Ltda, �itney-Bowes Máquinas
Ltda, Cimpro Máquinas de Conta

bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônicas.

Rua Araújo Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica -

3986.

Camilli & Cia. Limitada I

! •

DANTE H. f. DE PArrA.-
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schrnidt, 58/62 (Ed. Florên<;iQ
Costa) - 30. andar - conjuntos: 301, 302 e 303 -

Fones: 3257 e 2071.
_

•

'1

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

•
* CQNSERTO A DOMICfLlO
* ORCAMENTO SEM COMPROMISSO

*A�ENDE-SEAT�ÁS22HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

PHllIPS

63:AUTORIZADO.

Av. Herc íl ia Luz, 241, em frente

'à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV.- TV. TV..TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% dedesconto
no Serviço.

EOUILAB
,

COMERCIAL EQUIPAbORA DE LABORATÓRIO LTDA.

Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi-

uel Daux - loja 6
.

FLOFÜANÓPOLlS - SANTA CATARINA

COMUNICADO A CLIENTEL)\

Comunicamos que a partir do dia 05.03.73 o

Sr. N-ATANAEL MORFIM deixou de ser fun

cionário da Firma INDUSTRIAL E COMER

CIAL SOLlMAR LTDA:

Vendem-se uma impressora toda autómáti
ca SUPER MAN, 128x96, estado de nova,

própria para livros e jornais e LINOTIPOS
MODELOS 8 e 5 com ou sem matrizes, em

ótimo funcionamento.
Tratar com Aristides Ouriques Junior na

Loja Sandra Confecções à rua Nunes Macha

do, 10 esq. João Pinto no horário comercial.

IMPRESSORA E LINOTIPO

.t=�-======================�
VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL

Pelo presente E ditai, ficam intimados para pagarem no prazo legal os

t ítulos que se encontram em CartÓrio para protestos os senhores;

José Voinei de Souza - Valcíria Flores de Souza .: Orlando da

Costa - Ammar Refume - Nunes Cia Ltda - Iberê Rosa - Abílio

Vitorino Raimundo - Genésio José Correa - Nilton Ramos -

Sérgio Gomes Mattos - Orestes Melo dos Santos - Pedro Balda -

Luzia Marta Pereira - José Pacheco - Luiz Augusto de Giordano

Rocha - Luiz Carlos Santos - Otacüío Dias - Jorge' Victor
. Ro'drigues - Adenor M. Araújo - Val.delina Cristina. Vicente .

Mário Osvaldo Sardá - Nilton Oliveira - Nelson Silva - Nair

Noronha .Cardoso - Mauriceio' Pereira - Luiz Gonzaga de Assis -

Mário José dos Santos - Nelson Conceição - Regina Meurer -

Marisa Terezinha Cardoso - Maria Helena Correia - Maria das Dores·

Koenig - Vera Maria Costa - Liberato Manoel Oliveira - Vaceíi

Thadeu Valente - Marilza Cedlia da Costa - Marli Pereira Souza -

Maria de Fátima Furtado -'- lrineu João Bosco da Silva - João Odair

da Silva - Petronilho Ferreira Martins - Laureci B�rbosa -

. Hamilton Coelho - Hélio Francisco de Oliveira - Luiz Paulo Zanata
- Maria t.aurita Leiria - Nilton Vieira - José Silva - João

Valdemiro Silva - Miguela Gregio Marfi� - Maura Sueli Figueiredo
- Maria dos Anjos Schulze - Edson da Silva - Eduardo ()Iegário
Nunes - Alfredo Costa -'Dinarte Rodrigues - Rui Navo Sobrosa

Pedro Manshein - Vicente José de Macedo - Zeli Charão Dias -

Wilson Kraemer de Paula - Anneliese de Barcelos Schramm - Dário

Vanini - Elvira de Paiva - Jaime SchweitZer - Dionel Francisco da

Luz - Ari Sérgio Dias - Carlos Valdemiro Bento - Jany Rogério
Wolff - Donato José dos Santos - Dilma Feller Albino - Audácia

Oliveira Martins - Joãb Juvêncio Pereira - Juvenal Carmina Gabriel
- José Caetano da Silva - Maria Tereza Santos - Maria Alcindo de

So�za - José Anfsio da Silva - Jorge Antônio da Silva - Francisco

Forti - Maria Benilde Barbosa - Alberto Gonçalves de Oliveira -

Diomar Miguel Pereira - Alfredo Teixeira - Adélia da Silva
- Amélia Vieira Vidal - Delorme Estevão Costa.

Fpolis, 08 de março de 1973
.

Oficial Maior

PLUFT - Centro Audio Visual
de Linguas
INGL[S e FRANC[S

ADULTOS E CRIAN AS

Cursos regulares e intensivos

Manhã - Tarde - I"Joite

Inscrições abertas à rua Artista Bittencourt no. '36
defronte ao Pronto Socorro do INPS (9 às 12 e

14,30 às 18,30 horas).

UTE - SE�VIÇOS DE ELETRICIDADE S.A.
CGC No. 86.440.450

A>SEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados ·OS senhores acionistas da UfE-Serviços de

Eletricidade S .A., a comparecerem à Assembléia O!ral Odinária a

ser realizada no próximo dia 19 de março de 1973, às 10 horas, na

sede social e� Capivari, municfpio de Tutiarâo, Santa Catarina, para.
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia':

10. - Leitura, exame, discussão e aprovação do RelatÓrio da

Diretoria, Balanço Geral, Demonstração da Conta de lucros e

Perdas, Parecer do Conselho Fiscal e demais documentos relativos-ao

exerc(cio social encerrado em 31/12/72.
20. - Eleição dos Membros do Conselho Fiscal. ,

30. - Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho Fiscal.

40. - Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Tubarão, 07 de março de 1973.

Engenheiro Aloysio da Silva Moura

Presidente

I

COOPERATIVA AvfcOLA DO LITORAL DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

EDITAL

CONVOCAÇÃO PARA�SSEMBLÉIA GERAL
,ORDINARIA

-

À Cooperativa Alícola do litoral de Florianóplis Ilda., convoca'

seus Cooperados para r.eunirem-se em Aisembléia O!ral Ordinária,
em sua Sede Social à rua Dib Cherem s/n - Capoeiras -

Florianópolis, no dia 15 de março de 1973 (5a. 'feira), às' 17:00.

horas em 10. convocação, 18:00 horas em 2a. convocação e às 19:0.0
horas em 3a. convocação, quando será realizada com o

comparecimento mínimo de 10 Cooperados, para del iberarem sobre

a seouinte ordem do dia:
10. Art. 280. a} - Deliberar sobre a prestação de contas do

exercfci� anterior, compreendendo o relatório da gestão, o balanço
e o demonstrativo da conta de sobras e perdas e o parecer do

Conselho Fiscal.

20. - b} - Dar destino às sobras e repartir as perdas.
30. - c} - Eleger ocupantes de cargas sociais para o exerctcío de

1973. (3) Conselheiros fiscais. (3) Suplentes dos Conselheiros

F iscais.
40 .

..!. d) - Déliberar sobre os planos dê trabalho formulados pelo
Conselho de Administração, para o ano entral)te ..

50: - e} - Deliberar sobre os honorários do presidente ..

60. - 0'- A CALF conta na presente data com 41 Cooperados.
Florianópolis, 14 de fevereiro de 1973.

Ley Hamilton da Silva ücinio Medeiros

Secretário Presidente

COI\IV,ITE MISSA
Os familiares de

ADOLP'-IO JOSÉ DOS REIS, .

Convidam aos parentes e amigos para a missa

de sétimo dia, que em sua lembrança,
mandam celebrar na Igreja Senhor dos Passos,
5a. feira dia 8 de março, às 19 horas.

Antecípadamente agradecem a todos

quanto comparecerem a esse ato de fé cristã.

CONVITÉ PARA MISSA DE 70. DIA
A Fam ília de TEODOSIA VIEIRA DA SILVA (SANTINHA),

ainda consternada com o seu falecimento, convida parentes e amigos
para a Missa de 70. Dia, que será celebrada no dia 12 de março,

segunda-feira, às 19 horas na Igreja da Imaculada Conceição à Praça
Getúlio Vargas.

CALCULO ESTRUTURAL ETESC

Engo. Gilberto F. Silveira

Engo. Dagoberto F. Silveira
R. Jerônimo Coelho, 325 - sala 207

LAVADOR DE CAPIVARI S.A.
CGC No. 86.440.443

_

ASSEMBLÉIA GERAL ORDII'!ARIA
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Ficam convidados os senhores acionistas do lAVADOR DE

CAPIVARI S.A., a comparecerem à Assembléia Geral Ordinária a ser.

realizada no próximo aia 19/03/73, às 9 horas. n� Sede Social em

Capivari, municfpio de Tubarão, Santa Catarina, para deliberarem

sobre a sequinte ordem do dia:

10. - Leitura, exame, discussão e aprovação do relatório da

Diretoria, Balanço O!ral, Dernonstraçâo de Contas de Lucros e

Perdas, Parecer do Cbnselho Fiscal e demais documentos relativos ao

exercfcio social encerrado em 31/12/72 .

20. - Eleição dos Membros do Cbnselho Fiscal.

30. _. Fixação dos honorários da aretoria e do Cbnselho FiscaL

40. - Outros assuntos do interesse da S ociedade.

Tubarão, 07 de Março de 1973

Engo. AoysiO da Silva Moura

Presidente

CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA 0.0
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITALDECONVOCAÇAO
De ordem do Doutor Saulo Rogério Stefen de Albuql!erque, Pre-'

sidente do Conselho Regional de Odontologia do Estado de Santa

Catarina, convoco aos Cirurgiões-Dentistas inscritos neste Conselho

para Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 29 de março
de 1973, às 19,30 horas em primeira convocação e as 20 horas em

segunda convocação com qualquer número de membros presentes,
tendo por lacaio Curso de Graduação em Odontologia da UIiSC à
rua São Francisco no:9 ne�'ta Cápital, para deliberar sobre a sE!lluinte
ordem do dia.

1 - RelatÓrio da Diretoria

2 - Prestação de contas do CRO/SC ref'erente ad exercfcio de
1972.

FlorianÓpolis, 8 de março de 1973
Sflvio Alano, 'CD

Secretário

DARIO VENDENDO
Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00.
Mercearia bem afreguesada, em zona cen

trai bastante habitada, preço de ocasião.
Alugo loja no edif. Bahia frente para João

Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e Ca
nasvieiras, preço de ocasião,

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:

'

Nos principais edifícios de Florian6polis,
Coqueiros e Canasvieiras. .

Em Construção: Vendemos os MELHO<
RES pel.i MENOR PREÇO. Dispomos de
apartamentos com um - dois - trp.s e quatro
quartos com finqnciarne..to quase total.

Em nosso escritório à Avenida Hercílio
Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueça: Dario 4414 - Dario 4414 - Dario
4414

�================================��

VENDE-SE HOTEL

Com a mais bela vista do mundo, vende-se na La

goa da Conceição o Hotel e Restaurante LANCAS

TER, distanciado apenas 10 minutos do centro da

cidade, contendo 29 apartamentos, 2 suites, sauna,

pisc)na, salão de TV - wiskeria e amplo estaciona

mento para carros, além de um grande terreno anexo.

Tratar no local ou pela Caixa Postal 1097. Florian6-

polis - S.C.

APARTAMENTO' CENTRAL

ALUGA-SE O APARTA'MENTO 1002, Edif.
JORGE DAUX. 3 quartos e demais dependên- ,

cias. Vaga na garage.
Informações: Fones 44-20 e 41-36.

VENDE':""SE CASA
De madeira, com 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,

dispensa, área de serviço e boa área plantada. Ver e tratar na rua

Clemente Rovere, 76, fundos.

OCASIÃO
Vende-se um ponto comercial no centro da Cidadeà rua Sete de

Setembro, 13. local ótimo para qualquer ramo de neqócio.
Tratar à Av. Rio Branco, 53 ou pelo fone 3966,

ALUGA-SE

Aluga-se apartamento térreo, sito à rua Duarte Schu tel no. 32 F com

sala ampla, 2 quartos, cozinha, banheiro e área de serviços. Tratar a
rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

VAMAHA - 50

Vende-se moto YAMAHA 50, modo 1972, em
excelente estado de conservação.
Informações fone 41-36.

ALUGAM-SE PARA ESCRITORIO
OU REPARTiÇÃO

Um apartamento e três conjuntos de salas todos com estacio

namento à rua Saldanha Marinho, 22.
Tratar à rua Conselheiro Mafra, 27 (Sobrado).

COMPRA-SE TELEFONE
Np centro. Informações com Ana Maria pelo Telefone 3990.

FOTÓG':tAFO E LABORATORISTA
Precisa-se de Fotógrafo e laboratorista que tenham prática' e

conhecimento do ramo, Paga-se ótimo salário e comissões. Tratar no

Foto Maia Ltda. à rua Max Schramm, 155 ., Estreito.

PRECISA-SE
I
CORRETORES de alto gabarito, com ótima apresentação e nfvel

cultural elevado, para ganhar Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros)

mensais. Sem preencher essas exigências não serão admitidos.
.

, ENTREVISTAS: Diariamente, no horária das 9 às 11 horas, na

avenida Rio Branco, no. 61.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Anador, pertencente ao s,r. Raul Olimpio BClstos.

DECLARAÇÃO
M.G\RCIA & LTOA., declara que extraviou o Certificado de

Registro de sua camionete marca \blkswagen, ano de fabricação
1970 chassis no. BH-209.410. com 52 HP, de cor branco lotus .

capacidade para 9 passageiros, de placa CR-1262.
Criciúma,07 de Março de 1973

.CERTIFICADO EXTRAVIADO
, Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve ípulo marca Ford,

ano 1950, Placas CJIiI-0025, motor 98RG442070, pertencente ao

sr . .hão Francisco Fernandes.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira' Nacional de Habill,ação, categoria Ana

dor, pertencente ao sr. Walmi� .anning.

. CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca Ford,

cor Vermelho Cadmium, Motor no. 202.102, Chassis

LB4BMS - 23524, per.tencente ao Sr. Raul Olímpio Bastos.

ESCRITORIO IMOBILIARIO
LUIZ FERNANDO
CRECI 6269 II REGIAO·
Rua dos IIheus-Ed. Aplub s/102

CENTRO
Vendo um apartamento com 3 quartos, living, área de

serviço, copa-cozinha e dependência de empregada completa,
garagem, localizado na rua Amirante Alvim. Aceito imóvel

de menor valor e financio saldo longo prazo.

.Tratar Ed. Aplub - sala 102

AV. BEIRA MAR NORTE
Vendo, apartamentos com 2 e 3 quartos, 3 banheiros,

living grande, terraço. dependência de empregada," área de

serviço c garagem. 'DETALHES· - Ar condicionado,
aquecimento central a gás, louças e azulejos decorados,
esquadrias de alumrnío. Entrega em 18 meses com

financiamento a longo prazo, inclusive a entrada.
Tratar Ed, Aplub - sala 102.
STODIECK
Vendo um excelente sobrado - Em cima - 4 quartos com

banheiros privativos, sala de estar Intima, sacada. - Em baixo
-- 2 salas, cozinha, copa, sala de jantar área de serviço,
dependência de empregada, DETALHES - Azulejos e louças
coloridas c decoradas, pisos de mármore, armários embu tidos
e tapetes nos quartos, massa corrida, aquecimento a gás para
todas as peças. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo
a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala 102_
PRAIA DA SAUDADE
Vendo, apartamentos no Edifício Kokeíros, com 2

quartos, banheiros, living, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada completa, garagem.
DETALHES - l-achada principal em mármore branco com

esquadrias de alumfnio, azulejos até o teto, fechaduras de

marca LA I"ONTE. Totalmente finanoiado.

Tra'tar Ed. Aplub - Sala 102.
BOM ABRIGO

Vendo um excelente sobrado s/habitc-se. Em cima -

3 quartos, 2 banheiros, sala de estar, Em baixo - líving,
copa-cozinha, lavabo, dependência de empregada completa .

área de serviço. churrasqueira.
DETALHES Quartos com armários embutidos c

ãtapl'tados. aquecimento central a gás, azulejos c louças
coloridas e decoradas. totalmente em massa corrida. Aceito
imóvel Ide menor valor e financio saldo à longo prazo,

Tratar Ed. Aplub - sala 102_
.

PRAIA DO MI':IO (Coqueiros) _

Vendo um apartamento no Edifício Gaivota, com 3

quartos, 2 banheiros, living, copa-cozinha, área de serviço e

garagem. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo a

longo prazo.
Tratar Ed, Aplub � sala 102.
AGRONÚMICA
Vendo na Rua Rui Barbosa, apartamentos com 3 quartos,

2 banheiros. copa-cozinha, área de serviço, dependência de

empregada completa. garagem privativa para 2 carros.

I:lLTAUII':S Massa fina, loucas e azulejos decorado,

coloridos. piso yitrificado, prazo de entrega cm julho de 73.
T'Otalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

COQUEIROS
Vendo 2 terrenos com' 1.100m2 e 600m2, respectivamen-

te, facilito pagamento em até 6 meses.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.

ESTREITO
Vendo uma casa térrea com 3 quartos, 2 banhciros.fiving,

sala de jantar, pátio, garagem para 2 carros, localizada na

esquina da' rua Hei{or Blunn com Gaspar Dutra. Aceito

imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.
Tratar Ed. Aplub - sala 102.

,,� CANAS'VIEIRAS
Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto do

Country Clube.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164

CASA AVENIDA ALMIRANTE �

TAMANDARÉ, S/N � COQUEIROS
Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,

living, 3 quartos sendo uma Suite de casal, banheiro.
Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

. VENDE-SE
Casa à r ua Minl�tro Costa Ribeiro s/n - 1 a. 'rua à �ireita

após Escola Aprendizes, com 3 quartos, banheiro. amplo
livinq, copa-cozinha, garagem e dependência completa de

empregada.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164:

.

\
I
I

Com 3 quartos, 2 banheiros, um privativo de casal, amplo
livlng,' q ab i ne t e, cozinha, dependência completa de

empregada. área de serviço e garagem individual. Todo deco

rado a gesso, parquet com' "sinteko", exaustor, corre ernbu

tido, ar condicionado, mármore nos bauheiros e azulejos
decorados ilté o teto.

Preco Cr$ 275.000,00.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CANASVIEIRAS
Vende-se casa cem 3 quartos, sala, cozinha, banheiro;

churrasqueira, despensa, dep. serviço.
' -

Localizadana penúltima rua antes do rio do Braz.
, Preço Cr$ 45000,00. Tratar com Gastão fones 4604 e

3164.

APTO DE -LUXO ED. CALIFORNIA

APTO SOLTEIRO

Vende-se no Edif. Alcion, com quarto, sala,
cozinha e banheiro, ainda não habitado. Tra

tar com Sr. Antônio - 4002 e 4235.

APTO VENDE-SE
Amplo Apto com 146m2 localizado no Edif.
Dias Velho, Rua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia
dd-.

Tratar pelos fones 4002 e 4235.

LOJA VENDE ..SE

Loja com 158m2, localizada na Galeria do Ed.

.
Dias Velho.Tratar com Sr. Antônio - fone

4002 e 4235

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI '

ENCONTRAR
OMELHOR

RNANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

Departamento deVeWos Usados
do seu Concessionário de 0uaIidade IHhMm"'.
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - Luxo - Bege ...•..... '

, 69

Opala - Luxo - Azul .........................•.. 69

Opala - Luxo - Branco 69

Opala - STD ..:.. Branco 70

Opala - STD - Verde Musgo 72

Volkswagen - TL - Azul Diamante , 72

Volkswagen - 4 portas - Azul .••.......•.......... 69

Variant - Verdé 71

Fuscão - Azul Diamante ...•...•. : ...•........... 71

Karmanghia - Laranja .........................•. 71

Ford Corcel - Verde Majorca 69

Rural Wyllis - Azul e/Branco ..........•........... 69 �
Esplanada - Vermelho cNinil' 68

Aero Wyllis - Rosa 62

Opala Cupê Std - Rose Metálico OK

Dodge Charger . Cinza Metál ico 1973

Fuscão - Branco Lótus OK

Fuscão - Azul Arara OK

Ford Corcel Cupê luxo - Azul Colonial ÓK
Variant - Azul Niagara OK

'Ford Corcel Cupê Std - Vermelho Cadmium 1972

TL Luxo - Azul Metálico
.

1971

Fuscão - Laranja Granada 1971

Fuscão - Branco Lotus 1971

TL - Branco Lotus 1971

Fusca - Azul Diamante 1970

Fusca - Branco Lotus 1970

Volks - Vermelho Cereia 1970

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
,

Fones: 6632 e 6359
Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
. VE,(CULOS NOVOS

Possuímos toda linha VW nas diversas co
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE(CULOS USADOS
Sedan 1.300 Vermelho Montana 1968
Sedan 1.600 Vermelho/preto . .• . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Sedan 1.300 Vermelho Cereja ; 1969
Sedan 1.300 Branco Lotus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Kombi Cinza Lobo 1969
Kornbi Bege Claro 1969
Sedan 1.300 Verde folha 1969
Variant Bege Claro , :. 1970
Variant Bege Claro ' 1970
T.L.2 Azul Diamante : '. 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1.500 �ul diamante 1971

FINANCIAMOS SE� VEICULO ATt: 40 MESES'

�IlJl KOERICH 5.Il II
!��-It Comércio de Automoveis

.

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO �vm.KSWAGEN

.

.

REI.AÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA '

Sedan 1500 Branco Lótus 71
Seclan 1500 Verde Folha ...............•......... 71
Sedan 1500 Laranja ; 71
Sedan 1500 Laranja 70
Sedan 1300 Branco Lótus !... 70
Sedan 1300 Branco Lotus �9
Sedan 1300 Beje Claro 69
Sedan 1300 Branco Lotus : 68
Sedan 1300 Azul Real ,.......................... 68
Sedan Beje Claro

1
••••••••••••••••••••• 67

Sedan Vermelho , 67
Sedan 1200 Cinza Prata 66
Sedan 1200 Branco Lótus .........•.............. 62
TL. 2 e Portas Vermelho montana .... , ..... � . . . .. 71/72

FINANCIAMENTO ATE 40MESES
�--

_._---------- -- -

ALVORADA VEfCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

Karmann-ghia Beg:!
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

OPALA GRAN PRIX - 3 MARCHAS - OK ......•... 73
OPALA 4 CIL. ROSA METÁLICO - OK 3 MARCHAS. 73
VOLKSWAGEN - SP2 - VERDE METÁLICO - OK ... 73
TL AZUL DIAMANTE •......................... 71
DODGE DART AZUL METÁLICO '. 70
VOLKSWAGEN VERMELHO 69
VOLKSWAGEN BRANCO. . . . . . ............•... 69
GALAXIE - VERMELHO , 67
SIMCA SOMBRA METÁLICO (TUFÂO) 66
VOLKSWAGEN - BRANCO ,.'. 61
DKW - VEMAGUETE MARROM 66
KOMBI BEGE NILO ................•........... 62
VOLKSWAGEN VERDE ........•................ 60

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 27"5

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.·
Rua Victor MeireUes, 32,... Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala cupê laranja fogo
Opala quatro portas vermelho
Opala quatro portas 4 marchas gran luxo
Volks 1500 amarelo
Volks 1500 bege
Volks 120q verde
Corcel quatro portas verde luxo
Belina amarelo ooo

� JENDIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
,

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

FORD GÀLAXIE OK
CHEVROLET "OPALA" OK V/CORES
FORD F-l00 LUXO OK
VWVARIANT
CHEVROLET "OPALA"2P
VW VARIANt
CHEVROLET "OPALA" 6 CIL.
FORD GALAXIE

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

CARIONI "COMÉRCIQ1 DE AUTOMOVEIS.
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3966

FINANGIAMENTO EM 36 MESES!
Variant ; . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
Kombi ...•............................•...•. 1970'
Kombi , 1968
Volkswagen .....•........................... 1969
Corcel Luxo 2 portas '. . . . • . . . . . . . • . . . . . .. 1970-
Corcel Luxo 2 portaS. . . . . . . . . . . .. . 1971
Corcel 4 portas luxo ..•...... ! • • • • . . • • • • • • • • • •• 1969

Nós PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

FLORIANOPOLlS VEICULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva; 554 - Fones: 6345,6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau Várias Cores OK ..•.•.....••....•.••••• 1973
Galaxie 500 Várias cores OK •..•..••..•.....••.. 1973
Corcel GT Várias cores OK ....••..........

"
. . •. 1973

Corcel Cupê Luxo e Stand Várias cores o« 1973
Corcel Sedam Luxo e Stand Várias cores OK ...•.•• 1973
Corcel Belina Luxo Várias cores OK .•.....•.•.••• 1973

Jaep CJ5 Várias cores OK .••••.•••••.•.•.•••.•• 1973
F-75 Pick-Up Várias cores OK •....•••••...••••• 1973
Rural 4x4 Várias cores OK .•... '. . • • • • . . . • . . • • •..• 1973
Rural 4x2 Várias cores Ok •.•• : .••••..•••••••.•• 1973
F-100 Pick-Up Várias cores OK ••••••.•••.• : •••. 1973
F-350 Luxo e Stand Várias cores OK .•••. _ ••••••• 1973
F-600 Diesel Verde Angra'OK ..• ., ••.•••.••••.••• 1973
F-600 Gasolina Turquesa Táhiti OK •.••.•• � •••. 1973
F-750 Diesel Amarelo Tarumã·OK •••••••••••••. 1973
Galaxie LTD Landau Hidram. Azul lpan, e Preto. ..•. 1971
Galaxie LTD Hidram. Verde Met. C/Ar Cond•.••.••. 1969
G�laxie LTD Landau Azullpan. e Preto, Mec. e C/Ar Cond71
Galaxie 500 Vermelho .••..••....•.••.•.•••••.• 1967
Garaxie 500 Branco Glélfial .•.•.••.......••••••. 1968
Galaxie 500 Azui' Metálico •.•.••

'

•••.•.•.•••••• 1.969
Galaxie 500 Azul Marambaia ..•.•.....••.••...•. 1969
Galaxie 500 Azul Mexicano CNinil Areia .••.••••••. 1970
Galaxie 500 Vermelho •..•..•....•.•.••.••.• , •. 1969
Corcel Sedam Bege Maringá .••..••••..•.•••••••• 1969
Corcel Sedam STD Marron Canela •••...••..•••••• 1972
F-350 Bege e Verde •.•.••••..••••

'
•.•...•.•••. 1959

F-350 Azul Claro e Branco •..••••••..••..••••• 1969
F-350 Verde e Branco ••••.•..••••..••.•.•• •. 1962·
F-350 Vermelho Londrina .......•...•...•..•.. 1965
F-600 Diesel C/Truck Azul e Branco ...•••...•... 1969
F-600 Diesal Cinza .••.•.••••.••••.••••....••. 1966
Rural Willys Verde c/Branco' • • • . • • • • . . • . . • • • • . •. 1971
Rural Willys Vermelha ....•.•...• , .: ..•••..•.••. 1972
Rural Willys Verde Palma '

...•......•.•.••.•.... 1965
Volks 1.500 Azul Diamante .•..•..•.••••• ',' ..•• 1972
Volks 1.600 Bége ...•.....•.•••.•...•.••••... 1969·
Volks 1.300 Verde· 1968
Volks 1.300 Azul •.•••••.•••••.••...•.•.•..••. 1969
Volks TL Azul .....•.•.•...•.•••.••....•.•.•. 1971
Volks Kombi Azul Pastel •..

'

•.••••••••••..••..•. 1968
Volks Kombi Pick-Up Pérola : ....•.•.•.•.. 1968
Volks Kombi Pick-Up Vermelha.••••••..•••.•.••. 1969
Volks Kombi Branco Lotus .••..•.••••••••...•.• 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial ••••••...•.•••••. 1966
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho .. , • • • • . • . . .. 1962
Caminhão Mercedes Azul ...•.....•..•••..•...•. 1957
Chevrolet Opala Azul ..... � ...............••.. 1970
AéroWillys Bége Maringá .•••••••••..••••••• :,. 1969
Dauphine Azul e Marom ...........•........... 1963

OK
71.
71
72
71
63
71
72

1973
1973
1973
1972
1972
1971
1970
1967

fimeyet VE�CUlOS USADOS
Alta Qualidade

Dodge Dart Cupê .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Dodge Dart Sedan 1970
Dodge Dart Cupê '" .............•..... '. . . . . .. 1972;
Dodge Charger . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 luxo 1971
Opala 2500 Especial 1971
Opala 2500 Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1970
Variant Vermelha ', . . .. 1971 n2
Karman Guia , , 1968 J

Corcel Sedan Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969,;,
Volkswagen TL 1971
Esplanada 1968

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEfcULOS USADOS

VERAS VEICULOS LTDA.
Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

.

CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

...
,

FORD GALAXIE VERMELHO (jóia) •...... � ..... 1967
FORD CORCEL CUP� STD BEGE •.•...••.. ; .. " 1971.
FORD CORCEL CUP� LUXO AZUL •............ 1970
FORD CORCELCUP� STD VERMELHO '" 1970
KARMANN GHIA VERMELHO MONTANA 1970
VOLKS BEGE 1200 1965

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS AT� 40 MESES

GATAO . AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ·
VEIS

-

Corcel OK Luxo 1973

Opala OK Std. Luxo n ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 1973
Volks OK 1.300, 1973
Corcel Branco Luxo 1969
Corcel Verde Std 1969
Variant Branca 1971
Volks Bege 1967

DIPRONAL - Distribuidora
de Produtos Nacionais' Ltda

, �lkswagen -1500
Idem -1300
Idem - 1200
Corcel Sedan
Corcel Sedan .

Rural4x4
Idem
Galaxie 500
Idem
Pick-u, 4x4

r+u a t-elipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

NOVACAP 'VErCULOS·
Rua Fúlvio Aducci, 640

Volks Bege Carodo 1970
Volks Vermelho 1969

Jeep Willys ; 1960

K0"1bi Verde ., 1962

Aero Willys Verde ; , .. 1962

( . PROFISSIONAIS )
. . t

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
VO

.

.C,fRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.'
,

CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediflcio
Julieta - 20. andar - sala 205 � Fone 4438.'

·DR�. RAUL CH�REM FILHO
,

,

(\Iínica Médica - reumatismos. Consultório

'Hcspital Celso Ramos'.' Atende diariamente,

das 12,30 às 1:6,00 hor.as:

DR. ANTONIO SANTAELlA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses
.

DOENÇAS MENTAIS
I .

Consultório: Ed. 'Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

,
- Florianópolis -

'

·fDRA. LÉA S. DA NOVA
, GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório edif lcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325,- 50. andar - sala 54
das 15 às 18 horas.

'

1971
1966
1960
1971
1970
1968
1969
1968
1969
1963

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização peja Pontiffcia Universidade Catá
.Iica do Rio de Janeiro.

Residênc'ia Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

bet�s e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - lJlABETES
TIRECIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

,

� .

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associaçâo Catarinense de Me'dicina - Fone 4304 .; Dia

,I riamente a partir das 12,30 horas.

,.'

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas;
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

"

Dr. LAPA PIRES i
,

- ADVOGADO .-
i

Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar, s/1oo6 ,

í
(Centro Executivo Miguel Daux) -

--

ADVOGADOS
!

Dr. EVI LÁSIO CAON
OAB-SC 0165 - CPF 007896239

Dr. ROBERTO G. SAMPAIO
OAB-SC 0990 - CPF 18282079

-

Ed. Jorge Daux, conj. 5 I
Fones 4515 e 4219

- -- �_. +_. -- - --- ..... _._-

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108'

HOTEIS

SVVENSON PALACE HOTEL
.Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis,
Preços especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
.A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

-

....... --

··MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da eidade

LUX'HOTEL
,

,

I Seu lar fora do lar
O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

i Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
-" -

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(UO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611
..

HOTEL BRUGGEMANN
,

70 APTOS. E 50 QUARTOS'
CAFÉ DA MANHÃ INCLU(DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

, GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA

100 VE(CULOS
Cx. Postal 0-81 - D-8� - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

I-IOTE:L

ROVAL
RUA JOÃO PINTO _ FONES, )951 . � • , A. I.

FLORII\NÓPÇ>LIS. SANTA CATARINA - BR"SII.

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INVERNO· SALJ{O OE; RI:CEPÇOE;S
TELEFON& • RADIO . nuvlsAo . GILÀDElRA. AR CONDICIONADO

A(lUfClMINTO CfNta",' . �"VANDUI" • ",RITORIO '0..0. HOSPIDfS

DIVERSOS.

FOTO FELIPPE

SLIDES
revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Maracanã será palco de
8otafogo.e Palméiras

A Taça Libertadores da

América - chave Brasil

Uruguai - terá pro�gui�
,

mento na noite de .hoje, no

Maracanã, com a segunda
partida entre B�taf?go e·

Palmeiras. No prllI1euo en,

contro, realizado em São

Paulo os palmeirenses fo

ram �s vencedores, triun

fando por três tentos a

dois. '

O Palmeiras' é líder da

chave, com um ponto per

dido seguido pelo Bota

fogo: com dois e Nacional

de Montevidéu, três. Pelo

que têm demonstrado as.,
duas equipes, não há con

dições de favoritismo para

o jogo de hoje à noite,

muito embora o Botafogo,

pelo fato de jogar no Rio e

precisar da vitória para

continuar na disputa, te"

nha melhores condições de

alcançar o triunfo.
.

WENDELL JOGA
Para tentar a vitória

frente ao Palmeíraso Bota

fogo tem apenas um pro
blema para hoje: Carlos
Roberto não aceitou a pro
posta botafoguense, mano.

tendo sua posição de não

atuar, caso a diretoria não
renove seu contrato dentro'
das bases por ele exigidas.

Se não jogar, Marinho será
deslocado para a meia-can

cha e Valtencir atuará pela
lateral-esquerda.

Wendell, que até ontem
era problema para o alvi
negro, renovou seu com

promisso e estará a postos
na meta carioca, devendo
Cao ser mantido na suplên
cia.

Desta forma, o Bota

fogo alu1hará Wendell, Val
tencir (Edmilson), Brito,
Scala e Marinho (Valten
cir); Carlos Roberto (Mari
nho) e Marco Aurélio; Ze
quínha, Roberto, Jair e

Dirceu.

\

Na Grande
,

Area

Se a gente quiser relacionar os problemas que atrasam
a vida dÓ futebol profissional, haja papel. Un deles, que
os'dirigentes parecem ignorar, é esse bate-boca de jornal
na horada renovação d� contrato de jogador. E a hora em

que ocorre o bate-boca? Quase sempre, no momento de

começar ou de encerrar a temporada oficial.

O Botafogo, hoje, está sem meio-de-campo porque
um está suspenso e sem contrato e o outro, sem

contrato. O Fluminense, por sua vez, vai estrear hoje no

campeonato da cidade sem poder esalar seu mais ilustre

zagueiro, Marco Auônio, . também sem, contraio. O

Flamengo ainda não acertou a permanência de Zagalo.
É certo que o mal não está apenas no dirigente: o

jogador também trabalha pelo impasse, fazendo lances

que o mercado profissional não comporta.
Mas, a idéia está aí, em vários países, e ainda ontem

Luis Bayer. lembra que na argentina renovação de

contrato é feita obrigatària e maciçamente no período
. de recesso, justamente para não tumultuar a vida do

clube, do campeonato e do próprio "jogador durante a

temporada. -

"O BOMCARTÃOAMARELO'
Uma observação sobre a ar b itragem na Taça dos

Libertadores sempre que o juiz adverte um jogador, faz
questão de interromper a partida para anotar num

caderninho o nome do faltoso e natureza da falta Por

que?
9 árbitro Arnaldo Cesar Coelho me dá a explicação,

mandando-me "xerox" do regulamento que diz o

seguinte no artigo 13: "as advertências serão registradas
pelo árbitro. Bn caso de reincidência em outra partida,
.aquele jogador serámultado em 50 dólares (cerca de 300
cruzeiros), multa que deverá ser paga antes da partida
seguinte. Amulta irá duplicando a cada reincidência.
a casos em que a reincidência levará à expulsão são

os seguintes: jogo brusco; discutir as decisões do juiz;
atitudes incorretas com outros jogadores,' abandonar a
campo, sem prévia notificação ao juiz e atos
considerados anti-esportivos.
A bossa de cobrar alto por' advertência podia

perfeitamente ser adotada nos campeonatos domésticos.
No jogo de hole.BotafogoXPalmeiras, o Botafogo já

entra com três jogadores pendurados no cartão amarelo:
,

Jair, Roberto eDirceu. Qualquer advertência a um desses
três custará 300 cruzeiros.

BOLAS Dl/PRIMEIRA - A seleção peruana que está
sendo preparada por Cláudio Coutinho (parte física) joga
hoje no Uruguai, avançando seu programa de preparação
das eliminatórias do mundial. OPeru só terá um rival na
América do S ul, na sua chave, que é o Chile A
Venezuela, que estava escalada no grupo, deu o fora.
Volta e meia, a gente .ouve que o campo do Vasco da
Gama é a alternativa ideal para o Maracanã cujo custo,
por partida, é. realmente muito alto. Aí, o pessoal
organiza jogos no campo do J.ásco e acontece o que
aconteceu na série amistosa com times argentinos e que
meu companheiro (de verbo e de peladas) professor Ivan
Proença conta em artigo delicioso, no "Jornal de
letras". Foi um drama para acertar com o portão
correspondente a seu ingresso de cadeiras.o jogo atrasou
m::is de meia-hora, anunciaram que ia haver preliminar,
nao houve nada, mudaram sem avisar a mão das ruas de
:escoamento e todo mundo encalhou á sarda do Estádio.

,

O Bonsucesso anda aflito atrás de um artilheiro. Quer
porque quer um atacante de peso para o seu time no

campeonato que hoie começa. E pede a quem souber de .

um bom artilheiro que dê a dica à I1reção do clube.
Iou-lhe uma: Cesar, que .estd brigando com o

Palmeiras... Aém de muito bom goleiro, Clzo, do.

,B�tafogo, é um ponta razoável. Na folga do carnaval,
VI-O em grandes peladas na fazenda inglesa, fazendo ala
com o próprio pai, o gaúcho Derni, um coroa com

pulmões de garoto .

.

Armando Nogueira

MILTON NO CO
MANDO

O Palmeiras está desde
ontem no Rio para tentar

conservar a liderança da
sua chave e o treinador
Oswaldo Brandão conser

vará Milton no comando
do ataque. A ausência na

equipe bandeirante será de

Madurga, o "Pelé argen
tino", que rescindiu o con

trato e retornou ao seu

pais.
A política "linha durá"

imposta ao plantel vem'
causando dissabores entre

os jogadores, mas mesmo

assim os dirigentes resolve
ram mantê-la, alegando
que será a única forma de'
evitar fracassos e uma pos
sível crise no Palmeiras.
Alinhará o campeão nacio
nal com Leão, Eurico, Luis
'Pereira; Alfredo e Zeca;
Dudu e. Ademir da Guia;
Edu, Milton, Leivínha e

Nei.

Nacional e
Penharol .em
Montevidéu

Em Montevidéu, Nacional
e Peharol farão entre si a se

gunda partida pela Taça Liber
tadores das Anéricas, no Está
dio Centenário. N» primeiro
encontro, a vitorta sorriu ao

Nacional, tetra-campeão uru

guaio, por dois a zero.

No Nacional, a maior preo
cupação é o arqueiro Manga,
cuja presença!' está ameaçada
em virtude de ter sofrido uma

distenção muscular durante os

treinamentos da semana. Oar

queira é considerado o expo
ente máximo da equipe e sua

participação no jogo contra o

tradicional rival é bastante di
[tcil.

O Peiiarol ocupa a última

posição da sua chave, com seis
. pontos perdidos, enquanto o

Nacional está na terceira, com
três. Necessita o tetra-campeão
de uma vitoria, se pretender
melhor sorte no certame e

classificar-se para as semi-fi
nais.

(#arta·feira será iniciada a

decisão da chave, com o jogo
entre o Botafogo e o Peiiarol.
A delegação alvi-negra está
sendo' aguardada na noite de
segunda-feira em Montevidéu,
o me, após o Peiiarol, enfren
tará o Nacional, no próximo
sábado. Nos jogos realizados
no Brasil a equipe carioca der
rotou os dois representantes
uruguaios.

Campeonato carioca começa

com .Fluminense eMadureira

Brasileiro
de F. Ford
em P.Alegre

Abre-se oficialmente do
mingo, no autódromo de T3Iu

mã, em Porto Alegre, o Cam

peonato Brasileiro de Veloci
dade, com veí ulos Fórmula
Ford. A primeira etapa tam
bém será válida: pelo campeo
nato gaúcho de automobilis
mo.

Os treinamentos para a cor

rida começaram ontem e na

tarde de hoje serão conhecidos
.os tempos e colocações de

largada,
_

esperando-se a repe
tição dos duelos entre Franc is

.

co Lameírâo, campeão de 72,
Clóvis Morais e Alex Dias

Ribeiro, que tiveram excele n
tes performances em todas as

corridas que participaram,
O carro Fórmula-Ford é

um dos preferidos pelos aficci
onados do automobilismo,
principalmente 'pelo seu equil í
brio de potência.

terá início às 21h15min. O último jogo da

primeira rodada reuni as agremiações do

Botafogo e Portuguesa, mas foi transferido
para o dia 12 de abril, em virtude dos com

promissos do alvi-negro na Taça Libertado-
.

res da América.
_

\

Começa hoje, às 16 horas o campeonato
carioca de 1973, com a partida entre Flu
minense e Madureira, no Estádio de São
Januário. Além de classifícatório, o primei
ro turno do certame valerá também para a

Taça Guanabara.
'

Amanhã, três jogos darão prosseguimen
.

to à primeira rodada. No Maracanã, às 15

'horas, São Cristóvão e Campo Gande farão
a preliminar de América e Vasco da Gama,
ãs 17 horas, enquanto em S ão Januãrio de

frontar-se-ão as equipes do Bangu e Bon

sucesso.

Terça-feira o Flamengo estreíarã no Ma

racanã, enfrentando o Olaria, em prélio que
-

ARTIME.X BIANCHI

No Fluminense a novidade será a estréia

do argentino Bianchi, que quarta-feira foi,
trocado pelo dianteiro ktime, que decidiu
voltar para Buenos Aires. Trata-se de um

jogador do tipo "tanque", em quem os diri

gentes tricolores depositam muitas esperan
ças.

S. Bento do Sul ,e os· XIV JASC
São Bento do Sul- (correspondente) -

Mais de dois mil ailetas já estão com aloja
mentos reservados nesta cidade para os

XIV Jogos Abertos de Santa Catarina, Até
. o momento já reservaram acomodações pa
ra o, certame as delegações de Blumenau,
Joinville, Rio do Sul, Chapecó, Caçador,
Itajaí, Cr iciú ma, Florianópolis, São

Joaquim e Joaçaba.
Por outro lado, visando a realização dos

XIV JASC, a Prefeitura Municipal abriu vá-

rias concorrências públicas; para constru

ção da piscina semi-olímpica, térmica, co
berta e com vestiários; duas quadras cober
tas para volibol e basquetebol; forneci
mento de material para iluminação da pista
de atletismo; obras complementares para a

pista, como, gramação, alambrado, muro,
etc.

. Na próxima 'semana sairão concorrên
cias para outras obras, como canchas de

bolão e bocha.

A corrida. de abertura no

autódromo do Tarumã será
desdobrada em duas baterias,
de 20 voltas cada uma e nos

intervalos mais duas, de 30 mi

nutos, para pilotos estreantes e

novatos. A primeira bateria de
Fórmula-Ford será iniciada ás
14h3Omin e' a segunda às
·16h30min, sendo o recorde da

pista mantido por Francisco

Lameirão, em 28 de novembro
de 1971.

\
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Avaí, pensando no nacional, quer
contratarmeio time do Flamengo
Contrataçõ�s do ·Figueira

í
, '

ainda são meras conjecturasI .• .

o Figueirense continua pensando
em armar um super-time para a campa
nha do bi-campeonato e hoje será deci
(lido sobre a contratação de Marcos e

l'enna, pertencentes ao América. En

quanto os dirigentes pensam trazer

gente de fora, estão se esquecendo da

"prata da casa" e, Luiz Everton, que
retornou do Inter, ainda não teve sua

situação definida. Para que pudesse
efetuar periodo de testes no Interna

cional, o jogador assinouum novo con

trato, já que o anterior havia sido

extraviado. Neste, que termina em três
de janeiro de 74, Luiz Everton recebe,
mensalmente-CrS 500,00. Com o de

correr do tempo, e sem solução da di

retoria, o jogador afirmou que poderá
até rescindir com o Figueira, se não

acertar sua situação, pois não poderá
perceber ordenado tão irrisório. Extra

oficialmente, comenta-se que o joga
dor pediu Cr$ 1.500,OQ mensais, sem

luvas, para continuar mais um ano no

clube.

Na manhã de ontem, Jorge Ferreira

e Iberê Rosa comandaram duas horas
de [tsica generalizada para o plantel do
Figueira, nas dependências da Escola
de Aprendizes. 'Depois de 60 minutos
de trabalhos [tsicos forçados, com

exercicios de braços, pernas, tronco e

abdominais, Oi; goleiros tomaram conta

do restante do treino, com chutes a

queima-roupa dos atacantes.
() treino foi bom e deixou Jorge

Ferreira com um problema: qual o go
leiro titular, pois os três estão em exce
lentes condições ftsicas e técnicas.

Tênis de Florianópolis passa por
.

'

sérias dificuldades: diz a f�deração

'Ice�
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE No. 124

RETIFICAÇÃO DE RESULTADO
Na forma do que determina o artigo 16, da Norma Geral

dos Concursos de Prognósticos Esportivos, a Caixa Econô
mica Federal - CE F - comunica que na relação dos ganhado
res do teste no. 124, publicada nodia 29/02/73, loramincluí
dos os sequintes-qanhadores, cujas reclamações foram Julgadas
procedentes pela Comissão de Julgamento de Rectarnações:

PARANÁ
14-10103 - 97.933
RIO GRANDE DO SUL
18-00053 - 123.292
SÃO PAULO
21-02013 .: 103.990
21-11053 -- 221.926
Com estas inclusões, o rateio para cada aposta vencedora

passou a ser de Cr$ 3.456,68 (três mil quatrocentos e, cin

quenta e seis cruzeiros e sessenta é oito centavos), ao invés de
Cr $ 3.461,95 (três mil quatrocentos e sessenta e hum cruzei-

ros ,

O pagamento aOS 'ganhadores será efetuado a partir do 'dia

12/03/73, nos segu intes locais:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A � (Ed. Cidade

de Manaus) - Manaus;
,

Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotai - Salvador;
Brasília: Av. W 3 � 0512 - lojas 2/B e 3/B -/DistritO

Federal;
,

Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
,

Espírito Santo: Av: Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
, Estado do Rio: Av, Ernani do Amaral Peixoto, 335 -,

Niteró i:
Goiás: Av, Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquínio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Rua Barãcr deMetqaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande';
Minas Gerais.Rua' Araguari, 489 - Belo Horizonte,

'

Pará : Av, Presidente Vargas, 7.44. - Belém;
Paraná: Rua 15 de Novembro, :2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paralba/Rio Grande do Norte: !=tua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piau(: Rua, Barroso, 425 N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35

-, Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachueto , 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Ruà Fúlvio Aduci, 1.221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - Sobreloja - São

Paulo.
' '

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
12/03/73.
OBSERVAÇÕES:

1. Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados à
prestação de contas dos revendedores. '

2. Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão
ao horário de 13h30min às 17h30min e 12h30min às

16h30min, respectivamente,
,

Em assembléia geral realizada no último dia 24, foi eleita
a nova diretoria da Federação Catarinense de, Tênis, que'
dirigirá os destinos da entidade durante o biênio 1972/1974,
.corn a reescolha de Walter Wanderley, que está presidindo a

Federação desde 1968.
Por ocasião de suaposse, falou dos problemas que a FCT

enfrenta para manter o tênis em atividade contínua, princi- ,

'

palmente em Florianópolis, onde residem os maiores pro
blemas, devido à falta de quadras. O único Clube que dispõe
de quadras é o Lira Tênis Clube. Todav ia, além da sociedade
não demonstrar nenhum interesse em desenvolver esta' mo
dalidade esportiva, as duas canchas são consideradas obsole-

, ,

tas e não oferecem nenhuma condição de competição, ser-

vindo somente para treinos. Atualmente, o Lira congrega 76

atletas, e para treinarem têm que fazer o sistema de reveza

mento, para poder dar condições de participação a todos,
deixando os atletas desgostosos com o mínimo, de tempo
para a preparação.

Nas cidades do interior existem excelentes quadras de

tênis, Em Blumenau, Joinville e Brusque é onde melhor se

desenvolve este esporte face o interesse dos .clubes em con

tratar técnicos gabaritados.apoio financeiro necessário para
a aquisição de material; melhoras constantes e ampliações
do número de quadras, a exemplo do que está.acontecendo
çom o Bela Vista Ténis Clube .de Blurnenau, Em.agosto, esse
clube vai inaugurar mais duas quadras e na oportunidade
'promoverá um campeonato aberto, como parte das ativi
dades.

Florianópolis, é a única Capital do Brasil onde os campe
onatos brasileiros de tênis não podem ser real izados, devido
à falta de quadras. Por esse mesmo motivo os clubes do
Interior não estão se aliando a FCT, o que vem causar ainda
maiores problemas para a .difusão desse esporte.

Além do problema de quadras, a Federação tem dificul
dades de arrecadação. Sete são os clubes miados à. FCT, que
arrecada 350 cruzeiros mensais, que não chega a cobrir as

despesas internas da entidade.
, 'j

D�vido às dificuldades já expostas, todos os campeona
tos e torneios são realizados no Interior, ficando as despesas
com, transporte, hospedagem e alimentação \

totalmente a

cargo dos atletas participantes, que nem sempre têm condi

ções financeiras favoráveis e de-ixam de participar.
"E o pior de tudo isso, é que mais uma vez� assumo a

Federação e não vejo nenhuma perspectiva. O Lira ,Tênis
Clube, vai adquirir uma área para a construção de sua sede

campestre, A diretoria tem planos para construir quadras
em condições, como também canchas para as demais moda
lidades de esportes. Se isso realmente acontecer, futura
mente teremos melhores condições de .praticar o tênis, Caso

contrário, só aguardando para ver como é que ficam as

coisas. O Lagoa late Clube, que tem todas as condições de
construir boas quadras de tênis, também não demonstra
nenhum interesse neste objetivo; o que é de lamentar. O

,UC tem planos, de, no futuro construir' um grande hotel no
'local. Natu ralmente deverão receber grande número de

turistas, principalmente.argentinos, que são por demais inte

ressados na prática do tênis. O mesmo acontece com o Clu

be 6 de janeiro, no Continente, que tem uma bela sede, m_as
,

existe 'lugar para construir ao menos uma quadra de tênis".
Mesmo diante de todas estas dificuldades apontadas, Floria
nópol is lidera o esporte branco catarinense, Em todas as

competições os tenistas da Capital têm demonstrado bom
índice de aproveitamento. Carlos Alves e Ival Gentil, inte
grantes da equipe do Lira, são campeões catarinenses e com,
cond ições de se desenvolverem no cenário desportivo nacio
nal, tudo dependendo de um melhor nível de preparação.
Arrnandino Caparelli, "simples" e em "dupla" com Mário

Cornejo, foram campeões brasileiros de Veteranos no ano

passado.

Segundo Walter Wanderley, o CND nunca apoiou o tênis
catarinense. Agora para surpresageral, prometeu à FCT aju
da financeira para compra de material esportivo; cujo pro
cesso já se encontra no Banco do Brasil,

Santa Catarina tem atualmente 400 atletas participando
de competições tenistas. Os atletas catarincnses estão aos

poucos se desenvolvendo tecnicamente, tanto na Capital co
mo no I nterior. Cada vez mais ex iste adeptos deste esporte.
(llle além de sadio, é de movimento contínuo e ótimo para a

oxigenação.

Gaúchos ameaçam boicotar
,

certame brasileiro: remo

s. Catarina em rítmo intenso

levar o campeonato para o Rio só para
satisfazer os cariocas. Será que o presiden
te Havelange está a par desta situação?

Ontem, 'Rowinski manteve contato te

lefônico com Renato Borges da Fonseca,
dirigente da CBD, oportunidade que co

municou o descontentamento dos gaú
chos. Acrescentou que possivelmente o

Rio Grande do Sul, Santa Catarina e São
Paulo não participariam do certame, se a

.transferéncia fosse'mantida.

O problema maior é que Rio Grande
do Sul e Santa Catarina possuem, junta
mente com a Gumabara, as melhores
equipes de canoagem do Brasil e sua au

sência poderá motivar o fracasso total do
certame. As federações do Norte-Nordes
te também estão sendo conclamadas a

boicotar o campeonato.

se que, 'além dos remadores que represen
tarão o Estado, deverão seguir os treina
dores Orildo Lisboa, do Riachuelo e Fer
nando, Ibarra, do Ado Luz, responsáveis
pelo preparo ftsico e técnico dos atletas
de Santa Catarina, além de outras autori
dades esportivas e convidados especiais.

Apesar de saberem que os clubes cario
cas colocarão seus barcos à disposição das

delegações que disputarão o brasileiro, os
dois clubes que representarão S anta Cata
rina 'deverão levar os seus, estando os diri

gentes empenhados junto à FASC, no sen

'tido de que a Federaçdo consiga verbas'
para o transporte das embarcações. Ale
gam que, :1 exemplo do que vêm fazendo
há vários anos, as agremiações do Rio de '

Janeiro poderão ceder os barcos que esti
verem em melhores condições para Esta
dos do Norte-Nordeste. que intervirão e/ri

poucos páreos, deixanda os piores para
Santa Catarina e Rio Grande do Sul, que
este ano disputarão toda a regata ohmpi-
ca.

Samarone é formado em Engenharia de

Trânsito, o que lhe valeu no Mengo
o epiteto de "Doutor Semere".

Agora, com titulas, bagagem e

\
futebol nos pés, quer vir para a

Capital, mostrar que ainda poderá
joçsr por meis algum tempo.

Fio "Maravilha" � outro que não

esquece a Ilha e quer voltar para d

terra de sol e mar. As portas do
'

Avai estão abertal e ele poderá ser

o comandante do ataque avaiano, que
este' ano quer voltar a ser o mesmo

de muitos anos atrás.
"

estava na sede' do Flamengo, não per
deu tempo e foi conversar com o trei

nador. A conversa foi curta, porém
objetiva: Fio quer vir para o Avaí. Ele
está sem contrato com o Flamengo e

apesar de, haver interesse do Campo
Grande no seu concurso prefere vir pa
ra Floríanópolís. Atulamente recebe se

te mil mensais e deu uma incumbência

para o treinador: Falar com Fernando
Bastos e estudar com ele as possibilida- ,

des de sua transferência para o Avaí o
mais cedo possível, pois gostou 'muito
do time e deixou muitos amigos em

Florianópolis.
'

PARAGUAIO, QUASE
,

Já está tudo certo entre jogador,
Botafogo e Avaí; e Paraguaio poderá
fazer a dupla de área com Lica ou ain
da atuar na ponta-esquerda. Miraglia
conversou com ele' na tarde de ontem e

com o vice-diretor de fu tebol do Bota

fogo,' Arinos, que não criou obstáculos

para a transação, já que o atacante não

deseja mais permanecer na Guanabara
e quer continuar seus estudos. Entre

tanto, um problema está dificultando
o seu empréstimo: a transferência para
a UFSC. Paraguaio está cursando a Fac
culdade de, Odontologia e na próxima
quinta-feira chegará a Florianópolis. Se
não assinar irá para Porto Alegre.

CARDOZINHO E ANTÔNIO
CARLOS

Cardozínho, que, segundo Miraglia,
irá substituir Moacir, depende. apenas de,
'acertar alguns detalhes com o Flamen

go, mas sua vinda para o Avaí já é fato
corisumado e deverá chegar na próxi
ma segunda ou terça-feira," o mesmo

acontecendo com Antônio Carlos, da

seleção de Niterói.

SAMARONE' A I?ISPOSIÇÁO
O "convênio" entre Avaí e Flamen

go fez com que o clube da Gávea colo-
,

casse Samarone à disposição do time
azurra, Embora seu contrato só termi
ne em agosto, o Flamengo o liberou e

ele está com vontade de vir jogar no

SuL "Doutor Samara" é Engenheiro de
Trânsito e trata-se de um jogador caro.
Entretanto, tudo depende de acertar

detalhes.
LICA INTERESSA

Somente hoje será resolvida sua si

tuação e o treinador confirmou que há
interesse do Avaf na renovação de seu

contrato: Lica interessa e o que éle pe
de, 30 mil de luvas e três mensais, não
é absurdo; ele vale isso, pois é um 'arti
lheiro internacional,' Lica é tão bom

quanto Dario, que ganha do Flamengo
28 mil mensais e recebeu de luvas 600
mil. Vamos renovar com Lica.

O goleiro Ubirajara Alcântara já é
do Avaí e deverá chegar a Florianó

polis na próxima segunda-feira," via
aérea, A vontade de continuar jogando
e estar sempre emevidência, com pos
sibilidades de vir a dispu tar, o campeo
nato nacional e ainda de mostrar ao

Flamengo que tem qualidades para ser

seu ti tu lar, levaram-no a rejeitar pro
postas do Vasco da Gama e se transfe
rir para o Avaí.

O jogador receberá seis mil cruzei
ros por mês e de luvas ganhará um au

tomóvel. Ficará no vice-campeão, esta
dual até dezembro deste ano.

.Ape sar de contratar Ubirajara,
Walter Miraglia confirmou na noite de
ontem .que não dispensará Amauri,
pois um bom time de futebol, necessi
ta de três goleiros: "Desde que vim pa
ra o Avaí, sempre foi meu desejo tra

zer' Ubirajara, que considero o melhor

goleiro do Brasil. Com a sua contrata

ção, Rubens e Amauri - que será man

tido no time, pois nunca afirmei que
iria dispensá-lo - estaremos bem servi

dos de goleiros para o campeonato es-

,
tadual e até para o nacional."

'

FIO 9,UER VOLTAR

Tão logo Fio Maravilha tomou co

nhecimento de que o técnico avaiano

A, mudança I.;e local para a realização
do compeonato brasileiro de remo vem

causando descontentamentos entre as Fe-,
derações Aquáticas dos Estados partici
pantes. Em Porto Alegre, os dirigentes
gaúchos manifestaram sua insatisfação,
afirmando que foi arbitrária a transferên
cia do certame de S ão Paulo para a Gua
nabara e estão ameaçando liderar um mo

vimento de boicote da competição do dia
25.' ,

A ameaça partiu de Iuiz Rowinski,
presidente da Federação Gaúcha de Re
mo, que não se conformou com a mudan
ça de local. Adiantou o mandatário náuti
co do Rio Grande dd Sul que a única raia
oficial da América do Sul, reconhecida
pela Federação Internacional de Remo é a
de São Paulo.

,

-- Mesmo assim a CBD concordou em

Treinamentos' em duas etapas diárias
estão sendo levadas a efeito pelos clubes
náuticos Ado' Luz e Riachuelo com vistas'
ao campeonato brasileiro de remo. Todas
as manhãs as guarnições riachuelinas clas

sificadas na eliminatória são submetidas a '

exercicios ftsicos e com barcos, no bairro
de Rita Maria, voltando à tarde para novo

penado de treinamentos.
O Aldo Luz, por seu turno, está se mo

vimentando nas águas da Lagoa da Con

ceição, onde todas as, manhds os morado
res da localidade ficam a apreciar as em

barcações e os remadores. É pensamento'
da agremiação aldista formar uma guarni
ção de "(Jouble" e exercitá-la em caráter

intensivo para o certame nacional.

A delegação catarinense deixará 'Floria

nópolis na noite de 21, em ônibus espe
cial, devendo chegar à Guanabara na ma

nhã seguinte. Anda não está definitiva
mente formada, o que somente aconte

cerá na próxima semana, informando a

entidade máxillla da canoagem catarinelZ-
'_

E�er luta a

15 de abril
\

com 'Legras,
Será dia 15 de abril, em

local ainda a ser deterrrti
nado, a luta entre Eder
.Jofre e Jose Legras, dispu
tando Q título mundial de

peso pena, atualmente em '

poder do boxeador espa
nhol. Ontem, Eder, acom
panhado de seu advogado,
examinou o contrato do
combate contra o campeão
mundial da categoria e de
verá assiná-lo hoje, embora
já se possa considerar desa
fiante.

O empresário Marcos
Lázaro, que promoverá a

I u ta, associou-se a uma

comp an h ia de turismo,
que agenciará artistas bra
sileiros e internacionais e

realizará com petições es

portivas até com um ano,
'de antecedência, como os

"shaw business" norte
americanos.
ESPERANÇAS

O ex-campeão mundial
'dos galos =Eder subiu de

categoria há três anos -

treinou ontem pela manhã,
fazendo exercícios .físicos
e "To o ting", afirmando
que gosta de estar sempre
em atividade, pois só assim

consegue manter sua for
ma física.

Tanto para ele corno

para o empresário Marcos
Lázaro, a lu ta do dia 15 se

rá o maior acontecimento

esportivo do Brasil e deve
rá superar todas as expec
tativas, No entender dos
aficcionados do boxe, este
esporte ganhará novas

p e r sp ect i va s no Brasil,
flrincipalmente "com a

provável vitória de Eder
sobre o espanhol".
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